New Revelation recieved by Bertha Dudde

Proclamations No. 1735 - 1834

Please take special notice of the fact that God’s Words addressed to us are non-denominational.

The contents of this publication by no means intends to attract members of any Christian religious affiliation nor to recruit members into any other religious affiliation.

Its sole purpose is to make the present-day Word of God .... accessible to all people.

Between 1937 and 1965 Bertha Dudde was permitted to receive and record 9030 individual proclamations on a daily basis.

The publication of the proclamations was made possible due to the active support of the many friends of God’s New Revelation.

May this Word of God become a blessing to many people. (Also see B.D. No. 4015)

Distribution of the proclamations is very much desired. Only complete and unaltered proclamations must be passed on. (Also see B.D. No 8899)

‘He that hath My commandments, and keepeth them, he it is that loveth Me .... and I will love him, and will manifest Myself to him ....’ John 14, 21

The Publishers, Hans-Willi Schmitz and Wilhelm Wegers

http://en.bertha-dudde.org/

Table of Contents

1735 - Amour – Sagesse – Force de connaissance

1736 - La demande de Force dans les tentations – Progrès spirituel

1737 - L’absence de volonté – Le manque de la Force de connaissance

1738 - Le sort dans l’au-delà des âmes tombées – la tentation

1739 - La Transfiguration de Jésus – «Moi et le Père sommes Un»

1740 - Le vide intérieur de celui qui parcourt un chemin erroné

1741 - Les tourments de l’âme dans l’au-delà – le désir pour le bien terrestre

1742 - Ta tâche, rafraîchir ceux qui sont dans le besoin

1743 - Indication sur un événement qui arrive – la Protection de Dieu

1744 - Servir dans l’amour est le but ultime – l’humilité – la Béatitude

1745 - Le juste rapport de l’homme vis-à-vis de Dieu

1746 - La rareté de l’action de l’esprit divin dans l’homme

1747 - Le mystère de l’Amour eternel

1748 - Le tournant spirituel – Confesser Jésus Christ

1749 - La misère de l'âme rend la souffrance nécessaire - «Père, que Ta Volonté soit faite»

1750 - Etablir des contacts spirituels sur la Terre – l’aide des êtres de l'au-delà

1751 - L'imperfection – la libre volonté - la Justice

1752 - La nécessité de L’Action divine - la Vérité

1753 - «La Vengeance est Mienne....»

1754 - La Révélation de Dieu est une Grâce extraordinaire

1755 - La lutte du mal contre le bien - inutilité de la possession

1756 - Servir dans l'amour – la transmission de la Lumière - le Soleil, le porteur de Lumière

1757 - Les pensées sont Force spirituelle

1758 - Orientation mentale terrestre et spirituelle

1759 - Catastrophe mondiale

1760 - Talent – autodépassement

1761 - Le Soleil spirituel – La Parole de Dieu

1762 - La lutte contre la Doctrine du Christ – la persécution de ceux qui La confessent

1763 - Désirer l'Esprit divin en toute simplicité (1. Cor. 1, 19-21)

1764 - La Vie – l'activité ; L'inactivité - l'absence de vie

1765 - Justesse de la pensée et de l’action dans la volonté subordonnée à Dieu

1766 - L'Amour, la Sagesse et l'Omnipotence de Dieu

1767 - La Volonté divine – le sage Gouvernement

1768 - Le Pont de la Terre vers l'au-delà

1769 - L'orientation imposée des pensées

1770 - Conditions nécessaires pour la réception - la participation des êtres de l'au-delà aux instructions

1771 - L'acceptation et la compréhension de la Doctrine de la Libération

1772 - La Vie dans l'Éternité – les liaisons - se revoir

1773 - Forces positives et négatives

1774 - L’Action de l'Esprit de Lumière – le travail d’éblouissement de l'adversaire

1775 - Le Pardon des péchés - «Si vous ne voyez aucun signe, vous ne croyez pas....»

1776 - Pensée et action justes

1777 - Le moyen de Dieu – la mission – l’Action de Dieu

1778 - La participation des êtres de l'au-delà aux instructions

1779 - La voie juste et la fausse

1780 - Foi et confiance – l'événement - la force de la nature et l'Entité

1781 - La Grâce divine – La demander

1782 - La Voix intérieure

1783 - Le second gouverneur après la Volonté de Dieu

1784 - Le démon dans l'homme - l'amour est son adversaire le plus âpre

1785 - L’Action des pouvoirs obscurs

1786 - Servir signifie la libération - la connaissance de cela

1787 - La rébellion intérieure contre Dieu - Résistance secrète

1788 - Les pensées sont la conséquence de la volonté

1789 - L'activité de l'être individuel

1790 - La foi dans l'Œuvre de Libération bannit le pouvoir du malin

1791 - Le tournant spirituel - la juste prédisposition envers Dieu

1792 - Le Bonheur céleste – l'éternelle Magnificence

1793 - L'activité d'amour est le progrès spirituel

1794 - Le Don de la parole et de son juste emploi

1795 - Signes de la catastrophe mondiale

1796 - La Parole vivante doit être demandée

1797 - Le devoir de la diffusion des Révélations divines

1798 - L'heure de la mort

1799 - Paroles du Père – la vraie Église du Christ - la tradition

1800 - Le Mystère sur le Règne et l’Action divine

1801 - Un lien indestructible de l'au-delà avec la Terre

1802a - Source de Force – les négateurs de Dieu

1802b - La conséquence de ne pas reconnaître l’existence de Dieu

1803 - Liaisons de la Terre avec l'au-delà dans l'état de maturité

1804 - Dispositions du pouvoir terrestre contre la foi en Jésus Christ

1805 - La Doctrine du Christ – l'accomplissement des dix Commandements - le Commandement de l'amour

1806 - Porter la croix avec patience et résignation

1807 - La Grâce divine doit être demandée – Il n’y a pas de hasard (Prédestination)

1808 - La misère spirituelle – le sentiment de responsabilité – Sévères Avertissements

1809 - Le but de la Création – Preuves d'Amour - la volonté inversée

1810 - Les Créations – Miniatures

1811 - Corrections humaines des Transmissions d'en haut

1812 - Le monde spirituel – l'état paradisiaque

1813 - L'invocation tournée vers Dieu est la garantie pour la Vérité

1814 - Service religieux commun – Tradition

1815 - La tendance de l'adversaire de présenter comme erreur tout ce qui est mystique

1816 - La lutte contre le Christ – les combattants de Dieu - Opinion du monde

1817 - Pourquoi et quand est nécessaire le savoir sur le passé ?

1818 - La foi dans les choses surnaturelles - la Promesse divine

1819 - L'Esprit de Vérité – le roc de la foi - la Grâce de Dieu

1820 - L'épuisement de la divine Source de Force à travers la résistance

1821 - La Force lumineuse du Soleil

1822 - Le processus du rayonnement de la Lumière

1823 - Jaillissements – Diversité des constellations

1824 - Des forces de la nature inconnues sont la cause de la Lumière

1825 - L'état d'obligation – la Lumière, influence sur le spirituel non racheté

1826 - L'explication spirituelle des éruptions - Servir dans la Lumière

1827 - La Venue sur les Nuages – Enchantement ?

1828 - L'Ordre divin – le péché

1829 - L'accomplissement du devoir

1830 - La libération de l'abîme – la rébellion – le Renouvèlement de la relégation

1831 - L'unification avec Dieu

1832 - La Parole qui résonne est une preuve

1833 - Triple réception de la Parole divine

1834 - Suivre Jésus

Autobiography of Bertha Dudde

At the request of many friends Bertha Dudde wrote the following biography in 1953:

I have been writing messages received through the inner Word since June 15, 1937. In answer to the many requests of my friends I will give you a picture of my earthly life, a short explanation of what I received spiritually, and my own feelings about all this.

I was born April 1, 1891, the second oldest daughter of an artist of Liegnitz in Silesia, today's Poland. I had a normally peaceful childhood, with six sisters in our parent’s home. I learned the cares of life at an early age. The desire to make money to help my parents made me learn the trade of a seamstress. As the financial needs of my parents continued, so did the burden, and in this way I made myself useful.

My parents belonged to different denominations. Father was a Protestant - Mother a Catholic. We children were brought up in the Catholic faith but never experienced pressure or force to follow the practices of the church so that each child in later years was able to pursue their own chosen course.

I myself was religious but could not accept the doctrine of the Catholic system although I respected the church. I could not represent something on the outside that my inner conscience had not accepted. So I did not continue to attend church, heard little preaching and had no knowledge of the Bible. I did not read any religious books or scientific literature and did not join any other group or religious sect.

Anyone knowing the Catholic teaching knows what a conscious struggle one finds himself in when he wants to release himself from it. I was not spared from this either. But the question as to what is the Truth and where it is to be found, remained.

Often when I prayed the Lord's Prayer I would beseech the Lord to allow me to find His kingdom. This prayer was answered in June 15, 1937, as I prayed quietly and waited for the inner voice. In this attitude I persisted often, for a wonderful peace came over me and thoughts which came to my heart, not my head, gave me comfort and strength.

Still I did not know that these thoughts were given to me until, in a strange dream I experienced something which later proved to be the Truth and caused me to write down these thoughts.

So on a certain day as I listened inwardly a stream of words came to me, which I wrote down. This was the first message I wrote which started like this: "In the beginning was the Word, 'a Te-Deum' to the Creator of Heaven and Earth."

Then came doubt, …. did you write this by yourself? In short, I have wrestled, prayed and gone through many struggles, but again and again the words came to me like a stream, a wisdom, which made me tremble. Then God Himself took away my doubts. He answered me and I acknowledged Him as our Father, in His Word. My faith grew, doubt diminished, and I received and wrote daily.

The contents of the writings were beyond my understanding. Phrases, which I had never heard of or read about, strange and scientific expressions and references continually came to me. Then came unheard of expressions of the Heavenly Father's Love giving refuge and providing enlightenment to all the questions of life.

The Words came to me in the following manner: After sincere prayer and a short period of composure I listened inwardly. Thoughts then followed coming to my mind, clearly, distinctly, and the words flowed smoothly always three or four, one after another, like writing a radio announcement or a weather report, slowly so that I could easily keep pace, writing line after line.

Now I write the words in shorthand as a dictation without having any constructive or intellectual part in it. I am in no way in a 'trance', nor do I even form the sentences, but it comes to me one word at a time, neither do I understand the context while I am writing the words down.

After days, sometimes weeks, I transcribe the shorthand writings into longhand without changing or correcting a syllable. Each dictation takes about half an hour. I must stress that this could not happen forcibly or in a state of ecstasy. It all takes place simply and consciously, without any excitement or influence of my own will. I can interrupt myself at any time and finish the sentence after hours or days without reading the previous writing the dictated words continue again.

My will is under no compulsion, all that I desire is to serve God and do what His will wants me to do.

I can truthfully say that I was led into this Truth, and these concepts were, in every respect, foreign to me. It was only after years that I found confirmation of what I received when I came to know the writings of Jacob Lorber. No one can imagine my joy when I discovered the literature of Jacob Lorber; ‘The Great Gospel of John’ and ‘The Youth of Christ’. Then I understood that other people were also given the Word of the Lord, that God had spoken to His children at all times and that God will continue to do this in His endless love and mercy.

I found in Lorber's writings the same as was given to me. I often could not understand the Word that came to me, but in His love the Heavenly Father gave me the explanation. How wonderful are the innumerable manifestations in which the Father displays His exceedingly great goodness.

It became clear to me that my limited education due to lack of money, and my lack of time to read good books or visit performances, became my advantage. I was now able to concentrate on my work from early morning to late at night, and each day I received that precious spiritual Word without knowing for whom I received it.

It is because of my ignorance of the Bible and the Catholic doctrine that I accepted the Word from above without resistance. In my experience, an earnest Catholic or Protestant whose knowledge is rooted in dogmatic theories is too much bound to dogma to accept and embrace divine revelations without resistance.

Still, there are scientists at several faculties who earnestly discuss these divine teachings with increasing interest. Their interest not only concerns the irrefutable explanation of the origin of matter and the possibility of its dissolution, but also the principle of the wrong teachings of different religions, systems and confessions. In the messages I received, these errors are recorded and everyone is urged to give instructions concerning these doctrinal errors whenever there is an opportunity. But everyone is free to take the Lord's Word to heart or not. But whoever understands the spirit in the Father's Word and does not act accordingly increases the distance between himself and the Father even more. When he does not follow the warning Words of love he puts himself inevitably under the law. He will also, in the same measure, lack in grace by disregarding God's commandment of love.

In God's grace people are led anew to the Gospel, which emphatically points out the purpose of man's being. For the merciful love of God seeks to save all who still can be saved before the turning point comes. And it will come. The end-time which seers and prophets have proclaimed is now here. According to the revelations given to me, the Lord does not differentiate between His children. ‘Come ye all to Me’ sounds His call and blessed is he who hears His call and follows Him. God loves His children. He wants to make them all happy, even when they do not want to know Him.

Recorded November 22, 1953

Bertha Dudde

Bertha Dudde was permitted to leave her earthly shell on September 18, 1965 to return to the Father’s heavenly house.

Amour – Sagesse – Force de connaissance

B.D. 1735 from 11 décembre 1940, taken from Book No. 27

Ce qui à l'homme semble incompréhensible serait probablement bien mieux saisi si cela était regardé à la Lumière du spirituel car il n’est possible de lui donner la clarté que d’une manière spirituelle parce que le cheminement de ses pensées peut être orienté ainsi seulement lorsqu’une chose après autre lui devient compréhensible de ce qui auparavant était considéré comme inacceptable. La pensée de base de chaque être est l'Amour. Tout est levé de l'Amour, à travers l'Amour tout est vivifié, et l'Amour est la Clé pour la connaissance de tout ce qui est. L'Amour est la Porte pour l'Éternité d'où l'Amour est procédé. Tout est issu de l'Amour, et tout ce qui s'est séparé de l'éternel Amour doit de nouveau devenir Amour. Et si l'homme maintenant veut arriver à la connaissance, s'il veut connaître la Vérité, s'il veut trouver la solution de chaque problème qui touche aux choses divines, les questions spirituelles ou bien la Création, alors il doit d'abord se former inévitablement dans l'amour, seulement alors il peut être dans la connaissance. Le savoir autour de la Vérité dépend du degré d'amour de l'homme. Si toute Vérité était subordonnée à l'homme, si tout Éclaircissement lui était donné sur tout ce qu’il désire savoir, mais s'il n'avait pas l'amour, il n'en comprendrait alors rien, il renierait tout, il le refuserait comme si cela était une grande erreur, parce qu'il ne pourrait pas le comprendre, parce qu’en lui la Lumière de la connaissance n'est pas allumée, chose qui s’accomplit de nouveau seulement avec l'amour. Donc il doit d'abord être nourri par cette flammèche qui brûle en lui sous les débris et la cendre. L'homme doit être disposé à servir dans l'amour. Il n'existe aucune autre possibilité pour pénétrer dans l'éternelle Vérité, et l'homme qui désire la Vérité doit donc exercer en même temps l'amour pour la recevoir. Mais l'amour est quelque chose de spirituel, c’est quelque chose qui se manifeste dans la vie des sentiments, qui provient du Royaume spirituel et qui mène de nouveau dans le Royaume spirituel. Dès que l'homme lie ce spirituel avec une activité terrestre, alors il exprime en lui ce sentiment, il déroule maintenant une activité qui est reconnaissable du point de vue terrestre, il reçoit de nouveau quelque chose de spirituel, c'est-à-dire que maintenant l'activité d'amour des êtres dans l'au-delà se manifeste. L'homme est guidé dans le savoir sur les Sagesses divines, maintenant il peut marcher dans la Lumière. Mais en premier lieu l’amour doit absolument se manifester avant que ne puisse commencer une liaison spirituelle, parce qu'un homme auquel il manque l'amour, ne perçoit pas la Parole intérieure qui est prononcée doucement. Des hommes sans amour sont des adeptes du monde, ils n'ont aucun désir de savoir comment est constitué le monde en dehors de la Terre, parce qu'ils le repoussent simplement. Ils ne veulent pas savoir quoi que ce soit sur la continuité de la vie dans le Royaume spirituel, parce que leur amour est inversé et est tourné seulement vers eux-mêmes et vers le comment bien vivre sur la Terre. Lorsque cela leur est présenté de quelque façon comme sans valeur, alors cela touche leur amour propre mais ils ne veulent pas y renoncer et ils rejettent tout ce qui pourrait dévoiler une vie en dehors de celle terrestre. L'amour pour Dieu et pour le prochain éclairera toujours l'état spirituel, mais l'amour propre éteindra chaque Lumière qui voudrait briller dans la nuit spirituelle. Par conséquent l’amour sera aussi la force de connaissance de l'homme, parce celui qui est actif dans l'amour, recevra la Vérité et avec elle la Force de la reconnaître comme Vérité. Mais aux autres tout cela restera incompréhensible aussi clairement que cela leur soit offert, car ils ne le saisissent pas. Pour augmenter son savoir, l'homme doit se servir de l'amour des êtres spirituels qui sont de bonne volonté pour prodiguer la Vérité à celui qui est actif dans l'amour comme eux. Parce que tout ce qui est dans l'amour, cherche à s'unir, par conséquent l'homme doit croître dans la connaissance lorsqu’il s’efforce de ne pas faiblir dans ses activités d’amour. À lui s'ouvrent les Portes du Ciel et il lui est enseigné toute Sagesse de Dieu, lequel voudrait répandre la Vérité sur la Terre et donc bénir les liaisons de l'au-delà avec la Terre.

Amen

La demande de Force dans les tentations – Progrès spirituel

B.D. 1736 from 12 décembre 1940, taken from Book No. 27

Pour autant que les influences extérieures apparaissent souvent légères, elles sont de toute façon déterminantes pour la vie de l'âme de l'homme, c'est-à-dire que souvent elles procurent des agitations animiques qui poussent l'homme à entrer en lui-même et à chercher une prise de contact plus étroite avec Dieu. Cela a toujours pour conséquence un progrès spirituel, parce que toute liaison avec Dieu est un pas vers le Haut. Chaque pensée qui est tournée vers Dieu, est une occasion de recevoir la Force de Dieu et celle-ci promeut l'état de maturité de l'âme. Donc, toutes les misères de la vie, qu’elles soient perceptibles corporellement ou spirituellement, signifient toujours un progrès pour l'âme pour autant qu’elles soient la cause que l'homme se réfugie en Dieu. Donc tout danger peut procurer une Bénédiction, toute souffrance peut être d'utilité pour l'âme. Mais l'homme est sans soutien s’il implore Dieu seulement avec les lèvres et ne demande jamais Son Aide. Toutes les épreuves qui sont chargées sur lui l'écraseront, ou bien il les dépassera comme il le croit avec sa force, mais avec le soutien du pouvoir malin parce que celui-ci est toujours prêt lorsque l'homme exclut l'éternelle Divinité. L'adversaire de Dieu a besoin de cet état, pour pouvoir maintenant agir de son coté et cela avec succès. L'homme pourra enregistrer un avantage terrestre et attribuer cela à sa force et à sa capacité, mais pour son âme cela signifie une perte. De même une tendance spirituelle peut se produire sous l'influence de l'adversaire, lorsque l'homme est exposé à des tentations pour mettre à l'épreuve la force de sa résistance et maintenant il voudrait se procurer la clarté avec son seul entendement. Alors l'adversaire éclairera tout de sorte que l'homme se mélange dans le cours de ses pensées. Alors qu'une intime pensée tournée vers Dieu lui aurait fait reconnaître clairement l’action de l'adversaire, et aurait aiguisé sa force de connaissance de sorte que tout doute aurait disparu et les tentations seraient restées sans effet. L'homme ne doit jamais croire que sa force suffit, quelles que soient l’exigence proposée. Il doit toujours prier Dieu pour l'apport de Force, parce que l'astuce de l'adversaire de Dieu est durable ; il exploitera la moindre faiblesse pour développer son pouvoir ; il viendra sous les formes les plus diverses, apparemment en renforçant l'homme dans son opinion, mais en cherchant toujours à l'influencer d'exclure Dieu, pour tourner les âmes vers lui. Et donc il doit être demandé toujours et continuellement le Soutien de Dieu, avant que l'âme n’arrive à être en danger d’être influencée par le pouvoir opposé, parce que plus tardivement l'homme se réfugie en Dieu, plus la lutte devient difficile, mais Dieu met justement à sa disposition une Force illimitée.

Amen

L’absence de volonté – Le manque de la Force de connaissance

B.D. 1737 from 13 décembre 1940, taken from Book No. 27

L'incapacité de la connaissance spirituelle repose sur l'absence de volonté de l'homme de prendre position sur des questions spirituelles. Les problèmes terrestres peuvent être résolus seulement lorsque l'homme s'en occupe toujours et toujours de nouveau et donc s’efforce de les pénétrer. Résoudre des problèmes spirituels cependant demande de se plonger le plus profondément possible dans la volonté d'en recevoir l'Éclaircissement. Chaque Réponse exige d'abord une interrogation, celle-ci témoigne à nouveau du désir pour la connaissance, et ce désir garantit aussi ensuite la Force de connaissance, sans lequel l'homme est incapable d'accueillir en lui la Vérité comme telle. Mais là où une certaine absence de volonté a pour conséquence une indifférence, là un Éclaircissement ne serait pas considéré, et donc à l'homme afflue la Force lorsqu’elle est désirée, mais à l'homme qui ne la désire pas rien ne peut être transmis. Les Courants spirituels veulent être considérés, ils n'affluent pas à l'homme de manière irréfléchie, mais ils sentiront seulement celui qui s'ouvre à eux avec bonne volonté, et seulement celui-ci reconnaîtra la Bénédiction de l'Éclaircissement spirituel. Mais les hommes qui ne ressentent pas en eux la poussée de devenir instruits resteront totalement sans impression. Ils entendent, mais les Mots ne pénètrent pas de toute façon dans le cœur. Ils sont incapables de saisir le lien des choses, leur esprit n’accueille pas ce qui est transmis aux oreilles, parce que leurs pensées et leur tendance appartient encore au monde et les questions spirituelles leur semblent inutiles. Par conséquent des hommes de mentalité mondaine s'éloignent de ceux qui sont actifs spirituellement, ils refuseront toutes les problématiques, parce qu'à eux il semble dépourvu de sens et de but d’approfondir des pensées qui selon leur opinion ne peuvent pas être résolue de façon à ne laisser aucun doute. Pour eux cela restent toujours seulement des suppositions auxquelles ils donnent peu de foi et vu qu’à eux il manque la Force de connaissance et que celle-ci ne peut leur être donnée avant qu'eux-mêmes n'en aient le désir, il n'est pas possible de convaincre de tels hommes. Et cela est le plus grand désavantage pour tous ces hommes, parce qu’à eux il ne peut pas être apporté de Vérités spirituelles car ils vont toujours et continuellement à tâtons dans le noir et leur état spirituel ne peut pas être éclairé, parce qu'à eux il manque la volonté de marcher dans la Lumière. Ils poursuivent une lumière fausse, la splendeur et le faste du monde terrestre, et sont éblouis par cette lumière erronée. Mais ils ne s'occupent pas de la suave Lumière de la connaissance qui brille de toute façon clairement, mais qui ne peut pas leur être apportée par contrainte, donc les hommes devront s'arrêter dans le noir spirituel, jusqu'à ce qu’eux-mêmes aient le désir pour la Lumière et la clarté, et seulement alors elle pourra leur être offerte.

Amen

Le sort dans l’au-delà des âmes tombées – la tentation

B.D. 1738 from 14 décembre 1940, taken from Book No. 27

Le pouvoir du mal est énorme, et malgré cela il ne peut rien obtenir chez un homme qui tend consciemment vers Dieu, parce que celui-ci oppose, au moyen de sa volonté tournée vers Dieu, à ce mauvais pouvoir une résistance qui fait devenir impuissant l'adversaire, parce que contre une telle volonté son pouvoir se brise. De toute façon il sera toujours exposé partout à des attaques, parce que l'adversaire espère un instant de faiblesse durant lequel il obtiendrait de nouveau la suprématie ; mais des êtres bons sont prêts à protéger et à fortifier l'homme s'il menace de devenir faible. Et ainsi la lutte pour les âmes est constante et donc aussi la lutte dans la vie terrestre, parce que l'homme perçoit cette lutte par son âme, et il est impliqué et peut décider la lutte par sa volonté. Mais pour celui qui se donne sans lutter aux forces malignes, sa vie est jouée. Parce que l'adversaire fait de lui son esclave sans pitié, en lui concédant apparemment des avantages terrestres, mais seulement pour le soumettre à son pouvoir. Le sort dans l'au-delà d'une âme tombée est indescriptible. Un tel être unit en lui tous les vices et cherche à causer des dommages partout où il le peut. Il est sans amour et pense seulement à lui, il veut dominer et emploie les moyens les plus cruels pour obtenir le pouvoir sur les autres âmes. Il se trouve dans une ambiance des plus obscures mais en sachant de toute façon que son état n'est pas enviable, et cela attriste l'âme encore davantage et renforce son refus envers Dieu, bien qu’il en ressente le Pouvoir, mais il ne veut pas le reconnaître. Parce que l'âme dans l'au-delà affiche la même prédisposition d'esprit envers Dieu qu’elle avait sur la Terre, elle ne veut pas se plier humblement, mais elle veut avoir raison sur toutes choses ; elle veut être reconnue et soumettre tout ce qui lui est proche. Et une telle aspiration ne peut pas mener au salut. Mais il est compréhensible que de telles âmes oppriment fortement les hommes qui ont des buts plus élevés, elles ne craignent aucun moyen pour distraire ceux-ci de l’effort spirituel, et pour cela elles oppriment toujours et constamment l'homme en mettant sur sa voie des adversités pour le faire vaciller dans sa foi et dans sa confiance ferme dans l'Aide de Dieu. Les hommes sont exposés à de graves épreuves au travers desquelles ils doivent affirmer leur volonté, la tourner de toute façon vers Dieu et Le désirer. Et vraiment un fils terrestre qui tend vers le Haut est harcelé par ces pouvoirs mauvais avec animosité, vu qu’ils reconnaissent en lui un adversaire qui veut leur enlever beaucoup d'âmes. Ils cherchent à le détourner de ses efforts, ils veulent le rendre nonchalant, et ils lui offrent des jouissances terrestres dans le but de lui faire oublier sa vraie tâche, sa tendance spirituelle. Et l'homme doit toujours de nouveau combattre et soumettre sa volonté à Dieu, il doit toujours demander à Dieu la Force et la Grâce, il doit invoquer Jésus Christ pour qu’Il le protège contre tout mal et se confier à toutes les bonnes Forces spirituelles, alors la lutte des forces malignes est sans succès, et les tentations deviendront toujours plus faibles, plus intimement l'homme se tourne vers Dieu, parce que maintenant Dieu lui fait arriver la Force dans toute la Plénitude pour qu'il résiste fermement à toutes les attaques.

Amen

La Transfiguration de Jésus – «Moi et le Père sommes Un»

B.D. 1739 from 15 décembre 1940, taken from Book No. 27

La réponse juste au problème de la transfiguration de Jésus après Sa mort sur la Croix est rendue compréhensible avec les Mots de Jésus «le Père et Moi sommes Un.» Dieu Lui-Même S’est donné en Sacrifice à travers un Homme qui a dépassé tout l’humain par Amour pour Dieu et qui donc a formé Son Âme de sorte que Dieu a pu prendre Demeure en Lui dans toute Sa Plénitude. Sa Forme extérieure, Son Corps, obéissait totalement à la Volonté de l'Âme et était seulement tournée vers le Divin ; donc chaque substance spirituelle était tournée vers Dieu, elle n'avait plus besoin du parcours de développement terrestre et avec cela, après la mort corporelle, il pouvait entrer dans le Royaume spirituel dans toute Sa Perfection. Tout le spirituel parfait s'unit avec la Force d’Ur et par cette fusion intime il devient Un avec Elle (la Force d’Ur). Le parcours de développement du spirituel déchu de Dieu dure des temps infinis et même dans l'au-delà il mènera vers le Haut au travers d’innombrables marches, mais la forme extérieure, le spirituel encore immature, restera toujours en arrière et ne libérera l'âme qu'après que l’être spirituel aura cherché l'unification avec des êtres de même maturité dans l'au-delà. L'enveloppe extérieure se dissout et les substances spirituelles individuelles entrent de nouveau en contact avec des substances spirituelles semblables, pour continuer leur parcours de développement. Le Corps de Jésus cependant dans sa pureté et par ses actions d'amour était déjà arrivé à la Perfection spirituelle, et les incommensurables souffrances sur la Croix étaient le dernier processus de purification pour le spirituel devenu forme, de sorte qu’il pouvait s'unir parfaitement avec l'Âme totalement sans scories, donc il n'était plus obligé de rester sur la Terre, et maintenant l'Esprit de Dieu, l'Âme et le Corps se sont unis, donc sont devenus Un.

L'Homme Jésus était le Médiateur entre Dieu et les hommes, mais maintenant Dieu et Jésus Christ sont Un, ce ne sont pas deux Entités l'une à coté de l'autre, mais Elles forment seulement une Entité qui accueille tout le Parfait en Elle. La Divinité de Jésus ne peut pas se comprendre autrement que dans le fait que l'éternelle Divinité Elle-même S’est uni seulement avec la Forme extérieure de l'Homme Jésus, c'est-à-dire qu’Elle a permis à Ses Substances spirituelles de se fondre avec la Force d’Ur, parce qu'avec le décès de Jésus Elles avaient déjà atteint le degré de la Perfection qui est la condition préalable pour l’intime unification avec Dieu. Le Corps de Jésus, à travers le mépris des joies terrestres et une sévère autodiscipline est devenu Victorieux de toute matière et il n'avait par conséquent besoin d'aucun parcours ultérieur de développement. Toutes les substances formées spirituellement en lui pouvaient s’unir à l'Âme et abandonner ensemble la vallée terrestre, pour entrer dans les Hauteurs de la Lumière. Donc l'Ambiance de cette Âme était la Lumière la plus rayonnante, par conséquent le Corps et l'Âme de Jésus pouvaient abandonner la Terre dans l'état transfiguré, parce qu'un Être qui est totalement fusionné avec Dieu doit maintenant recevoir de Lui Lumière et Force et rayonner celles-ci de la même manière que l'éternelle Divinité Elle-même, parce que maintenant il est Un avec Dieu, par conséquent Il allume la Lumière et la Force en toute Plénitude. Ce processus du rayonnement de la Lumière reste cachée aux hommes, mais l'infini Amour de Dieu pour les hommes a permis que se déroule visiblement la Transfiguration de Jésus pour leur donner un Signe de Sa Puissance et de Sa Magnificence, pour fortifier la foi de ceux qui devaient annoncer dans le monde Sa Puissance et Sa Magnificence, et pour donner aux hommes une preuve que Jésus avait vaincu la mort, qu’il n'existe plus aucune mort pour les hommes qui Le suivent, qui s’efforcent de parcourir le même chemin sur la Terre. La Transfiguration de Jésus a été une question très discutée par l'humanité, et elle a été presque toujours refusée comme une fable, parce qu'aux hommes il manque toute compréhension spirituelle pour le but final de chaque être, pour l’unification définitive avec Dieu, pour devenir Un avec Lui. Jésus cependant a dit : «Le Père et Moi Sommes Un ....» Parce qu’en Lui l'unification avait déjà eu lieu, Son Âme était formée de sorte qu’Il pouvait accueillir Dieu en Lui et donc être déjà Recevant de la Lumière et de la Force de Dieu, donc Il pouvait enseigner à tous la Sagesse et pouvait agir au travers de la Force divine. Il était parfait, comme est parfait Son Père dans le Ciel, et Il pouvait créer et former comme Lui. Son Être Était Amour, Ses Paroles étaient Amour, et ainsi Il pouvait agir grâce à Son grand Amour pour les hommes. Parce que tout ce qui est et arrive est produit seulement par l'Amour. Son Parcours terrestre était une suite infinie d'Actions et de Miracles sans faste ni splendeur, qui cependant se sont terminés dans la Lumière rayonnante en se transfigurant devant les yeux des Siens et en montant au Ciel vers sa Gloire éternelle.

Amen

Le vide intérieur de celui qui parcourt un chemin erroné

B.D. 1740 from 16 décembre 1940, taken from Book No. 27

Combien rarement est reconnue l'importance des Instructions divines ! C’est comme si les hommes considéraient chaque Action extra-terrestre comme une sottise, et considéraient toute réflexion sérieuse sur cela comme une faiblesse humaine ou bien un manque de caractère. Pour eux le Divin n’est pas acceptable, mais ils ne craignent pas d'approuver de nouvelles doctrines humaines et de les soutenir. Mais ils ne peuvent pas s'en approcher d’une autre manière. Toutes les tentatives pour les inciter à la réflexion échouent et pour leurs âmes le temps est perdu d’une manière irrécupérable. Ce qui vit sur la Terre, doit parcourir le chemin du développement vers le Haut, et le parcourt durera jusqu'à ce que Volonté divine domine l'être. Mais lorsque sa volonté est active dans l'incarnation en tant qu’homme, le parcours de développement vers le Haut présente le risque que l'être se rebelle. Il veut obstinément parcourir sa voie et refuse toute Indication, tout Conseil de Dieu. Mais sans ce conseil il marche dans une direction fausse, et donc l'unique possibilité est d'éclairer cette fausse voie de sorte qu’il reconnaisse le destin de ceux qui restent en panne, qui s’affaiblissent et qui tombent à bout de force, parce que la voie était sans fin et ne laissait entrevoir aucun but. Ceux-ci sont des hommes qui marchent dans la jouissance de la vie, mais qui reconnaissent leur inutilité et ne peuvent trouver aucune vraie satisfaction de leur vie, et maintenant ils terminent attristés leur vie car ils n'ont plus aucun motif de vivre. Ils ne croient pas que la vie puisse continuer après la mort, donc ils ne voient aucun but et vivent le reste de leur existence terrestre dans la totale léthargie de l'esprit. Ils peuvent certes encore effectuer leur travail terrestre, mais cela se produit seulement d’une manière purement mécanique, sans qu'ils en perçoivent le sens et le but. Ils ont renoncé à toute lutte parce qu'ils ne savent pas pourquoi ils doivent combattre, et de tels hommes doivent servir d'exemple réprobateur pour ceux qui ne se sont pas encore décidés définitivement à refuser la foi, et qui donc se trouvent encore devant la décision de mener la vie avec ou sans Dieu. À ceux-ci il doit être tenu devant les yeux le caractère désespérant d'une telle vie qui n'a rien apporté à l'homme sinon l’abattement et un vide total, parce qu'ils ont vécu la vie sans Dieu et donc ils ont été privés de Son Rayonnement et de Sa Force et donc ils n’ont jamais pu être guidés vers le haut.

Amen

Les tourments de l’âme dans l’au-delà – le désir pour le bien terrestre

B.D. 1741 from 17 décembre 1940, taken from Book No. 27

La situation désespérée dans laquelle se trouve l'homme dont le désir était seulement pour le monde et pour ses biens lui deviendra compréhensible seulement après son décès. Parce que ce qu’il désire est pour lui maintenant impossible à atteindre, mais le désir pour ceux-ci le tourmente inconcevablement. Ce désir ardent est beaucoup plus grand que sur la Terre, justement parce qu'il est pour lui impossible à atteindre. Il n'a aucun désir pour le bien spirituel, il tend seulement à se conquérir ce qui lui semblait désirable dans la vie terrestre et rappelle toutes ces choses dans ses pensées. Maintenant de telles pensées de désirs sont exaucées, c'est-à-dire qu’il a tout ce qu’il désire, mais pas de manière tangible, seulement dans son imagination, de sorte que son désir ardent augmente au maximum et reste de toute façon toujours non atteint. Cela est un vrai supplice de Tantale jusqu'à ce qu’il se rende compte de son état désespéré et dépasse son désir, c'est-à-dire jusqu'à ce qu’il reconnaisse qu'il poursuit des fantômes, qui resteront éternellement impossibles à atteindre. Seulement alors il commence à réfléchir sur son état sans espoir et considère la possibilité d'un changement, et maintenant il trouve le soutien d'êtres du Royaume de la Lumière qui ont besoin de cet état avant de pouvoir intervenir en aidant. Mais la situation désespérée d'une âme peut durer un temps infini, jusqu'à ce qu’elle arrive finalement à la connaissance. Elle se trouve près de la Terre, elle ne réussit pas se détacher de l’ambiance qu’elle connait, et donc elle transfère souvent ses désirs sur des hommes de faible volonté ayant la même prédisposition d'esprit. Elle cherche à stimuler chez eux la même chose que ce qui lui semble l’unique chose désirable. Et donc on ne peut jamais se faire assez remarquer par la prière chez de telles âmes, pour qu'elles trouvent de l’aide dans leur situation atroce, tant qu’elles ne font pas devenir plus faible le désir pour le bien terrestre et que l'âme perçoive en même temps la force d'une telle prière, dès cet instant elle devient réfléchie et ainsi elle fait le premier pas dans le Royaume spirituel. La prière doit toujours être pour la faible volonté du défunt pour lui donner la force de renforcer cette volonté, pour qu'il arrive en haut.

Amen

Ta tâche, rafraîchir ceux qui sont dans le besoin

B.D. 1742 from 17 décembre 1940, taken from Book No. 27

Accueille avec humilité chaque Don qui t'est offert d'en haut, alors tu t’acquittes de la Volonté de Dieu et tu Le sers, parce que ce qu’Il t’a assigné demande seulement un dévouement sans limite pour Lui et la volonté de Lui obéir. D’innombrables âmes luttent sur la Terre pour la connaissance, elles ne peuvent pas trouver toutes seules la manière d’arriver à Dieu, elles ont besoin d'urgence d'une Aide. Et celle-ci tu dois la leur apporter en attirant leur attention sur l'Amour et la Bonté de Dieu qui se manifeste avec tant d'évidence. Et ainsi comme tu donnes, tu pourras recevoir, ton âme pourra accueillir une abondante Nourriture et elle n'aura jamais à languir. Et le Pain du Ciel ne te sera jamais soustrait, tant que tu nourris les nécessiteux. Il te sera fourni toujours de nouveau de nouvelles Forces et cela te rendra toujours continuellement heureuse. La Terre est maigre et sèche sans l'Eau vivante, la vie de l'âme qui reste sans Rafraîchissement du Ciel, est vide et sans joie et tu dois aider ces âmes en leur offrant une gorgée de boisson régénératrice et utiliser chaque occasion de distribuer ce délicieux Cadeau de Dieu, parce qu'ainsi une grande misère sera éliminée, la Vérité sera diffusée, la Lumière brillera et répandra une claire lueur, et cette lueur de Lumière attirera de nouveau les âmes qui veulent échapper à l'obscurité. Et Dieu bénira ta force, Il te donnera la Force pour remplir ta fonction, Il te guidera par rapport à ta tâche, et te pourvoira avec tous les Dons qui te sont nécessaires pour agir pour Lui.

Amen

Indication sur un événement qui arrive – la Protection de Dieu

B.D. 1743 from 18 décembre 1940, taken from Book No. 27

Compte tenu du temps difficile qui est devant les hommes, le Seigneur envoie le Communiqué suivant : entrez en vous et ne rejetez pas les Avertissements du Seigneur. La plus petite volonté de Le suivre sera déjà bénie par Lui, parce qu'elle vous apportera la Force de supporter ce qui vient sur vous. Pensez que dans cette grande misère vous n'aurez aucune autre Aide que Dieu le Seigneur. Cherchez-Le déjà d'abord et demandez-Lui Sa Miséricorde, pour qu'Il puisse ensuite vous assister, mais ne faites pas en sorte que les Avertissements soient perdus dans le vent, parce que l'Aide peut vous être concédée seulement si vous la demandez. Celui qui se considère lui-même comme fort et croit ne pas avoir besoin de l'Aide de Dieu, son esprit sera confondu dans la connaissance de sa terrible situation. Mais celui qui se sent faible, celui qui suppliera Dieu vaincra les difficultés, parce qu'il recevra la Force de Dieu. Mais écoutez la Voix divine Elle-même : Celui qui prend soin de Mes Paroles, ne doit s'effrayer de rien, parce que Moi-même suis avec lui. Et celui qui possède Ma Parole peut voir tout se désagréger autour de lui, lui-même se trouvera au milieu de la décadence, protégé par Mon Amour. Parce que les éléments s'arrêteront devant lui, la tempête changera de direction et diminuera sa force, il sentira la Terre bouger seulement faiblement, et sa vie ne sera pas en danger ainsi que la vie de ceux qui sont avec lui sous réserve qu’ils ne refusent pas totalement Ma Parole. Et ce sera le signe de la Vérité de Ma Parole que celui qui écoute Ma Parole soit hors de danger si seulement il daigne accorder un peu de foi à Mon Action. Parce que de même que Je descends maintenant dans la Parole vers vous qui voulez M'écouter, Moi-même Je serai ensuite avec vous et Je vous protégerai avec Mon Bras fort du pouvoir des éléments qui détruisent tout, mais qui exécutent toujours seulement Ma Volonté et donc sont bannis là où demeurent des fils terrestres dédiés à Moi. Je guiderai l'esprit de celui qui M'affirme seulement dans le cœur vers la connaissance et sa volonté tournée vers Moi sera aussi son salut. Il M'invoquera dans la misère et ainsi Je pourrai aussi être avec lui. Et donc ne craignez pas, mais croyez seulement. Je ne vous laisserai pas sans avertissement, parce que cela est le vrai amour pour le prochain, que vous lui fassiez remarquer ce qui est en train d'arriver et que vous lui mettiez au cœur qu’il doit se tourner vers Moi dans la misère pour avoir Mon Aide. Parce que Je veux seulement votre foi en Moi, Je veux que vous éleviez vos mains vers Moi, que vous M'invoquiez dans la misère et que vous Me demandiez Ma Miséricorde pour que Je reconnaisse votre volonté. Et Je veux charger tous Mes Anges de vous tenir à distance de la souffrance la plus lourde, parce que Ma Volonté est suffisante pour que vous soyez entourés d’un Mur de Protection d'êtres qui Me servent, et même si les évènements font rage autour de vous et sur vous, à vous-mêmes il ne sera pas tordu un cheveu, parce que Mon Amour veille sur vous et Ma Main protectrice vous guide à travers tous les dangers.

Amen

Servir dans l’amour est le but ultime – l’humilité – la Béatitude

B.D. 1744 from 19 décembre 1940, taken from Book No. 27

La substance animique originelle s'acquitte de sa destination si elle se décide à servir : parce que servir dans l'amour est le but ultime de tout ce qui est procédé de Dieu. Servir n'est alors plus un état conditionné par l'humilité, mais l'amour met maintenant celui qui sert dans un état de la plus sublime Béatitude. Tous les êtres de Lumière ont besoin de l'apport de la Force divine pour pouvoir maintenant donner aux êtres ce qui leur manque cela rend outre mesure heureux ces êtres dont l'état de perfection les a faits devenir recevant et porteurs de l'Afflux divin et dans leur amour ils veulent toujours seulement Le retransmettre et donc servir dans un très grand amour. Toutes les créatures qui sont confiées à leur protection, et qu’ils peuvent inonder avec leur Force d'amour, les remplissent de bonheur. Ils prennent soin particulièrement affectueusement des fils terrestres qui ont annoncé leur volonté de vouloir accueillir la Force de Dieu. Ils sont toujours prêts pour eux, ils ne laisseront jamais inécouté aucun appel, leur volonté de servir ne finit jamais, ils veulent donner sans interruption et aider ceux qui ont besoin d'aide. Parce que c’est l'amour qui voudrait libérer, qui voudrait libérer quelque chose de lié, et ainsi ils servent l'être lié pour que celui-ci soit libéré du pouvoir de son dominateur. L'amour ne demande pas de récompense ou d’honneurs, il est seulement prêt à servir, et c’est le service qui montre la plus profonde humilité sur la Terre, et dans l'Éternité une indicible douceur ; ce n'est pas un état qui rend indigne, il est exaltant de s’abaisser dans un profond amour car cela élève ce qui git au sol en le menant en haut. Servir est comme régner, parce que l'amour est la force de poussée. Donc sur la Terre servir dans l'amour sera l'unique voie vers la Perfection, bien que sur la Terre on doive assujettir l'humilité pour vivre dans la Grâce de Dieu. L'homme doit descendre dans la profondeur la plus profonde par sa poussée, pour arriver à la Hauteur la plus élevée. Mais toutes les entités percevront d’autant moins l'état de servir comme humiliant, qu’elles progressent dans leur développement vers le Haut, parce que plus l'être se forme dans l'amour, plus la conscience de pouvoir aider le rend heureux, parce qu'il reconnaît la misère de la substance animique originelle non libérée comme il connait aussi l'indicible bonheur de l'être qui reçoit la Force divine et qui peut la prodiguer continuellement.

Amen

Le juste rapport de l’homme vis-à-vis de Dieu

B.D. 1745 from 20 décembre 1940, taken from Book No. 27

Le rapport de l'homme envers Dieu prend souvent des formes que Dieu ne pourra jamais approuver, alors une Intervention de la part de Dieu est nécessaire et cela est donc aussi compréhensible. L'homme peut parcourir sa voie terrestre avec succès seulement lorsqu’il reconnaît l'éternelle Divinité comme l'Être le plus sublime et le plus parfait et lui-même comme créature de Dieu, et par conséquent il est prédisposé envers Lui, c'est-à-dire qu’il se considère comme dépendant de Lui et maintenant il demande Sa Grâce. Alors il est établi le juste rapport entre le fils et le Père, parce que le fils se tourne toujours vers Lui lorsqu’il désire Son Aide dans les misères spirituelles et terrestres. Il est très important que l'homme ait cette prédisposition envers Dieu, parce que seulement celle-ci a pour conséquence la Grâce de Dieu, vu qu’un fils qui demande ne reste jamais inécouté. Chaque homme peut se servir de l'Amour et de la Bonté de Dieu, lorsqu’il les désire en tant que fils, parce que Dieu veut prodiguer l'Amour, mais aussi Être reconnu comme Père et Créateur de l'Éternité, autrement Il prodiguerait arbitrairement Ses Dons, même là où Dieu est refusé ou non reconnu comme Donateur. Là où il est établi le juste rapport du fils envers le Père, le fils pourra sentir aussi la Puissance et la Force du Père et donc il pourra aussi être totalement convaincu d’une Divinité qui est toute-puissante et sage, parce que Dieu dans Sa Grâce, Se fait reconnaître de ceux qui L'aiment et L’honore en tant que cher Père. Il a de la Compréhension pour toutes les misères et les préoccupations des hommes terrestres. Mais vu que sans souffrance aucun être ne peut mûrir, la vie terrestre n'en peut alors être dépourvue, mais là où un homme lève ses mains vers le Père en demandant comme un fils, là Dieu est vite disposé à lui donner de l'Aide, parce qu'un Père ne laisse pas dans la pauvreté Son fils et exauce Ses prières plus intimement celui-ci L'invoque. Mais celui qui se tient loin de Dieu, ne peut jamais L’invoquer en demandant comme un fils qui cherche Dieu au loin ou qui ne peut jamais parler avec Lui dans un entretien intime, son développement vers le Haut est mis en péril, parce que seulement dans un intime rapport avec Lui l'homme est en mesure d'accomplir des choses incroyables. Et même s’il croit qu'il est en son pouvoir de tourner en bien tout ce que la vie apporte avec elle, un jour il sera mis de toute façon devant l’obligation de demander de l'Aide, et cela est bien car cela lui permettra d'établir le juste rapport d’un fils vers le Père, pour que sa prière ne reste pas non entendue et que dans sa faible foi il puisse accueillir l'apport de la Force de Dieu qui lui fera ensuite clairement reconnaître combien petit est l’homme devant l'éternelle Divinité et combien profondément humblement il doit s'approcher de Lui pour être dans Sa Grâce.

Amen

La rareté de l’action de l’esprit divin dans l’homme

B.D. 1746 from 21 décembre 1940, taken from Book No. 27

Que l'Esprit de Dieu puisse rarement se manifester dans l'homme résulte du fait que seulement peu d'hommes ont des opinions entièrement en accord avec ce qui concerne Dieu et Sa Création, Son Action et Son Règne sur la Terre et dans l'au-delà. L'Esprit de Dieu enseignera aux hommes toujours la même chose, parce que Dieu donne seulement la très pure Vérité et Il la répand là où elle est désirée et où ont été réalisées les conditions préalables qui ont pour conséquence l’Action de l'Esprit de Dieu dans l'homme. Mais vu qu’une telle Action est très rarement reconnue parce qu’on ne s'occupe pas de la douce Voix en soi, alors l'Esprit de Dieu ne peut pas Se manifester, bien que l'homme soit digne de recevoir les Sagesses divines au travers de son chemin de vie. Son esprit tend vers Dieu, mais il ne cherche pas à établir une liaison directe avec Lui. Il ne désire pas entendre la Voix divine, et donc il ne peut pas la percevoir. Même là où l’Action évidente de l'Esprit dans l'homme se fait remarquer, il la considère avec arrogance et interprète l’Action divine comme l’action d'un pouvoir ennemi de Dieu. Et ainsi la volonté de l’homme n'est pas bien disposée et elle ne peut pas être forcée. Lui-Même doit absolument commencer à approcher Dieu, il doit se donner vers Dieu et Lui donner sa volonté, alors Dieu Lui-Même lui inspire la pensée d’ancrer une telle liaison. Il lui prodiguera même des Instructions mentales sur ce qu’il doit faire pour entendre résonner en lui la Voix divine. Comme l'homme donne sa volonté à Dieu, il fera tout ce que Dieu veut. Et lorsque Dieu veut répandre la pure Vérité, Il lui transmettra cette pure Vérité. Une petite partie des hommes parcourt la voie directe vers Dieu, mais s'ils voulaient le faire, ils sauraient clairement ce qu'ils devraient faire pour Lui être complaisant. Même si c’était quelque chose d’entièrement étranger pour eux, ils le feraient sans indolence et sans retard. Mais combien rarement un fils terrestre offre son service au Père céleste et Le prie de lui donner une tâche sur la Terre et combien rarement ils peuvent être appelés pour une telle tâche qui demande la libre volonté de l'homme ! Et vu qu’à Dieu il est rarement demandé la transmission de la pure Vérité, Il ne peut la prodiguer que rarement. Mais là où cela est le cas, on trouvera toujours la même Vérité, et du fait de cela l’Action de l'Esprit divin peut apparaitre clairement. Avoir Dieu Lui-Même comme Principal doit procurer la très pure Vérité, et là où celle-ci n'est pas communiquée ouvertement au monde, là elle arrive mentalement aux hommes qui aiment Dieu, Le servent et observent Ses Commandements, et du fait de la coïncidence des pensées il doit être reconnu le divin Donateur. Et cela aura pour conséquence que cet Enseignement qui est répandu s'affirmera bientôt, et toujours et continuellement il sera reconnu comme Action divine. Mais il aura aussi pour conséquence que les hommes ne cherchent plus Dieu au loin, mais qu’ils Le cherchent et Le trouvent en eux-mêmes. Et si l'homme reconnaît l’action des Forces de l'au-delà et établit la liaison avec elles, alors pour Dieu il est possible de Se manifester et le fils s’obligera à tout écouter de sorte qu’il l'accepte avec bonne volonté et soit prêt à servir Dieu dans toute l'Éternité.

Amen

Le mystère de l’Amour eternel

B.D. 1747 from 22 décembre 1940, taken from Book No. 27

Sonder le Mystère de l'Amour éternel va au-delà de la faculté humaine, et il ne sera jamais possible à un homme d'imaginer Dieu comme l'Amour Même, parce que Dieu est pour l'homme croyant une Entité, et l'Amour un sentiment. Or Entité et Amour sont deux concepts qui peuvent certes coïncider, lorsque l'un peut signifier l'achèvement de l'autre, mais ils sont difficiles à imaginer comme étant égaux. Dieu comme Amour est imaginable seulement comme l'Être le plus sublime, le plus parfait qui doit aussi être dans le plus haut degré d'Amour, donc, par conséquent Dieu et l'Amour ne peuvent pas se scinder. Et cette Explication est l'unique qui peut être donnée aux hommes, mais elle ne dévoile pas le Mystère de l'éternel Amour, et les pensées qui vont au-delà sont erronées parce que les pensées humaines ne sont pas en mesure de sonder ce Miracle. Et à l'homme il doit suffire de s'imaginer l'Amour comme quelque chose d'Insaisissable qui peut être compris seulement par l’amour, c'est-à-dire que seulement l'amour qui aime pénètre dans ce Mystère et on peut toujours seulement employer son degré d'amour comme unité de mesure, parce que «plus» ne lui est pas compréhensible. Seulement lorsqu’il aura réussi à changer son être en amour, il lui sera facile de s'imaginer Dieu comme l'Amour Même, mais en tant qu’homme il ne le sondera jamais définitivement. Il est certes en mesure de s'imaginer Dieu comme une Entité, bien que cela ne soit pas imaginable selon des concepts humains, car l'homme s'imagine une Entité toujours comme quelque chose de corporel (avec une forme), même si celle-ci n'est pas visible à l'œil comme telle. Mais l'Amour ne peut pas prendre une forme dans son imagination, car à peine une forme Lui serait donnée, ce serait de nouveau Le considérer comme une Entité. Et donc la tentative de guider l'homme dans ce Mystère est entièrement inutile, elle mènerait seulement à des parcours de pensées erronées qui pourraient empêcher l'homme de reconnaître l'éternelle Vérité. L'homme dans sa difficulté de compréhension pourra certes sonder tout ce qu’il doit faire dans la vie terrestre, mais comprendre le spirituel nécessite d’être actif dans l'amour. Ainsi l’essence de l'être est amour et lorsque l'âme se sépare du corps, il reste seulement la substance animique originelle, qui maintenant est en soi justement le même amour, donc on ne peut pas les considérer comme une dualité, mais à travers l'amour l’être a pu en général devenir seulement ce qu’il est, donc l'être et l'amour sont de nouveau la même chose. (23.12.1940) Celui qui est en soi l’Amour Même devient imaginable seulement comme Entité, parce que pour l'homme la possibilité de comprendre se trouve seulement dans la substance animique originelle. Bien qu’il perçoive aussi l'amour, même si c’est en très petite mesure, il ne peut pas de toute façon s'imaginer l'éternelle Divinité comme Quelque chose qui Se manifeste seulement dans la vie des sentiments, parce qu'il considérerait alors cette chose seulement comme appartenant à l'Entité, mais pas comme l’Entité Même. L'Amour est une Force, et Dieu est la Force, donc Dieu et l'Amour doivent être la même chose. Et Dieu doit à nouveau être reconnu comme Entité, autrement il pourrait manquer le concept de base pour l'Existence de l'éternelle Divinité. Seulement lorsque l'être se sera approché de l'éternelle Divinité, il lui sera possible de fondre ensemble les deux concepts, et alors ce que l'être ne peut maintenant pas encore comprendre lui deviendra totalement clair. Mais sur Terre il lui en manque la faculté, vu qu’il peut accueillir seulement ce qui se laisse unir avec les lois terrestres, autrement cela reste incompris.

Amen

Le tournant spirituel – Confesser Jésus Christ

B.D. 1748 from 24 décembre 1940, taken from Book No. 27

Le monde doit s'attendre à un tournant des temps qui est extraordinairement important, parce que le spirituel bon descend sur la Terre et procurera un changement radical de penser au travers d’événements extraordinaires qui correspondent à la Volonté de Dieu. La lutte des différentes orientations spirituelles prendra une dimension imposante, et cela aura pour conséquence une séparation de ceux qui combattent pour et contre Dieu. Des signes particuliers ne précèderont pas ce temps, à l'homme il sera seulement plus souvent dévoilé des choses extra-terrestres, il sera stimulé de cette manière à la réflexion et donc poussé à prendre position sur des questions qui se trouvent hors des choses terrestres. Et maintenant il suivra cette orientation spirituelle et cette école de pensée deviendra pour lui une lutte pour ses opinions. Et ainsi commencera un nouveau temps dans lequel les hommes seront séparés en deux groupes, d'un coté ceux chez qui se manifestera un éclaircissement de l'esprit et de l'autre ceux qui seront dans une très profonde obscurité spirituelle, un temps où la tendance spirituelle des premiers se fera remarquer clairement dans leur attitude envers les biens terrestres, en ce que l'homme de mentalité mondaine cherche à les augmenter avec toute sa ferveur, tandis qu'ils sont méprisés par les autres. Et maintenant l'humanité expérimente une transformation de penser. Le monde spirituel s'incarnera dans les hommes tournés vers Dieu, et ceux-ci seront en mesure de voir clairement et limpidement et ils s'emploieront avec une très pleine conviction pour ce que leur transmet ce monde spirituel.

Mais ils devront combattre pour la liberté spirituelle. Ceux qui sont pour Dieu seront méprisés et exposés à des menaces continues, parce que la majorité des personnes sont athées, et leur pouvoir est grand parce qu'ils trouvent un grand soutien de la part du pouvoir dominant. Et malgré cela le spirituel bon vaincra, parce que sa Force est plus grande, vu que l'amour est son arme. Le nouveau temps doit apporter le progrès spirituel, l'âme doit en tirer un grand avantage, l'humanité doit être accessible pour la Vérité et se laisser guider davantage par l'amour ; Une tendance consciente vers Dieu doit marquer les hommes qui concèdent aux Forces spirituelles le pouvoir sur lui ; un état apaisé doit rendre heureux les hommes malgré l'oppression extérieure et les obstacles apparents, parce que ces hommes savent qu'ils marchent sur la voie juste, et donc ils se sentent sûrs et bien gardés sous la Protection divine et portent moins d’attention aux hostilités de part des hommes. Ils sont forts dans la foi, confiants dans l'espoir et puissants dans l'amour. Et ceux qui sont encore dans le doute se fonderont sur eux, parce que leur profonde foi convaincra davantage que beaucoup de discours.

Jésus a dans le passé lutté sur la Terre pour les âmes et depuis ce temps une lutte spirituelle a commencée ; même alors les hommes durent prendre la décision de se déclarer pour ou contre le Christ. Cette fois cette question sera aussi décisive. Maintenant l'homme devra se décider, soit il reconnaît Jésus Christ et donc se déclare pour Lui devant tout le monde, ou bien il Le refuse. Et à nouveau la réponse à cette question déterminera son développement vers le Haut. Parce que seulement celui qui Le confesse tirera une utilité de sa vie terrestre pour son âme. Et de nouveau la Parole divine doit être diffusée, des disciples fervents doivent de nouveau porter l'Évangile dans le monde entier, et un travail inimaginable doit être commencé pour que ces disciples soient instruits à bien enseigner selon la Volonté divine. Et cela sera déjà le signe du nouveau temps qui arrive, cet Enseignement divin vient directement d'en haut aux hommes de sorte que l'Enseignement du Christ leur soit offert de nouveau non déformé, comme il l’était sur la Terre aux temps de Jésus, accompagné de Miracles et d'événements extraordinaires, parce que même le temps qui arrive sera accompagné de Miracles qui feront clairement reconnaitre la Volonté divine, et ces Miracles seront explicables seulement à ceux qui ont déjà expérimenté en eux l’Action de l'Esprit et qui donc suivront toujours plus intimement Jésus Christ et Le déclareront devant le monde.

Amen

La misère de l'âme rend la souffrance nécessaire - «Père, que Ta Volonté soit faite»

B.D. 1749 from 25 décembre 1940, taken from Book No. 27

Une confiance illimitée dans la Conduite divine vous rend facile le chemin de la vie terrestre, parce que vous accueillez tout avec une certaine imperturbabilité si vous pensez que Dieu en a décidé ainsi et pas autrement dans Son très grand souci pour votre âme. Tout ce que la vie vous impose de porter est nécessaire pour le mûrissement de votre âme et vous pressera d’autant plus lourdement que cela est plus nécessaire pour vous. Cherchez donc à vous former d'abord selon la Volonté divine, et la souffrance diminuera toujours davantage et à la fin elle vous sera enlevée entièrement. Exercez-vous dans l'amour, dans la compassion et dans la patience, exercez-vous dans la miséricorde, dans l'amour pour la tranquillité et pour cela demandez toujours la Force à Dieu, et vous dépasserez tout avec facilité, vous serez une bénédiction pour vos voisins parce qu'ils chercheront à vous suivre. Et votre vie terrestre sera légère, vous sortirez vainqueurs de la bataille contre le mal et avec la prière pour la Force vous vous approcherez davantage de Dieu. Si vous voulez arriver à Dieu vous devrez même vous donner à Lui sans limite, vous devez toujours prier : «Père, que Ta Volonté soit faite ....». Avec cela vous déclarez votre confiance dans Sa Conduite, vous sacrifiez votre volonté, vous vous soumettez humblement à Sa Volonté et vous Le reconnaissez comme votre Père, et alors vous êtes devenus comme il est agréable à Dieu, patients, dociles, humbles, amants de la paix, vous vous exercez dans l'amour lorsque vous vous tournez avec miséricorde vers votre prochain et lorsque vous cherchez à l'inviter à pratiquer la même manière de vivre. Ainsi votre être s'anoblit, et l'âme devient lumineuse et claire, parce qu'elle devient toujours plus capable d'accueillir la Lumière divine et donc aussi de la répandre.

Donc ne vous plaignez pas lorsque la souffrance vient sur vous, portez tout avec patience et sachez que vous avez encore besoin de la souffrance, que votre âme est encore dans la misère et que Dieu dans Son Amour veut vous assister et voudrait la libérer de l'enveloppe qui l'opprime encore. L'âme lutte encore pour sa liberté, elle est encore enchaînée par un pouvoir qui ne veut pas la libérer. Sa volonté est encore trop faible et pour fortifier sa volonté, elle doit demander la Force à Dieu. Si elle ne le fait pas par sa propre poussée, alors Dieu doit chercher à la déterminer par la souffrance à se tourner vers Lui pour obtenir de l'Aide. Et souvent il faut indiciblement longtemps avant que l'âme prenne le chemin vers Dieu, et pendant tout ce temps elle devra supporter un état qui l'opprime et dont il lui serait très facile de se libérer, mais souvent elle cède à la poussée de l'adversaire et elle se révolte contre son destin, elle murmure et se plaint et donc elle ne peut pas être libérée de la souffrance. Et votre erreur repose sur le fait que vous ne reconnaissez pas l'Amour de Dieu et vous ne Lui êtes pas reconnaissant de vouloir vous guider vers le Haut. Si vous croyez dans Son Amour, il vous sera aussi facile de vous confier à Lui et chaque jour, pour autant qu’il soit encore plein de souffrance, apportera la bénédiction à votre âme et sera une promotion pour développement spirituel vers le Haut.

Amen

Etablir des contacts spirituels sur la Terre – l’aide des êtres de l'au-delà

B.D. 1750 from 25 décembre 1940, taken from Book No. 27

L'activité des habitants du monde spirituel est inconcevablement vive et ils s'acquittent de leur tâche avec un dévouement et une persévérance qui leur procurent aussi le succès. Ils s'approchent encore et toujours de nouveau des hommes qui sont confiés à leur protection et cherchent à les pousser à poser des questions, pour ensuite pouvoir leur transmettre mentalement la réponse, et donc il est d’une grande importance que les hommes utilisent chaque opportunité pour échanger leurs opinions. Parce que seulement alors les êtres spirituels peuvent entrer en action en inspirant aux hommes les questions et les réponses, c'est-à-dire qu’ils les leur chuchotent mentalement, de sorte que soient soulevés des problèmes toujours plus profonds et alors l’instruction par les amis de l’au-delà peut commencer. Un tel échange de pensées peut conduire à des succès incroyables, parce qu'il stimule à la réflexion et maintenant les enseignements mentaux peuvent continuer selon le désir d’obtenir l'Éclaircissement. Et donc il sera salué d’une manière extraordinairement joyeuse par ces êtres spirituels lorsque la volonté d'une personne établit toujours de nouvelles liaisons spirituelles, parce que tous les efforts provenant de ce côté sont reconnus et vite exploités dans le monde de l'au-delà, et maintenant il dépend de la volonté des hommes jusqu'où ils sont accessibles pour ces enseignements. De l'au-delà vers la Terre des fils sont continuellement tissés, et lorsqu’un fils terrestre aide à établir de telles liaisons, cette tâche est rendue considérablement plus facile aux êtres de l'au-delà, parce que la porte du cœur doit être un peu ouverte et cela est le cas lorsqu’une question remue le sens de l'homme et qu’il attend la réponse. Alors le cœur écoutera attentivement la voix en lui, alors l'être de l'au-delà peut s'exprimer et peut compter sur le fait d'être entendu. Et si donc l'homme accueille chaque occasion de guider son prochain sur des problèmes spirituels, il aide en même temps à ouvrir la porte du cœur et libère avec cela à ces êtres la voie vers le cœur le plus intérieur. Cette prestation d'aide est extraordinairement importante, vu qu’elle peut être justement la première incitation pour une totale transformation de penser. Dorénavant l'homme peut rester dans la liaison intime avec les êtres donateurs de l'au-delà et il peut lui être transmis un savoir volumineux, si c’est la volonté de l'homme de connaitre la Vérité, et donc d’écouter les chuchotements de ces êtres qui maintenant s'acquittent de leur tâche avec le dévouement le plus empressé.

Amen

L'imperfection – la libre volonté - la Justice

B.D. 1751 from 26 décembre 1940, taken from Book No. 27

Dans la vie terrestre seulement ce qui contribue à la Libération de l'âme est important. La prière pour obtenir la Force pour cela doit entrainer une croissance constante. L'Amour de Dieu cherche à vous présenter à vous les hommes la misère de votre âme, tandis qu'Il fait sentir au corps la misère et la préoccupation terrestres. Mais ces souffrances sont minimes par rapport aux tourments d'une âme non rachetée, à nouveau il est rappelé que cet état atroce est produit par l'âme elle-même, c'est-à-dire que l'être lui-même l'a provoqué et doit aussi le vaincre. Cela aucun être ne peut le faire pour l'autre, il peut seulement aider par l'amour. Et cela les hommes ne veulent pas le comprendre, Dieu n'est pas l'Auteur des tourments et des souffrances, mais cela provient de l'être lui-même, et Dieu ne peut pas terminer arbitrairement l'état de souffrance malgré Son très grand Amour, parce qu'alors l’être resterait non mûr comme quelque chose qui n'aurait aucun droit de vivre dans l'Éternité de la Béatitude. Pour pouvoir demeurer près de Dieu, l'être doit être parfait, et sa libre volonté doit avoir dépassé tout ce qui est imparfait. L'imperfection cependant était de sa faute car sa libre volonté s'est tournée vers celui qui est l'adversaire du spirituel parfait. Pour devenir parfait, l'être doit de nouveau tourner sa libre volonté vers la perfection. S'il ne le fait pas, alors son sort ne peut pas être autre qu’un état atroce, parce qu'alors il est loin de Dieu et cela signifie pour l'être de la souffrance et des tourments. Dieu est miséricordieux, bon et affectueux, mais aussi juste. Dans Son Amour, Sa Bonté et Sa Miséricorde Il peut certes ouvrir à l'être toutes les possibilités de se développer dans la perfection, mais Il ne peut pas contourner Sa Justice en épargnant à l'être la souffrance et en lui accordant l'éternelle Magnificence dans un état imparfait. Il ne peut également pas faire devenir l'être parfait sans sa volonté, vu que la perfection est inimaginable sans la libre volonté. Chaque état de souffrance, que ce soit sur la Terre ou bien dans l'au-delà, est seulement un phénomène d'accompagnement de l'imperfection qui doit être en même temps le moyen pour la suspendre. Si la prière de l’homme est maintenant tournée vers l’état de maturité de l’âme, alors l’homme reçoit la Force sans limites, et il lui deviendra facile de vaincre les souffrances terrestres, parce qu'alors il a saisi le sens et le but de celles-ci. Donc ne pensez pas trop à ce qui paraît insupportable au corps, pensez au fait que l'âme doit souffrir bien davantage dans son état non libéré, et cherchez à l'aider en demandant dans la prière la Force à Dieu pour pouvoir l’assister, donnez-vous du mal pour anoblir votre être, soyez actifs affectueusement même dans la misère et la souffrance, afin qu’avec cela vous desserriez les chaînes autour de l'âme, pour que maintenant les chaînes du corps c'est-à-dire la souffrance puissent aussi être desserrées, et que vous ayez la paix intérieure et extérieure. Parce que Dieu n'envoie pas la souffrance sur vous pour vous torturer, mais pour vous libérer.

Amen

La nécessité de L’Action divine - la Vérité

B.D. 1752 from 26 décembre 1940, taken from Book No. 27

Les hommes ont besoin de médiateurs entre eux et Dieu, parce qu'eux-mêmes ne se mettent pas en contact avec Lui, mais Dieu dans Son Amour ne veut pas les laisser sans Assistance. Et cela est le motif pour lequel un contact direct de l'au-delà avec la Terre est concédé dans une forme qui devrait exclure tout doute sur L’Action divine. La cause première est à rechercher dans la situation de misère de l'humanité, mais la Vérité est si peu représentée sur la Terre, qu’il est possible de les guider seulement de cette manière sur la Terre. L'Enseignement du Christ au cours du temps a subi des changements au travers de l’influence humaine et donc il doit de nouveau être redonné à l'humanité comme il était au début, et pour cela la nécessité de L’Action divine est compréhensible, parce que Dieu en tant que Vérité éternelle ne peut pas tolérer que soit diffusé comme pure Vérité quelque chose qui ne correspond pas à celle-ci. Donc des êtres sages doivent apporter la Vérité sur la Terre et chercher une personne de bonne volonté, qui se déclare prête à être médiatrice pour recevoir un Don spirituel et le transmettre aux autres. La volonté consciente de vouloir servir Dieu la rend maintenant apte pour cette fonction extraordinaire, d’entendre avec l'oreille spirituelle et de rassembler les résultats pour ensuite pouvoir les employer comme patrimoine spirituel. Il se lève donc quelque chose de purement spirituel dans la forme humaine, en effet des Sagesses éternelles issues de l'Amour divin sont guidées sur la Terre et avec cela l'obscurité spirituelle est éliminée et l'état spirituel de l'humanité est éclairé. Malgré cela, la plupart des hommes restent indifférents, et cela surtout par le fait qu'ils ne veulent pas reconnaître une aussi évidente Manifestation de Dieu. Tant que quelqu'un n'annonce pas plein de conviction l’Action de Dieu comme étant un événement spirituel, on trouvera difficilement des disciples croyants parmi les hommes. Et ainsi Dieu pourvoit ceux-ci avec une grande Force et leur fait effectuer des choses extraordinaires et ainsi Il veut tourner vers Lui la foi des hommes. Et ainsi Dieu donne aux hommes la Vérité et aux annonceurs une grande Force. Il leur fait reconnaître le moment où la Volonté de Dieu leur demande d'employer cette Force, et alors Dieu Lui-Même agit au travers de ces hommes et oriente leur attention vers le Don divin offert d'en haut. Et maintenant il deviendra évident que la Parole et l’Action coïncident, que tout ce qui est annoncé par la Vérité divine peut former les hommes de manière qu'eux-mêmes deviennent des porteurs de la Force divine, donc maintenant ils peuvent aussi agir au travers de cette Force, et donc l'homme peut tout faire s'il accueille la Parole qui lui est transmise et s’il l'exécute, vu qu’en lui demeure la même Force. Alors la Parole divine sera acceptée par beaucoup, parce qu'à eux il leur est fourni la preuve que la Parole de Dieu est en soi Vérité. Mais la volonté du fils terrestre doit toujours précéder, il doit être disposé à croire et à témoigner dans la mesure de sa disponibilité, il doit faire ce qui est exigé de lui au travers de la Parole divine. Alors il sent en lui-même la Force de la Parole, tandis que son désir pour celle-ci devient toujours plus grand ; et la volonté de servir le Seigneur le rend capable d'agir pour Lui. Et ainsi Dieu montre à l'humanité la Véracité de ce qui arrive d'en haut aux hommes en tant que Vérité.

Amen

«La Vengeance est Mienne ....»

B.D. 1753 from 27 décembre 1940, taken from Book No. 27

Exercer la rétorsion n'est pas juste devant Dieu, parce qu'alors l'homme partagera la culpabilité du fait qu'il a cédé à un mauvais désir en lui et maintenant son cœur n'est plus pur. Chaque sentiment de désamour est un obstacle vers le Haut, la lutte intérieure par contre est un progrès. Dès que l'homme se positionne en mode hostile envers le prochain et concocte des représailles, lui-même se donne au pouvoir du malin et maintenant il doit accomplir sa volonté qui est toujours l'augmentation du désamour. Avec cela il met en danger l'état de son âme, parce que si entre temps il a cédé au désir de l'ennemi, alors il lui est difficile d’exercer l'amour, parce que la pensée de vengeance empoisonne son sentiment. Ce que lui a fait le prochain est beaucoup moins grave que ce qu’il fait lui-même maintenant parce que l'injustice du prochain consistait dans le fait de l'endommager physiquement, mais lui endommage son âme et lui met de nouvelles chaînes au travers de cet acte de désamour. Il n'a aucun autre avantage que de satisfaire son envie de vengeance et avec cela il se donne au pouvoir de l'adversaire et maintenant le retour à des activités d'amour est extrêmement difficile et peut être possible seulement lorsqu’il admet son erreur et se repent de son injustice. Mais l'homme avide de vengeance se réjouit de son action et est très loin de l'état de repentir. L'homme doit rétribuer le mal avec bien, alors il affaiblit le pouvoir du malin, se conquiert l'amour et libère l’amour ainsi que son adversaire de l'influence du pouvoir mauvais, parce que l'adversaire sent cela comme un acte de bienfaisance, s'il n'est pas entièrement obstiné et se repent de son action. La vengeance cependant est de la responsabilité de Dieu, or Dieu est juste et exerce la Vengeance vraiment selon le mérite. Il regarde dans le cœur de l'homme et rien ne lui reste caché. Sa Volonté est d'améliorer les hommes et de leur faire reconnaître leur injustice, ainsi Il bénit ceux qui supportent patiemment l'injustice du prochain sans se rebeller ou bien imaginer une vengeance. «La Vengeance est Mienne», dit le Seigneur. Avec cela Il annonce Sa Volonté pour que Lui soit laissé la responsabilité de la vengeance, pour que vous ne causiez pas à votre âme de dommages qui seraient bien plus grands que ceux que votre prochain ne puisse jamais vous faire.

Amen

La Révélation de Dieu est une Grâce extraordinaire

B.D. 1754 from 28 décembre 1940, taken from Book No. 27

Si vous vous rendiez compte de la Grâce extraordinaire que le Seigneur Lui-Même vous accorde en S’abaissant vers vous et en vous enseignant Sa Sagesse, alors vous devriez Lui chanter honneur et louange et Le remercier sans arrêt. Mais vous ne pourrez jamais mesurer pleinement cette Grâce, parce que vous ne savez pas combien incommensurablement haut Il est au-dessus de vous, Ses fils terrestres, et quelle plénitude d'Amour le pousse à prendre soin des êtres qui face à Lui sont de minuscules créatures. Vous accueillez cette grande Grâce avec insouciance et vous ne l’appréciez pas conformément à l'amour qui est à sa base. Souvent c’est seulement un éclat momentané, alors qu'une sublime exaltation devrait faire frissonner l'homme. Mais Dieu laisse arriver continuellement cette Grâce aux hommes pour leur donner la possibilité de remonter, pour diminuer la grande distance des êtres de Lui. Donc Il donne Sa Parole aux hommes sur la Terre, Il les fait devenir des auditeurs de celle-ci, Il les porte près d’un savoir qui n'est pas de ce monde. Il leur ouvre un domaine dans lequel on ne peut pas entrer d’une manière terrestre, c'est-à-dire que sur la Terre il n'existera aucun enseignant qui puisse donner sur cela un éclaircissement complet, à moins qu’il n'ait puisé ce savoir à la Source divine. Et plus l'homme désire ce savoir, plus richement il en est gratifié, et plus il pourra en recevoir. Mais cette Grâce est si incommensurable qu’il est compréhensible que cela doive être une Bénédiction pour l'humanité. Dieu n’offrira jamais au monde quelque chose qui pourrait perdre de la valeur ou bien qui pourrait être considéré comme convenant moins au but. Ce qui est de Dieu doit s'affirmer dans le temps et dans l'Éternité. Sa Parole ne pourra pas être affaiblie par les hommes, même avec le temps. Le fait que Dieu Lui-Même s'incorpore de nouveau dans les fils terrestres qui Le servent volontairement est si énorme que vous les hommes ne pouvez pas le saisir. Qu'Il s’abaisse affectueusement vers ceux-ci et leur indique la voie la plus praticable vers le Haut, est une Œuvre de très grande Miséricorde, et Il le fait plus que les êtres ne le méritent. Dans Son Amour Il passe outre la volonté infidèle des hommes, Il voit seulement leur faiblesse. Et donc il va à leur rencontre avec un moyen efficace, Il leur dit ce qui n'est pas juste et les conseille sur ce qu’ils doivent faire, Il leur transmet un apport exceptionnel de Force à ceux qui ne s’opposent pas entièrement à Lui en Le refusant. Il prodigue ce Don divin à ceux qui le Lui demandent avec le cœur. Il Se révèle à eux, Se fait reconnaître, Il est près de la Terre et ceux qui veulent établir la liaison avec Lui recevront aussi la preuve de Sa Proximité, de Sa Force et de Son Amour, parce qu'il veut Être reconnu par eux, il veut Être désiré par eux, et alors Il veut aussi ensuite distribuer selon ce désir. Il veut abréger la voie aux êtres terrestres, parce que s'ils ont une fois trouvé le Seigneur, ils n'ont plus besoin du poids du corps sur la Terre et donc ils peuvent conclure leur vie terrestre, pour autant qu’ils soient en accord avec la Volonté divine par leur propre poussée et vivent d’une manière complaisante à Dieu. Et cela est le but du Seigneur à travers cette grande Grâce, les hommes doivent s’efforcer de vivre leur vie selon la Parole divine, pour s’en rendre dignes, pour qu'Il puisse ensuite les gratifier avec des Dons vraiment divins, pour qu'Il puisse ensuite leur donner connaissance de Son Amour, de Son Omnipotence et de Sa Sagesse et cela signifie pour les hommes Lumière et Force, l’état des êtres demeurant encore sur la Terre devient plus libre afin qu’ils puissent aller à la rencontre de la Libération.

Amen

La lutte du mal contre le bien - inutilité de la possession

B.D. 1755 from 29 décembre 1940, taken from Book No. 27

Vous devez être reconnaissant envers le Seigneur pour tout, parce que tout montre seulement Son Amour. Ce que chaque jour pourra vous apporter est décidé par Dieu et toujours seulement pour votre bien, même lorsque cela vous semble incompréhensible. Parce que l'Esprit de l'Éternité guide et mène tout et Sa Conduite est vraiment sage et affectueuse au-dessus de tout. Et rien n’est sans sens ni but. Donc, confiez vous à la Conduite divine, et cherchez toujours seulement à reconnaître L’Action du divin Amour dans chaque situation de misère terrestre et chaque jour sera pour vous une Bénédiction. Tant que l'homme s'oppose à l'influence spirituelle bonne, son être est inconstant et opprimé, il murmure et est insatisfait ou bien même indifférent, plein de légèreté, avide de jouir et intéressé par les joies terrestres. Parce qu'il ne fait rien pour les combattre, il laisse sa volonté au pouvoir des forces spirituelles ignobles qui maintenant se mettent en quatre pour le tenir à distance de l'influence de la Force bonne. Et donc il est très difficile d’apporter près de tels hommes le savoir spirituel. Ceux qui maintenant le refusent, le doivent à la volonté de ces êtres mauvais qui dominent totalement l'homme, et ainsi le mal dans l'homme combat contre le Bien qui veut les aider. Et cette lutte du spirituel se fait remarquer par une grande insatisfaction intérieure. L'homme se rend bien compte que l’état dans lequel il se trouve n'est pas un état parfait, et malgré cela sa volonté est trop faible pour le suspendre tant qu’il se laisse aller au pouvoir opposé. Et la lutte durera tant qu’il n'aura pas laissé entièrement l’un ou l'autre pouvoir. Se confier aux bonnes Forces spirituelles, lui procure vite la paix intérieure, et la conséquence sera une tendance consciente à Dieu. S’il se donne totalement aux forces malignes cela lui procurera aussi une vie agréable, mais seulement dans le sens terrestre, parce que ce pouvoir mauvais s'acquitte maintenant de tous les désirs de l'homme pour le tenir loin des pensées spirituelles, l'adversaire fait en sorte que ses avidités terrestres soient satisfaites et avec cela le lie à lui avec des lacets solides. La lutte pour de telles âmes est extrêmement difficile et peut réussir seulement lorsque les êtres bons réussissent à réveiller en eux une aversion contre ce qu’ils convoitaient, et donc l'homme commence à réfléchir sur la valeur ou l'inutilité de ce qu’il possède. Alors il existe à nouveau une possibilité d'agir sur lui, et la lutte du spirituel pur contre l’impur recommence. Ainsi l'homme apprend à reconnaître l'inutilité de la possession seulement lorsqu’il voit combien rapidement celle-ci peut disparaître. Donc Dieu Lui-Même intervient souvent, lorsqu’à l'adversaire sa tromperie réussit et qu’il a arrangé entièrement matériellement les sens de l'homme. Alors Dieu oppose Sa Volonté et laisse aller à la destruction ce qui tient captif le cœur de l'homme. Il enlève aux hommes la possession de diverses manières, tandis qu'Il amène les puissances de la nature à obéir à Sa Volonté, ou bien Il laisse même agir Satan qui pousse les hommes à la destruction des Œuvres de la Création, pour qu'il y ait de toute façon encore une Bénédiction pour l'homme, pour autant que celui-ci considère maintenant la souffrance qui l'a frappé comme une Disposition divine et se soumette humblement et donc commence à reconnaître maintenant l'inutilité de la possession terrestre.

Amen

Servir dans l'amour – la transmission de la Lumière - le Soleil, le porteur de Lumière

B.D. 1756 from 29 décembre 1940, taken from Book No. 27

Dans le Cosmos tout sert à l'être pour le développement vers le Haut, mais ce qui a atteint le degré de maturité devient totalement indépendant de toute l’Œuvre de Création. Chaque Œuvre de Création a pour but de mener le spirituel imparfait à la perfection, c'est-à-dire de le mettre devant des tâches dont l'accomplissement signifie le progrès spirituel. Et au travers de ces tâches il est toujours entendu de servir dans l'amour. Les Œuvres de la Création sont de genres très divers, et donc aussi les tâches relatives doivent être de genres différents, c'est-à-dire que l'être devra dérouler l’activité qui lui procure un progrès spirituel. Et donc les Œuvres de Création différentes diffèrent totalement l'une de l'autre soient dans leur formation comme aussi dans les conditions d’exécution de ses tâches, mais elles sont toujours adaptées au degré de maturité des êtres qui les reçoivent. Plus l'être est de bonne volonté pour s'adapter à la Volonté de Dieu dans l'activité de service, plus de grandes tâches lui sont imposées et plus il peut vite prendre demeure dans ces Créations, où un haut niveau spirituel rend ce séjour beau et heureux. Parce que servir dans l'amour signifie un changement dans la Lumière et cela fera toujours jaillir un état de bonheur. Servir dans l'amour consiste dans le fait que l'être veut progresser vers la plénitude de Lumière. Mais la Lumière est le savoir, donc l'être qui marche dans les sphères de Lumière transmet son savoir aux êtres encore ignorants et éclaire avec sa Lumière pour ainsi dire les êtres auxquels il manque la Lumière. Ainsi les Créations où domine la Lumière doivent toujours être dans un certain contact avec les Créations sans Lumière, les Créations sans Lumière dépendent donc du rayonnent de la Lumière, et ainsi les êtres d'une Œuvre de Création servent les êtres d'une autre. Le processus de la transmission de la Lumière est donc vraiment une transmission du savoir qui cependant à l'extérieur se manifeste par l’apport de Lumière et de Force lumineuse aux Créations pauvres en Lumière. Le Rayonnement de la Lumière est une activité continue d'êtres capables de briller, lorsque ceux-ci envoient la Lumière sous forme de pensées aux êtres encore ignorants, et chaque pensée est Lumière et Force, cependant elle n’est pas obligatoirement acceptée par l'être qui a besoin de Lumière, alors la transmission de la Lumière ne peut pas être exécutée et l'état d'obscurité continue à subsister. Les êtres qui font partie de telles Œuvres de Création auxquels la Lumière ne pénètre pas parce que non désirée, sont encore très loin de Dieu, leur savoir est minimum et leur volonté pour Dieu très faible, et les êtres qui demeurent déjà dans la Lumière n'ont aucun pouvoir de les forcer à accepter cette Lumière. Donc ils éclairent principalement avec leur plénitude de Lumière des Œuvres de Création dont les habitants se tournent vers la Lumière, qui ont le désir pour la Sagesse de Dieu et qui donc se laisse instruire avec bonne volonté et donc acceptent la Lumière sous forme de savoir spirituel. L'activité d'enseignement de tels êtres, qui demeurent dans des Créations capables de briller, est d’une certaine manière l'explication du rayonnement de Lumière de telles constellations. Un corps lumineux, un Soleil, éclairera d’innombrables Créations non lumineuses, et cela est une activité d'amour des êtres de l'au-delà qui se trouvent déjà dans un haut degré de maturité et qui veulent de nouveau offrir la Lumière qu’ils peuvent continuellement recevoir, aux êtres qui marchent encore dans l'obscurité, donc qui habitent dans des Créations qui correspondent à leur état spirituel, c'est-à-dire qui sont encore très loin des êtres porteurs de Lumière qui reçoivent la Lumière et la Force lumineuse d'autres Œuvres de Création.

Amen

Les pensées sont Force spirituelle

B.D. 1757 from 30 décembre 1940, taken from Book No. 27

Lorsqu’il est dans la connaissance, l'homme ne considère plus ses pensées comme un bien conquis en propre, c'est-à-dire, comme provenant de lui-même, mais comme cela est réellement : c'est-à-dire provenant du Rayonnement d'êtres spirituels qui veulent donner aux hommes leur savoir et cherchent à le transmettre à ceux-ci jusqu’à ce qu’ils se le soient approprié comme patrimoine de pensées. Une pensée est donc une Force spirituelle, quelque chose de spirituel qui provient du Royaume de l'au-delà vers la Terre pour que l'appareil des pensées de l'homme accueille maintenant ce qui lui arrive à la conscience. Les pensées de l'homme doivent par conséquent maintenant correspondre à l'esprit de cet être, qui prend possession de l'homme ou bien auquel l'homme se confie. Ce rayonnement de Force des êtres spirituels est énorme, mais de la même manière que des êtres bons, les mauvais s’efforcent aussi d'envoyer leurs rayonnements sur la Terre, mais ce rayonnement ne peut être reçu que seulement par des êtres terrestres qui ont les mêmes sentiments. Ainsi seront guidées à l'homme des transmissions de pensées qui correspondent à son être. Il lui sera distribué toujours ce qu’il a désiré, et donc la Vérité est offerte là où se trouve un homme affamé de Vérité, et le mensonge là où le mensonge se trouve à la maison. Le patrimoine des pensées de l'homme sera donc constitué comme le veut l'homme lui-même, parce qu'il reçoit des êtres spirituels selon sa volonté. L'homme ne peut rien faire se lever en propre, il est totalement incapable de faire naître tout seul la moindre pensée, justement parce que les pensées sont Force spirituelle, et cette Force doit d'abord lui être octroyée par le Royaume spirituel. Seulement l'homme ignorant croit être l'auteur de ses pensées. Il soutient seulement l'opinion de ceux qui sont du monde et qui prétendent que penser est simplement une fonction d’organes déterminés, et que les pensées se forment totalement indépendamment d’une influence étrangère. Par conséquent l'homme cultiverait tout seul toutes ses pensées et il n'y aurait à la base aucune influence directe ou indirecte – de sorte que des pensées bonnes ou mauvaises, profondes ou superficielles auraient toujours leur origine dans l'homme lui-même et donc seraient son propre mérite. La Force spirituelle qui existe dans ce cas serait niée, parce qu'elle ne serait pas reconnue. Et donc il n'est pas possible de convaincre facilement de tels hommes quant à la Vérité, c'est-à-dire que les pensées leur soient transmises, parce qu'ils ne comprennent pas encore bien le processus de la pensée, donc ils ne peuvent pas le croire. La vraie nature de la pensée est pour eux encore quelque chose d'incompréhensible et il le restera jusqu'à l'instant où ils reconnaitront leur imperfection, lorsqu’ils essaieront de résoudre des problèmes profonds, lorsque le cheminement de leurs pensées échoue si l'homme veut donner tout seul l’explication ultime. Seulement lorsqu’ils se tournent confiants et désireux de la Vérité vers les êtres spirituels et leur demandent la clarification, ils expérimenteront sur eux-mêmes combien maintenant la Force spirituelle afflue en eux sous forme de pensées, et alors ils reconnaîtront qu'ils ne peuvent pas être l'auteur de telles pensées, mais qu'il lui a été transmis quelque chose de spirituel en provenance d'êtres spirituels du Royaume de l'au-delà.

Amen

Orientation mentale terrestre et spirituelle

B.D. 1758 from 31 décembre 1940, taken from Book No. 27

Chaque pensée qui se tourne vers le spirituel, est un flux du Courant de la Force divine sur l'homme, il est amené au travers d’innombrables entités spirituelles mûres et de celles-ci il passe aux hommes. En outre c’est une action spirituelle, du fait que les êtres de l'au-delà s'acquittent avec cela de leur activité d'amour parce qu’en transmettant la Lumière et le savoir, ils s’efforcent de communiquer aux hommes encore ignorants sous forme de pensées ce qu'eux-mêmes possèdent en plénitude mais qui manque encore à l'homme. Cet afflux de Force n’arrive pas arbitrairement aux hommes, mais toujours seulement comme conséquence de la volonté humaine de le recevoir, parce que c’est la volonté de l'homme qui donne l'orientation des pensées, donc elle peut désirer du savoir spirituel aussi bien que ne s’intéresser seulement qu’à des questions terrestres, et par conséquent l'homme est pourvu maintenant de la Force spirituelle ou bien il devra se consacrer tout seul à la réponse désirée. Penser par soi-même est simplement une fonction des organes prévus pour cela, c’est un service de la force vitale qui arrive à chaque homme, qu’il peut utiliser comme il lui plait, mais qui ne lui procure aucune utilité s’il l'emploie pour des choses futiles, pour des choses qui sont sans valeur pour l'Éternité. Si maintenant il utilise la Force pour augmenter la richesse de son âme, pour recevoir des éclaircissements sur sa vie spirituelle, sur sa destination et sur la tâche de sa vie, alors il se rapproche de la Force spirituelle, et maintenant ces Courants de Force lui sont transmis, mais pour les recevoir il doit lui-même être actif au travers de sa volonté. Alors le succès est inimaginable, parce qu'alors l'homme est attiré pour ainsi dire dans ce monde. S'il suit chaque pensée, lui-même est dans le Royaume du Spirituel, ses pensées sont très loin de ce qui est terrestre, parce qu'elles reviennent là où était leur Origine. À l'homme de mentalité terrestre il ne sera jamais transmis cette Force, parce que cela signifierait le rendre sage contre sa volonté. La Force de Dieu signifie également Lumière et Savoir. Celui qui la reçoit doit aussi croître dans le savoir. Mais si à l'homme il était transmis le savoir contre sa volonté, il ne serait alors pas en mesure de le saisir, et donc cela explique que même la Parole reçue d'en haut, qui donne à l'homme l'éclaircissement sur chaque question, reste incompréhensible à l'homme qui ne désire pas la connaissance, voire même qui la refuse, parce qu'elle lui arrive seulement comme une simple parole, mais pas comme une Révélation divine, et il entend cette Parole seulement avec les oreilles, mais pas avec le cœur. Donc le cours de ses pensées est tourné seulement vers des choses terrestres. Donc il est actif seulement d’une manière purement intellectuelle, c'est-à-dire qu’en lui agit seulement la force qui lui a été donnée seulement pour l'existence, pour la vie, mais qui n'est pas suffisante pour saisir la Sagesse divine. S'il veut la comprendre, alors il doit prendre contact consciemment ou inconsciemment avec les Forces spirituelles. Il doit prier celles-ci pour leur assistance ou bien sa volonté doit être ouverte vers d’autres régions spirituelles. Cette volonté est une demande involontaire de Force spirituelle, et la réponse sera en rapport, tandis que ses pensées prennent maintenant la direction qui mène à la Vérité.

Amen

Catastrophe mondiale

B.D. 1759 from 31 décembre 1940, taken from Book No. 27

Une catastrophe naturelle qui secouera le monde prendra la relève des terreurs de la guerre, et l'humanité aura à supporter quelque chose de beaucoup plus grave que ce qu’elle a connu jusqu'à présent. Et cela est décidé depuis l'Éternité pour le salut d'innombrables âmes. Plus l'humanité s'éloigne de Dieu, plus proche est l'événement et seulement l’infinie Patience et Longanimité de Dieu donne un temps de Grâce durant lequel les hommes seront opprimés par une souffrance indicible, pour encore les guider vers Dieu avant l'événement, et qu'Il puisse ensuite leur porter Assistance. Et dans ce temps sur la Terre l’enfer sera déchaîné, une inimaginable misère frappera les hommes et leurs plaintes n’auront pas de fin, parce que les forces du monde inférieur empoisonnent les pensées des hommes de sorte que ceux-ci se dresseront l'un contre l'autre d’une manière furieuse et sans pitié. Dieu le Seigneur voit l'attitude de l'humanité et Il l'abhorre. Il imposera une halte d’une manière qui fera reconnaître Sa Volonté à ceux qui veulent la reconnaître. Il enverra sur les hommes la même chose que ce qu’ils se causent réciproquement, et il ne dépendra plus de la volonté humaine de décider la fin de ce qui maintenant remplit le monde d'horreur. Il devra l'accepter et il ne pourra pas l'éviter et sur la Terre il viendra une misère qui semblera insupportable aux hommes. Mais ils devront de toute façon la supporter, ils sentiront clairement la Main de Dieu et ils ne pourront pas se rebeller, et seulement la résignation à leur destin pourra le rendre plus léger.

Amen

Talent – autodépassement

B.D. 1760 from 1 janvier 1941, taken from Book No. 27

Le talent de l'homme est aussi un certain danger pour lui, parce qu'il lui sacrifie sa vie intérieure. La certitude de se trouver sur une marche supérieure peut avoir souvent un effet délétère, parce que l'homme est arrogant et il se croit supérieur dans le savoir et dans la force de jugement comparativement au prochain. L'arrogance est un obstacle pour reconnaître la Vérité. Seulement là où l'humilité orne le cœur de l'homme, la Vérité trouve l'entrée, parce qu'à celui-ci afflue la Grâce divine. Là où par contre l'opinion a été formée pour reconnaître la Vérité en faisant jouer un rôle significatif aux capacités terrestres, là on trouve une certaine auto-arrogance et donc aussi un manque de force cognitive. Les efforts antireligieux promeuvent un renoncement à toute foi dans ce qui est devenu un bien général des hommes à travers les transmissions traditionnelles. Donc il est accepté sans scrupules même ce qui est d'Origine divine, l'Enseignement d'un Dieu d'Amour, Omnipotent et Sage. Et l'actuelle prédisposition d'esprit de l'homme est justifiée rationnellement d’une manière très convaincante, mais toujours sur la base de l'opinion erronée que la vie serait terminée avec la mort corporelle. Et donc l'édifice ainsi construit manque de fondations et donc il ne résistera pas aux attaques basées sur des preuves de la part d'un homme profondément croyant, mais cette démonstration sera repoussée avec beaucoup d'obstination, pour ne pas exposer au danger d'écroulement ce qu’il a édifié en propre. Si l'entendement humain hautement développé ne s’abaisse pas dans l'humilité vers l'insondable Divinité, il engendrera seulement des opinions erronées et celles-ci renforceront son auto-arrogance, et cela aura pour conséquence un déplorable état de l'âme. Un tel homme peut arriver à la connaissance de sa faiblesse et de sa petitesse seulement au travers de la souffrance. Il doit lui être montré que l'acuité de son esprit et de sa capacité de jugement est imparfaite, et que ceux-ci ne sont pas des moyens contraires pour suspendre son impuissance, lorsque Dieu Lui-Même se manifeste au travers des puissances de la nature. Alors chaque homme devient petit, peu importe son talent et quel savoir d'entendement propre il appelle sien. Dans une situation de misère terrestre qui lui montre son impuissance, seul est d'importance le rapport intime, la prédisposition envers Dieu, et cela détermine sa vie terrestre ultérieure et même spirituelle. Toutes les autres qualités des hommes qui sont évaluées seulement d’un point de vue purement terrestre, n’acquièrent aucune valeur, et chaque opinion conçue auparavant oscillera, parce qu'elle ne résistera pas à la vue de la catastrophe qui dépasse toute faculté humaine imaginable et que Dieu envoie pour donner encore à ces hommes une possibilité de bien penser, pour arriver à la foi en Lui.

Amen

Le Soleil spirituel – La Parole de Dieu

B.D. 1761 from 1 janvier 1941, taken from Book No. 27

Lorsqu’en ces temps d'esclavage de l’âme, l'Amour de Dieu se manifeste visiblement et descend sur la Terre dans la Parole, cela signifie la pénétration du Soleil spirituel à travers d’obscurs nuages. L'Amour de Dieu Lui-Même est le Soleil rayonnant qui éclaire le jour, parce que l'Amour de Dieu veut vaincre l'obscurité de l'esprit, Il veut que quiconque Le désire marche dans la Lumière du soleil spirituel. Ce Soleil éclaire tout, il ne tolère aucune obscurité, il ne tolère pas d’ombres, il irradie partout une claire Lumière et est outre mesure bénéfique pour le pèlerin terrestre qui auparavant cherchait sa voie dans l'obscurité de la nuit. La Lumière est Vie, l'obscurité est mort. La Lumière est vigilance, l'obscurité est sommeil. Dans la rayonnante Lumière du soleil tout ce qui d'abord somnolait dans l'obscurité se réveillera à la vie. Et pour toute la substance animique originelle la Lumière du soleil signifie que sa nostalgie est satisfaite, parce qu'elle souffre dans l'obscurité et désire la Lumière. Et Celui qui en soi est la Lumière, compénètre l'obscurité et prend le chemin de la Terre ; Il se cherche un vase qui est apte à l'accueil de la Lumière, et Il allume une flamme qui doit briller dorénavant pour la Bénédiction de l'humanité. La Sagesse divine resplendit comme un Soleil en bas sur la Terre et vivifie avec Son Rayon ce qui d'abord gisait dans un profond sommeil. Combien indiciblement l'éternel Amour gratifie l'humanité égarée avec Sa Grâce ! Combien elle devrait exulter pour la Lumière qui vient du Ciel, et combien reconnaissante devrait-elle être de se faire éclairer et réchauffer par les Rayons du Soleil spirituel ! Mais l'humanité est spirituellement aveugle, elle ne s'occupe pas de la Lumière, elle ne s'occupe pas des bénéfiques Rayons vivifiants de l'Amour divin, elle ferme les yeux et maintient l'état d'obscurité, elle fuit la claire Lueur, parce qu'elle ne peut pas supporter la Lumière, elle n'est pas mûre pour L’Action divine, elle ne supporte pas la chaleur bénéfique du Soleil ni sa rayonnante Lumière. Elle se sent bien dans la nuit sombre, et ainsi sur la Terre il peut exister en même temps deux mondes, une vallée exposée au soleil, outre mesure aimable, où l'Amour divin offre aux hommes tout ce qu’ils désirent, et une vallée où l'obscurité, le désert et l’infertilité offrent aux hommes une existence maigre et cela doit être entendu d’une manière purement spirituelle. Parce que là où le Soleil de l’Esprit ne brille pas, la Terre est sans Lumière, rien ne peut croître et prospérer, c'est-à-dire que toute la substance animique originelle est dans la misère. Mais là où Dieu Lui-Même envoie Ses Rayons sur la Terre, là où sera la Lumière et le Soleil, là sera la Vie et la joie, là l'âme se réveillera à la Vie et mûrira dans les Rayons du Soleil de l'Amour divin et deviendra un fruit délicieux.

Amen

La lutte contre la Doctrine du Christ – la persécution de ceux qui La confessent

B.D. 1762 from 2 janvier 1941, taken from Book No. 27

Il est indiscutable qu'il est mieux de se déclarer pour l'Église du Christ devant tout le monde, que de suivre la volonté de l'adversaire et de renier le Christ. Parce que celui qui est puissant dans le monde n'a pas de toute façon le pouvoir de tenir bon contre ce que Dieu lui envoie. Celui qui renie le Christ, renie Dieu, même s’il prononce Son Nom comme pour montrer sa crédibilité. Parce que s'il est profondément croyant, il reconnaît aussi la Divinité du Christ, parce qu'alors il est dans l'amour, et l'amour affirme Jésus Christ comme Fils de Dieu et Rédempteur du monde. Cette connaissance est une conséquence d’une profonde foi. L’incrédulité cependant rend l'homme incapable de reconnaître la Divinité de Jésus. Lorsque Jésus Christ est refusé, il est aussi donné la preuve de l’incrédulité de l'homme, et de tels hommes appartiennent au monde qui se met ouvertement contre Jésus Christ. Et le monde exigera de Le rejeter définitivement ; il veut qu'Il soit définitivement rayé et faire éduquer les générations futures dans l'ignorance ; il veut détruire tout ce qui fait référence à Lui, et ainsi empêcher la connaissance de Lui et de Son Action. Et ainsi la lutte se déchaînera.

Ceux qui Le suivent s'engageront pour Son Nom, ils Le reconnaîtront devant le monde, et parleront pleins de ferveur pour Lui et Sa Doctrine. Ils seront persécutés et supporteront la persécution pour Son Nom, et à eux il arrivera la Force d'en haut, pour qu'ils annoncent avec plus de ferveur Sa Doctrine et combattent pour elle. Et la Force de Dieu sera visiblement avec eux, et Son amour les protègera, et les puissants du monde devront reconnaître que leur pouvoir ne peut rien contre cela. Ils devront reconnaître une Puissance dont l’Action est évidente. Et cela les outragera, et maintenant ils chercheront par tous les moyens d’affirmer leur volonté, et pour cela ils seront punis de la Main de Dieu. Parce que lorsque les hommes s’arrogent le droit de vouloir combattre contre Dieu Lui-Même, ils sont dans le très mauvais pouvoir de l'adversaire, et alors Dieu impose un arrêt à celui-ci. Et ainsi il viendra un temps où seront émises lois sur lois et les hommes seront mis devant le choix de se décider pour ou contre le Christ. Et les disciples du monde renonceront à Lui pour de simples récompenses, ils gagneront des avantages terrestres, mais pour cela ils vendront leurs âmes. Et donc il y en aura beaucoup qui renonceront à ce qui devrait être leur bien le plus saint, le divin Rédempteur et Sauveur du monde. Mais celui qui subira la persécution pour Son Nom, sera mille fois bénis, parce que Dieu Lui-Même s’approchera de lui et le guidera dans la lutte et la victoire sera là où Lui-Même est le Commandant de l'armée. Et même s’il semble que l'adversaire réussisse dans son entreprise, cela est une erreur, la lutte durera seulement peu de temps, et ceux qui combattent pour le Nom de Jésus seront les vainqueurs.

Amen

Désirer l'Esprit divin en toute simplicité (1. Cor. 1, 19-21)

B.D. 1763 from 3 janvier 1941, taken from Book No. 27

Désirer l'Esprit divin en toute simplicité apporte des succès plus hauts qu'une étude scientifique sans la juste foi. En ce temps de recherche dans tous les domaines la renommée du monde ira vers celui qui est instruit scientifiquement et dispose de grandes connaissances qui cependant ne sont issues que de l'étude ordinaire. Plus il poursuit son but avec ferveur pour accueillir en lui ce qui existe déjà comme patrimoine intellectuel, plus sage se croit l'homme. Et malgré cela, un fils terrestre qui se tourne vers Dieu Lui-Même dans une profonde foi pour être enseigné par Lui peut lui être supérieur en sagesse. Parce que celui-ci dépassera de loin en sagesse tous ceux qui cherchent intellectuellement. Il existe des problèmes qui ne peuvent pas être résolus seulement avec l'entendement mais qui sont de toute façon solubles si à Dieu Lui-Même il est demandé la solution. Et pour cela il faut seulement l’humble dévouement d'un homme et que celui-ci Lui adresse une demande confiante pour l'Éclaircissement, parce qu’à celui qui demande l’Action de l'Esprit, l'Esprit de Dieu le guide dans la Vérité. Et un homme croyant qui cherche à sonder intellectuellement la Vérité, reconnaîtra clairement lorsque des éclaircissements déjà existants sont erronés. Une profonde foi sera un meilleur maitre qu'un enseignant terrestre auquel il manque la foi. Les résultats des chercheurs mondains peuvent aussi s'approcher de la Vérité, si ceux-ci ont été conquis certes intellectuellement, mais dans une profonde foi, parce que de tels chercheurs ont été aussi assistés par la Force divine de l'Esprit et Elle les a guidés vers des pensées justes. Mais la recherche mondaine peut être entièrement démystifiée, si l'homme se lie avec Dieu en toute simplicité, c'est-à-dire de la manière la plus franche, la plus naturelle, car Il est l'éternelle Vérité Elle-même. Sa foi le rend capable d'accueillir la Parole divine, et donc Dieu Lui-Même est le Maitre d'un tel fils terrestre croyant, et Il lui donne en Sagesse plus qu'un maitre terrestre ne pourra jamais lui donner. La persévérance scientifique scolaire, le soin et le travail de l’intellect ne procurent pas des résultats qui peuvent fournir la foi, l'amour et l'humilité du cœur. Dieu tient prêt toutes les Sagesses pour les fils terrestres qui les désirent et qui veulent Le servir. Et Il leur transmet chaque savoir, si leurs cœurs s'ouvrent volontairement, pour recevoir la Sagesse de Dieu. Mais cela ne peut pas être rendu crédible au monde, car pour lui seulement ce qui est explicable avec l'intellect a de la valeur, et il repousse tout ce qui n'a aucune explication intellectuelle. Et celui qui regarde avec des yeux mondains ne trouve aucune explication. Mais l'homme croyant sait que pour Dieu aucune chose n’est impossible. Et ainsi Dieu réduit à néant l'intelligence des sages, Il rejette la sagesse des intelligents. Mais Il gratifie sans limite avec Sa Parole ceux qui se donnent à Lui avec confiance et Il parle à travers la bouche de ceux-ci à tous ceux qui veulent L’entendre.

Amen

La Vie – l'activité ; L'inactivité - l'absence de vie

B.D. 1764 from 4 janvier 1941, taken from Book No. 27

Vivre signifie être actif sans interruption. L'état d'inactivité signifie en quelque sorte rester dans l'absence de Vie ; c’est quelque chose comme l'absence de volonté, quelque chose de lié, c’est un arrêt de la force d'action, et toutes ces indications sont des signes de mort. Tout ce qui vit est actif, et donc procure quelque chose de nouveau, et ce qui est ne s'arrête pas dans le même état, mais change continuellement, sinon cela ne pourrait autrement pas être appelé la vie, alors que la mort reste inchangée. Toutefois ce qui apparaît mort peut cacher en lui une vie intérieure, c'est-à-dire qu’en lui peut demeurer une Force qui pousse à l'activité ce qui semble mort, donc seulement la forme extérieure peut être appelé sans vie tant qu’elle n'est pas poussée à une activité, alors que la Force, le spirituel dans la forme, veut être actif, parce qu'il ne se plaît pas dans l'inactivité. Cette volonté du spirituel mort qui désire vivre équivaut au réveil d’une très profonde nuit. Et cela se fait remarquer même à l'extérieur par des changements presque imperceptibles qui se manifestent maintenant. La vie commence pendant que la forme actuelle se transforme, donc elle devient active en elle-même. L'activité de telles formes apparemment sans vie n'est pas reconnaissable à l'œil, parce qu'initialement elle demande un temps infiniment long, donc la forme est considérée comme morte. Mais si un jour la volonté du spirituel dans cette forme était poussée à devenir active, l'état de mort serait dépassé, et chaque seconde procurera maintenant ne serait-ce qu’un infime changement. Et la vie qui commence est l’indice du début de la libération du spirituel de la forme, parce qu'être actif signifie aussi servir, c’est à dire exécuter quelque chose qui correspond à la Volonté divine et celle-ci a assigné à toute activité un sens et un but. Et lorsque ce but est acquitté, c’est que le service a été réalisé, par conséquent, ce qui veut vivre, doit être actif, donc servir. Mais s'il manque entièrement la volonté de servir, alors on peut parler seulement de quelque chose de mort, parce que la substance animique originelle dans la forme reste dans la résistance. Elle ne veut pas se décider à servir, elle est sans volonté, elle est inactive, donc totalement sans vie, même si la forme cache en elle du spirituel qui est encore dans une totale rébellion contre la Puissance qui l'a destiné à servir. Cette substance animique originelle est encore soumise à l'adversaire de Dieu, et cela l'entrave pour servir. Donc Dieu lui enlève toute Force pour être actif, parce que cette activité s’adresserait de nouveau seulement à l'adversaire de Dieu. Et la substance animique originelle ne sera libéré de l'état sans vie pas avant que lui-même ait annoncé sa volonté d'être actif en servant. Seulement alors la forme extérieure est desserrée, c'est-à-dire peut changer en elle-même, et alors il existe la possibilité qu'elle puisse changer totalement après un temps d’une longueur inimaginable et cela se déroule maintenant même visiblement devant les hommes, de sorte que maintenant une vie est reconnaissable même à l'extérieur, donc la forme ne peut plus être appelée sans vie, vu que maintenant elle témoigne d'une constante activité, donc d’une vie.

Amen

Justesse de la pensée et de l’action dans la volonté subordonnée à Dieu

B.D. 1765 from 5 janvier 1941, taken from Book No. 27

La poussée la plus intérieure guide bien l'homme, pour autant qu’il tende à s'acquitter de la Volonté de Dieu. Et il n'a ainsi pas à craindre de faire quelque chose de faux, parce qu'il est guidé par les intelligences, ce sont les substances de son âme qui induisent en lui les pensées et les actes. Maintenant l'âme doit vouloir presque comme Dieu Le veut, vu que la volonté humaine s'est soumise consciemment à la Volonté divine. Alors une volonté de révolte contre Dieu est exclue. Il est impossible qu'un homme qui est rempli par la volonté de s'acquitter de la Volonté de Dieu, puisse faire quelque chose qui ne corresponde pas à la Volonté divine, seulement sa volonté doit être sérieusement tournée vers Dieu, des mots prononcés seulement avec désinvolture ne peuvent pas témoigner à l'extérieur d’une volonté subordonnée à Dieu. Pour celui qui cherche à venir près de Dieu tout ce qu’il fait et pense est maintenant conditionné par sa volonté. La substance animique originelle dans l'homme est maintenant déterminée par la Force de l'Esprit divin, c'est-à-dire que le Spirituel en dehors de l'homme cherche le contact avec le spirituel dans l'homme et transfère pour ainsi dire sa volonté, qui est en accord avec la Volonté divine, sur le spirituel qui se cache dans l'homme. Celui-ci reconnaît vite la volonté divine et lui obéit sans contradiction, l'homme agit donc par la poussée la plus intérieure qui est l’action des Forces spirituelles de l'au-delà. Ce que l'homme maintenant commence pourra parfois donner l'impression de ne pas être juste, mais l'homme ne doit pas être confondu, ce qu’il fait sera juste, mais cela ne sera pas toujours immédiatement reconnu par l'homme. Parce que du fait qu'il se tourne vers Dieu et que donc il établit le juste rapport envers le Père en tant que Son fils, le Père le protège contre les fausses pensées et contre chaque action erronée. Il ne laisse pas aller Son fils dans l'erreur, Il le mène d’une manière utile pour rester sur la voie juste, même lorsque cette voie semble encore non praticable au fils et qu’il craint de marcher sur une voie fausse. Alors l'homme doit montrer une foi solide et une profonde confiance en Dieu dans le fait que Dieu ne peut jamais permettre quelque chose qui serait dommageable pour l'âme de Sa créature, lorsque celle-ci demande l'Assistance à Dieu pour son âme. La prière intérieure : «Seigneur, que Ta Volonté soit faite» est une totale soumission et en même temps l’exigence de Sa Providence, parce que maintenant le fils terrestre a confié sa vie, ses actes et ses pensées totalement au Père Céleste dans la foi d'être maintenant pourvu et dirigé par Lui-Même. Et Dieu ne laisse pas tomber en ruine cette foi. Et désormais l'homme est dégagé de sa responsabilité, parce que Dieu Lui-Même détermine maintenant les pensées et les actes de celui qui s'est sacrifié à Lui dans le plus profond amour et résignation par sa libre volonté.

Amen

L'Amour, la Sagesse et l'Omnipotence de Dieu

B.D. 1766 from 6 janvier 1941, taken from Book No. 27

Tout dans le Cosmos témoigne de l'Amour, de l'Omnipotence et de la Sagesse de Dieu. Ce qui existe, a été engendré par l’Amour, parce que l'Amour est à l'Origine de chaque Création. Il est la Force qui était la condition préalable pour le lever de la Création et qui au travers de la Volonté divine est devenue forme. Donc chaque Œuvre de Création révèle la Volonté d'Amour de Dieu qui jamais ne finit, et en même temps aussi une infranchissable Sagesse qui est à la base de toutes Ses Pensées en tant qu’Œuvres mises dans le Cosmos. D’innombrables Créations se sont levées, chaque Œuvre est un monde en soi, et malgré cela toutes les Créations sont reliées entre elles, en se complétant mutuellement selon un Ordre sage et elles ont été crées l'une pour l'autre. D’innombrables variations révèlent le sage Esprit de Créateur dans chaque Œuvre de Création, aucune d’elles n’est imparfaite ou bien ne correspond pas à un but, il n’y a rien qui soit imparfait ou bien nécessite des améliorations. Tout témoigne de la plus sublime Sagesse et est outre mesure parfait. Ce que Sa Sagesse a étudié et que Son Amour a voulu, Il l'a porté à exécution par Son Omnipotence. Là où la Volonté de Dieu est active, il n'existe pas de limites dans les possibilités d'exécution. Tout Lui obéit, Sa Force transcende Sa Volonté de former, et donc Il peut transposer en Action tout ce qu’Il veut. Par conséquent Il est le Gouverneur absolu de la Création entière, parce que ce qu’il Lui a été possible de créer doit continuer à être soumis à Sa Volonté, vu que Sa Volonté l'a appelé à la vie. Là où agissent ensemble l'Amour, la Sagesse et l'Omnipotence de Dieu, là doivent se lever de nouvelles Créations, et celles-ci doivent de nouveau témoigner de l'Amour, de la Sagesse et de l’Omnipotence de Dieu, c'est-à-dire que celles-ci doivent avoir l'Amour comme Sculpteur, elles doivent rayonner l’Amour, donc être reconnaissable en tant qu’Œuvre d'Amour. Ce que la Sagesse de Dieu a fait se lever comme cela est doit en même temps apparaître outre mesure sage et dépasser toute imagination humaine, de même qu’au travers de chaque Œuvre de Création doit aussi apparaitre l'Omnipotence divine, parce que sans celle-ci rien de ce qui a été crée n’aurait pu se lever. Mais là où un jour a été actif l'Amour, la Sagesse et l'Omnipotence de Dieu, il n'y a aucune possibilité que cela disparaisse, et donc cela possède nécessairement le concept d’«éternel». Ce que Dieu a voulu dans Son Amour, ce qu’Il a établi dans Sa Sagesse et qu'Il a fait se lever par Son Omnipotence ne peut jamais disparaître. La Création de Dieu est impérissable, c'est-à-dire que ce qui a pour Générateur l'Amour, la Sagesse et l'Omnipotence de Dieu, doit être parfait de sorte qu’il soit destiné à être Éternel. Il peut faire seulement l’objet de changements extérieurs au travers de la Volonté divine, ce qui demande cependant à nouveau l'Amour, la Sagesse et l'Omnipotence de Dieu, toutefois ce changement ne signifie jamais une dissolution de ce qui est, mais seulement la réalisation d’un but que Dieu a imposé dès le début pour l'Œuvre de Création, et donc, vu que toutes les Œuvres de Création correspondent à un but, cela ne sera accessible que seulement à travers une transformation de l'Œuvre de Création. L'Amour, la Sagesse et l'Omnipotence de Dieu sont irrévocablement le Fondement de tout ce qui existe et donc elles doivent être reconnues irrévocablement comme telles, et au travers de celles-ci maintenant l'homme montre sa foi dans un Être divin, Lequel est parfait au-delà de toute mesure.

Amen

La Volonté divine – le sage Gouvernement

B.D. 1767 from 7 janvier 1941, taken from Book No. 27

La multiplicité de ce que Dieu a créé, demande un Gouvernement outre mesure sage, parce que chaque Création doit s'acquitter de sa tâche, et tout doit être conservé et assisté. Et ce qui apparemment est périssable, doit de nouveau devenir visible dans une nouvelle forme. Et ainsi Dieu guide et mène tout selon un très sage Plan, et cette Conduite est dans l'Œuvre de Création d’une signification encore plus grande que la création des choses elles-mêmes. Ce qui est, doit vivre, donc être actif. L'activité doit avoir un sens et un but. L'être actif exige de la Force qui doit continuellement être guidée vers chaque Création. Rien ne se produit sans Plan, il n’y a rien qui ne soit créé sans la Sagesse et Amour de Dieu. Et tout est guidé par Sa Volonté. La Volonté divine est le Sceptre, elle se manifeste dans tout ce qui se produit, dans tout ce qui est, et dans tout ce qui vit. Tout doit s'adapter à Sa Volonté, si par sa résistance il ne veut pas se priver de Son Amour et de Sa Grâce et être banni de Sa Proximité. Se soumettre à Sa Volonté n'est cependant en rien être humilié. Au contraire, c’est une participation à Sa Force et à Sa Gloire, tandis que résister est faiblesse et absence de Force, et donc cela a pour conséquence un état qui est à plaindre. La Création cache en elle la substance animique originelle, celle-ci tend de nouveau vers Dieu, et par conséquent elle s'adapte à la Volonté divine, même si c’est sous une certaine contrainte, mais elle a déjà déclaré sa volonté de correspondre à la Volonté divine, et donc elle a été associée aux Œuvres de Création que la Volonté divine a fait se lever pour un but. Dans le Cosmos ils existent d’innombrables mondes, et sur tous préside une Volonté qui unit en elle le plus profond Amour, la plus sublime Sagesse et la plus grande Omnipotence !

Amen

Le Pont de la Terre vers l'au-delà

B.D. 1768 from 7 janvier 1941, taken from Book No. 27

Le Pont qui passe de la Terre vers l'au-delà est peu fréquenté bien qu’il soit la manière la plus naturelle d’accès à Dieu. La conscience de l'éloignement de Dieu a été rendue si compréhensible aux hommes que maintenant ils Le cherchent seulement au loin. Avec cela une distance encore plus grande s’est créée, tandis que toutes les possibilités de pouvoir s'approcher de Lui ont été repoussées, c'est-à-dire que tout éclaircissement sur cette possibilité est considéré comme non crédible. À eux il semble plus crédible que Dieu laisse de coté Ses petites créatures qui vivent seulement pour un temps court sur Ses Créations et que l'éternelle Divinité serait trop majestueuse pour prendre soin de Ses fils terrestres et pour entrer en contact avec eux. Mais de telles liaisons peuvent se former seulement lorsqu’il en existe la foi. Jésus Christ Lui-Même a réalisé, au travers de Son Œuvre de Libération, le Pont qui mène du Royaume éternel à la Terre, et tous ceux qui désirent Dieu peuvent l’emprunter, car ces régions sont la vraie Patrie de leur esprit. Mais combien rarement ce Pont est traversé car la Grâce que Jésus a conquise pour les hommes n'est pas reconnue comme telle, elle n'est pas considérée et n'est pas désirée. Les êtres de l'au-delà cherchent sans interruption à guider les hommes ; ils cherchent à guider leurs pensées vers le Haut et ainsi ils veulent entrer en contact avec eux pour leur faire maintenant remarquer la grande Grâce et réveiller en eux le désir de parler avec Dieu Lui-Même. Alors ils doivent monter sur le Pont qui mène de la Terre vers l'au-delà. Chaque prière est une consciente liaison avec Dieu, elle est un silencieux dialogue du fils avec Son Père. Chaque pensée sur l'au-delà est une montée sur ce Pont, parce que pour arriver là où l'homme désire arriver, c'est-à-dire dans les régions spirituelles, l'accès est ce Pont qui relie l'au-delà avec la Terre au moyen de la Volonté divine. Et ce n’est en rien arrogant que de vouloir aller directement vers le Père. Il viendra à la rencontre de Son fils qui a une fidèle confiance en Lui, parce qu'Il est près de ceux qui désirent être près de Lui, et Il est loin de ceux qui se croient très loin de Lui. La foi établit le contact et là où il n'y a pas la foi, là où il est mis en doute la possibilité d'une liaison, là l'homme s’érige lui-même des barrières pour que cette liaison ne soit pas vraiment possible. Mais quelle Bénédiction c’est pour l'humanité, lorsque Dieu Lui-Même descend manifestement sur la Terre et marque clairement le Pont, pour que l'homme trouve plus facilement la foi, si seulement il est de bonne volonté. Il existe toujours de nouveau des preuves de Sa Providence tournée vers Ses créatures. Il veut anéantir leur opinion erronée comme quoi Il serait impossible à atteindre pour les hommes. Il les courtise pour leur amour, parce qu'Il voudrait les rendre heureux avec Son Amour. Et ainsi Il S’annonce de manière évidente, Il les incite à parcourir la même voie, à utiliser le Pont qui mène à Lui, ce pont entre le Royaume Éternel et la Terre qu'Il a établi grâce à Son très grand Amour, Sa Bonté et Sa Miséricorde, pour leur abréger la longue pérégrination sur la Terre, parce que demeurer dans les régions spirituelles les enlève d’une certaine manière de la vie terrestre.

Amen

L'orientation imposée des pensées

B.D. 1769 from 7 janvier 1941, taken from Book No. 27

L'homme se trouve dans la non-liberté de penser lorsque lui sont transmises des instructions qui sont des résultats humains, c'est-à-dire lorsqu’au prochain est transmis du savoir conquis intellectuellement et qui est aussi présenté pour ainsi dire comme irréfutable, de sorte que le parcours de ses pensées soit guidé dans une direction qui dévie de la Vérité, mais où lui-même ne prend pas en considération que cela pourrait être des pensées erronées. D’une certaine manière il lui a été maintenant imposé cette direction de pensées, et il est difficile pour les êtres de l'au-delà de lui transmettre des pensées qui le fassent douter de la véracité de ces Sagesses scolaires communiquées. Là les fils terrestres qui sont dans le juste savoir doivent intervenir pour aider en cherchant à rendre assidument claire l'erreur de ces enseignements. Ils doivent stimuler les errances à sa réflexion, ils doivent chercher à leur montrer qu'une Sagesse qui vient du Ciel, qui a été conquise sans n'importe quelle connaissance préalable est indéniablement plus crédible que ce que l'esprit humain a étudié et que la volonté humaine a transmis. Et on doit infatigablement mentionner l’Action divine, parce que seulement le savoir conquis d’une manière aussi extraordinaire trouve résonance, pour autant que l'homme reconnaisse que son savoir est imparfait. Mais souvent il augmente sa résistance, parce qu'il ne veut pas renoncer au savoir qu’il a eu jusqu'à présent. Faites alors remarquer à ceux qui ont le devoir de réfléchir sur le savoir qui leur a été transmis, qu’ils peuvent parfois être guidés au succès, parce qu'alors les amis spirituels peuvent leur transmettre quelques pensées. Mais sans l'aide spirituelle difficilement ils trouveront la Vérité, parce que pour la conquérir, l'homme doit être actif mentalement ; il ne doit pas se faire pousser à penser ou bien peut-être à accepter comme Vérité un patrimoine spirituel sans qu’il l’ait conquis tout seul au travers de son travail mental.

Amen

Conditions nécessaires pour la réception - la participation des êtres de l'au-delà aux instructions

B.D. 1770 from 8 janvier 1941, taken from Book No. 27

Tout ce qui t'est offert d'en haut pour l'écriture est voulu par Dieu. Il a chargé un groupe d'êtres spirituels enseignants de t'instruire, et certaines conditions doivent être observées soit par les enseignants comme par celui qui est instruit. Chaque Communications individuelle doit également être conforme à cela, c'est-à-dire que les êtres enseignants peuvent entrer en action toujours seulement lorsque les exigences imposées au fils terrestre sont consciencieusement réalisées. Les êtres spirituels sont soumis aux Lois divines, c'est-à-dire qu’ils agissent selon la Volonté divine, ils ne peuvent donc pas écarter arbitrairement les conditions et instruire malgré cela le fils terrestre. Et ainsi les êtres enseignants chargés d’instruire le fils terrestre selon les Instructions divines se tiendront toujours prêts. Toute instruction a pour but, outre l'instruction du recevant, une formation constante des âmes ignorantes dans l'au-delà, et donc il est souvent choisi des thèmes qui sont justement particulièrement dignes d’être enseigné pour celle-ci, mais qui parfois ne satisfont pas particulièrement le fils terrestre, bien qu’ils soient outre mesure importants pour les âmes de l'au-delà. Parce que chaque Communication fournit Lumière et Éclaircissement, et une question provenant de la Terre ou de l'au-delà a précédé chaque Communication. Mais Dieu se sert souvent aussi des hommes, pour que ceux-ci posent des questions auxquelles Il puisse ensuite répondre. Parce qu’au travers de questions toujours continues l'homme peut s'enrichir dans le savoir en particulier lorsque Dieu Lui-Même est son Professeur parce qu’il a le privilège d’avoir une réponse à chaque question. Parce que maintenant il est d’une extrême importance d’user de ce privilège pour combler chaque lacune de savoir humain et ramasser une richesse spirituelle, parce que maintenant l'homme ne doit jamais craindre que soient guidées vers la Terre des Communications erronées ou incompréhensibles qui pourraient donc avoir pour conséquence quelque chose de différent d'un bien réel, même lorsque initialement elles semblent erronées, parce que les messagers de Dieu ne peuvent pas annoncer autre chose que la Vérité au fils terrestre qui veut la recevoir.

Amen

L'acceptation et la compréhension de la Doctrine de la Libération

B.D. 1771 from 4 janvier 1941, taken from Book No. 27

Cela reste une entreprise sans succès que de vouloir rendre clair au monde le sens de l'Œuvre de la Libération, parce que ce que désire le monde et ce à quoi il porte son attention, ses sens et sa tendance, ne sera jamais la compréhension pour quelque chose de spirituel. Or l'Œuvre de Libération est une affaire purement spirituelle, parce qu'elle touche seulement la vie de l'âme de l'homme. L'homme du monde pense peu à la vie de son âme, il a dans la tête seulement le bien-être du corps, et toute sa tendance est seulement orientée à augmenter les biens et les jouissances terrestres. Vouloir lui rendre compréhensible la valeur et le sens de l'Œuvre de Libération est sans succès, parce qu'il vit lui-même au jour le jour et sans foi. La vie terrestre et la tendance spirituelle parcourent des voies entièrement séparées. Tendre vers des choses du monde c’est avoir sa volonté tournée vers l'adversaire de Dieu, tendre vers des choses spirituelles témoigne du désir pour Dieu. L'adversaire de Dieu ne guidera jamais ses disciples vers le Rédempteur divin, il fera plutôt tout pour les tenir loin du savoir sur l'Œuvre de Libération, donc il les incitera à la refuser. Seulement lorsque l'homme apprend à dédaigner le monde et ses biens, et à occuper ses pensées avec le Rédempteur divin qu’il s'approche de la raison de Dieu devenu Homme. Et la foi en Jésus Christ sera toujours là où le monde a perdu son charme, là où à l'homme elle apparaît comme une simple Œuvre d’éblouissement et de vanité. Parce que la pensée de la Libération peut prendre place dans le cœur humain seulement lorsque ce cœur est libre de désirs terrestres, lorsqu’il s'occupe sérieusement avec des choses spirituelles, lorsque l'état de l'âme est pour l'homme une préoccupation, et donc il voudrait apporter de l'aide à l'âme. Seulement alors le sens de l'Œuvre de Libération lui devient compréhensible, alors il voudrait se servir des Grâces de l'Œuvre de Libération, et maintenant il cherche consciemment la liaison avec le divin Rédempteur, il Lui présente tous ses péchés, il Lui demande pardon pour sa faute et se recommande à Lui et à Sa Grâce. Alors il s'est éloigné de l'adversaire de Dieu, et sa volonté tend consciemment à la rencontre avec le divin Sauveur et Rédempteur.

Amen

La Vie dans l'Éternité – les liaisons - se revoir

B.D. 1772 from 10 janvier 1941, taken from Book No. 27

L’ambiance qui entoure la demeure d’une âme qui est décédée de la vie terrestre dans la foi en Jésus Christ est d'un charme indescriptible. C’est un Paradis en comparaison de la vallée terrestre, c’est une région extraordinairement belle qui rappelle les champs terrestres, bien qu’elle agisse sur l'âme en la rendant incomparablement bienheureuse. Ce qui à l'âme semblait particulièrement délicieux sur la Terre, elle le trouvera certainement dans l'ambiance dans laquelle elle se trouve maintenant, mais en beaucoup plus beau et parfait. L'âme dans l'au-delà peut mener la même vie que sur la Terre, pour autant qu’elle ait atteint l’état de Libération ; car puisque sa vie terrestre n'a pas été un obstacle pour son mûrissement spirituel, elle peut demeurer dans l'atmosphère spirituelle et persister dans l'état qui la rendait heureuse comme elle le désirait ardemment sur la Terre. Mais les âmes spirituellement avancées ne désirent vraiment plus une telle demeure. Elles se sont déjà trop éloignées du monde parce qu'elles cherchaient spirituellement. L'ambiance actuelle sera pour l'âme le Royaume de la Lumière, et dans ce Royaume les fils terrestres pénètrent peu, c'est-à-dire qu’il ne peut pas leur être rendu clair. Ce sont d’inimaginables Créations avec une fascinante plénitude de Lumière, qui sont dépourvues de toute Œuvre de Création terrestre. L'âme est guidée d’une manière vraiment providentielle dans sa nouvelle Patrie, des êtres de Lumière vont à sa rencontre, tout autour d’eux est Lumière rayonnante, et l'œil spirituel voit des formations les plus étranges d’une immense beauté, toujours adaptées à sa perception actuelle, de sorte que l'âme doit donc être heureuse, parce qu'elle voit, entend et possède ce qui lui prépare les plus grandes Béatitudes. Elle ne jouira jamais toute seule de ce bonheur, mais avec elle il y aura toujours des êtres qui ont les mêmes sentiments, la même maturité spirituelle et qui doivent s'acquitter des mêmes tâches. Cette coïncidence spirituelle de la vie des sentiments d’autres âmes ravit extrêmement l'âme. Les âmes qui sont spirituellement sur la même marche s’unissent donc intimement et ainsi il se forme de nouveau un harmonieux ensemble sans aucune fausse note ou dispute spirituelle. Mais rarement il arrive qu'une telle âme revoie ses parents qui sont revenus à Maison avant elle. Parce que rarement ils avaient tous la même tendance spirituelle et donc les milieux de ces âmes sont entièrement différents. Et en fonction de leur plénitude de Lumière ils s'arrêtent plus ou moins près de la Terre, c'est-à-dire près des âmes qui leur ressemblent spirituellement. Toutes ces âmes peuvent donc trouver autour d’elles des Créations terrestres, mais seulement les âmes qui sont encore attachées à la Terre et à ses biens en ont le désir. Donc les descriptions de telles rencontres spirituelles ne sont pas toujours à considérer comme erronées, seulement celles qui ne sont pas de cette sphère devrait être le but pour une âme qui aspire spirituellement. Ce qui est compréhensible pour les hommes sur la Terre, est justement encore très terrestre, très humain, mais ce qui va au-delà ne peut pas être compréhensible aux hommes. Ces sphères sont si irrésistiblement belles et harmonieuses, que ses habitants ne reviennent pas volontiers à la Terre et qu’ils s'approchent même rarement de leurs parents, vu que cette proximité est pour eux une atmosphère inhabituelle, qu'ils abandonnent de nouveau dès que possible pour retourner à leur vraie Patrie qui leur offre tant de Magnificence et où il est répandu toujours une Lumière rayonnante au travers de l'unification avec des êtres mûrs spirituellement, et cela est donc inimaginable pour les fils terrestres qui portent encore trop d'attention au monde, de pouvoir pénétrer dans une région purement spirituelle. La manière dont se déroule la vie dans l'Éternité après la mort ne peu être transmise seulement qu’à un petit nombre au travers de la contemplation spirituelle, mais il est certain que dans l'au-delà sont seulement rarement conclues les mêmes unions que celles qui existaient sur la Terre. Parce que dans les cas les plus rares on trouve la même prédisposition spirituelle, la même maturité spirituelle et la même tendance fervente envers Dieu dans les hommes qui étaient ensembles sur la Terre, par conséquent dans l'Éternité aussi il faudra le même rapport de maturité spirituelle pour l’union des êtres, et celles-ci peuvent être des âmes d'hommes qui sur la Terre étaient totalement étrangères, et qui se trouve là pour être heureuses d’une manière indicible à travers l'exercice d'Œuvres d'amour qui sont à nouveau tournées vers des êtres encore imparfaits sur la Terre et dans l'au-delà.

Amen

Forces positives et négatives

B.D. 1773 from 11 janvier 1941, taken from Book No. 27

Sous l’influence des Forces positives le développement de toute la substance animique originelle doit le faire tendre vers Haut, parce que les Forces qui affluent doivent mener à la perfection ce qui est, ainsi le parcours de développement de l'être est toujours garanti, pour autant que des Forces spirituellement mûres prennent soin de lui, tandis que tout le spirituel non mûr influence son parcours de développement d’une manière négative, parce qu'alors la substance animique originelle s'éloigne de la Source de la Force et devient plus faible, donc elle recule. Car maintenant une séparation se déroule, en effet la substance spirituelle s'unit de nouveau avec ce qui avait été auparavant sa demeure, avec la matière, ce qui est le moyen le plus sûr pour l'être spirituellement non mûr. Et cette unification doit inévitablement signifier la séparation avec le monde spirituel, parce que les deux ensembles ne peuvent pas subsister. Une séparation doit toujours être exécutée aux frais de l'autre. Si maintenant à la Force spirituelle bonne il est refusé l'accès, il n'y a alors aucune possibilité d'arriver en haut, parce qu'alors les forces adverses prennent vite possession de l'être et l'attirent en bas dans leur royaume, comme à l’inverse, l'être arrive incroyablement rapidement en haut, lorsqu’il n'est concédé aucun pouvoir à ces forces lorsque par contre la Force spirituelle bonne est désirée et donc sera reçue. Chaque bonne pensée, chaque action d'amour, chaque prière pieuse et une volonté tournée vers Dieu, sont des exigences de la Force spirituellement bonne, elles conditionnent déjà l'effet de celle-ci et ont pour conséquence inévitable le développement vers le Haut. Le désir pour le bien terrestre, pour les joies terrestres, l'égoïsme ou bien le désamour est par contre l'action évidente des forces mauvaises ; elles ne peuvent jamais mener en haut, mais à coup sûr dans l'abîme, parce qu'elles n'ont aucune influence édifiante, mais destructive sur toute la substance animique originelle et elles peuvent représenter seulement une rétrogradation pour toute la substance animique originelle et avec cela pour le spirituel. Et de cela il résulte, que tout le bien augmente le spirituel en lui-même, mais tout le mal agit d’une manière destructive. En outre il en résulte que chaque tendance spirituelle doit être un succès, parce que le spirituel bon est pour ainsi dire attiré et maintenant il doit se dérouler justement aussi un accroissement de ce qui est en soi substance spirituelle. Parce que le bon attire le bon, comme aussi le mauvais cherche à s’unir au mauvais, mais les voies des deux seront totalement opposées, donc elles doivent mener seulement à la Hauteur la plus sublime ou bien à l'abîme le plus profond, selon à quelle Force il est concédé l'accès.

Amen

L’Action de l'Esprit de Lumière – le travail d’éblouissement de l'adversaire

B.D. 1774 from 12 janvier 1941, taken from Book No. 27

L’Action de l'Esprit de Lumière est indéniable, même si celui-ci était nié de partout. Rien de ce que l'adversaire entreprend n’a de consistance, bien qu’il cherche à faire semblant d'être une Lumière. C’est seulement une simple Œuvre d’éblouissement qui ne fournit aucune Lumière, alors que la Lumière du Ciel brille sur un vaste territoire. Dès que l'homme s'expose aux Rayons de cette Lumière, elle le touchera d’une manière bienfaisante, et là où elle n'a pas cet effet sur l'homme, c’est que la volonté de l'homme ne le permet pas, parce que sa pensée est arrogante, l'ignorance et la fausse ferveur ont offusqué son regard et affaibli sa force de connaissance. Parce que ne pas reconnaître l’Action de Dieu démontre cette erreur humaine. Une intime pensée de supplication, un appel à l’aide à Dieu pour une juste pensée procurera à l'homme la claire connaissance pour savoir si l’action provient de Forces bonnes ou mauvaises. La Lumière des Cieux ne pâlira pas, elle conservera sa Force de splendeur, elle brillera dans les angles les plus reculés, et ses Rayons viendront toujours réchauffer ce qui ne se soustrait pas à sa Force de splendeur. Et l'Œuvre d'éblouissement de l'adversaire s'éteindra vite, elle ne fera pas de brèche dans l'obscurité, elle ne subsistera pas lorsqu’elle arrivera aux hommes en tant que lumière fausse. Et dans ce temps dans lequel Satan entend causer la plus grande confusion parmi les hommes, il voudra certes allumer partout ses étincelles, pendant qu'il cherchera à répandre le mensonge ; mais la Lumière des Cieux éclairera clairement son action, et donc l'homme reconnaîtra clairement et limpidement où est la Lumière et où est l'obscurité si seulement il est prêt à servir Dieu, parce que son regard sera aigu et son âme réceptive au Bénéfice de la Lumière des Cieux.

Amen

Le Pardon des péchés - «Si vous ne voyez aucun signe, vous ne croyez pas ....»

B.D. 1775 from 13 janvier 1941, taken from Book No. 27

Un profond repentir doit précéder le Pardon du péché; c’est la condition préalable qui doit être imposée pour rendre conscient au fils terrestre la grandeur de son injustice d'avoir péché contre Dieu. Celui qui aime Dieu sur tout, ne peut pas pécher, donc le péché est toujours un manque d'amour, et à partir de là l'homme se rebelle contre Dieu. Mais le dommage est aussi en même temps entré dans la volonté de l'adversaire qui veut toujours ce qui est contraire à la Volonté de Dieu. L'homme donc a mis la volonté de l'adversaire au-dessus de la Volonté divine, il lui a obéi, et donc il s'est rebellé contre la Volonté divine. Donc l'homme doit reconnaître la grandeur de son injustice, alors il s’en repentira s’il est dans l'amour pour Dieu, et il pourra même demander dans le cœur Pardon à Dieu, pour que lui-même soit maintenant pardonné. L’aveu du péché, la demande de Pardon, n'est pas un acte formel, mais il doit monter du plus profond du cœur à l'Oreille du Père céleste. Et cela est le divin dans l'homme, car il peut reconnaître lorsqu’il est bon, et il ne va pas à tâtons dans l'ignorance si seulement sa volonté est tournée vers Dieu. Mentalement il est porté à sa connaissance ce qui est juste, et si maintenant il agit selon cette connaissance, alors il agit selon la Volonté divine. Lorsque des preuves de Pardon du péché sont exigées devant le monde, devant les yeux du prochain, alors cela est un signe d'une foi trop faible dans l'Amour de Dieu. Parce que Dieu regarde dans les cœurs, et Il n'a pas vraiment besoin de donner des confirmations perceptibles à l'extérieur pour le Pardon des péchés. Son Amour donne certes souvent des signes visibles qu'Il a pardonné au fils terrestre ses péchés, mais les signes seuls ne doivent pas valoir comme preuve de pardon. «Si vous ne voyez aucun signe, vous ne croyez pas», dit le Seigneur, «mais bienheureux ceux qui ne voient pas mais de toute façon croient.» Celui qui supplie Dieu en Esprit et en Vérité pour Sa Miséricorde, reconnaît son indignité et élève les mains vers le Père en suppliant. Il sera aidé dans la misère de son âme, parce qu'il veut arriver à Dieu, et ainsi Dieu l'aidera toujours d’une manière qui lui sera utile. Si l'homme prend la voie directe vers Dieu, Il vient à sa rencontre. Ses domestiques l'instruisent et lui indiquent le bien, mais c’est mieux si l'homme se confie aux êtres spirituels qui sont aux Service de Dieu, au lieu de chercher de l'assistance auprès de ceux qui s'appellent des domestiques de Dieu sur la Terre mais qui sont encore loin du vrai service pour Dieu. Parce que tous ceux qui exercent cette fonction ne sont pas de vrais domestiques de Dieu. Et s'ils sont de vrais hommes selon le Cœur de Dieu, ils ne doivent pas de toute façon juger le fils terrestre qui se confie directement au Père céleste dans une très pleine foi. Car cette foi lui fait aussi reconnaître son impiété, sa bassesse et son besoin d'aide, et il demandera du plus profond du cœur Miséricorde au Père. Et donc Dieu s'approchera maintenant avec évidence de lui et fera affluer Sa Grâce en signe qu’aucune prière ne retentit sans être entendue si elle Lui est envoyée en Esprit et en Vérité.

Amen

Pensée et action justes

B.D. 1776 from 14 janvier 1941, taken from Book No. 27

Le juste ne devra jamais avoir honte de sa manière d'agir, même si avec cela il n'attire pas toujours la reconnaissance de son prochain. Parce que le fondement du juste est de pouvoir assumer sa responsabilité pour tout ce qu’il fait vis-à-vis du prochain et même vis-à-vis de Dieu. Dieu approuvera toujours sa manière d'agir, mais pas obligatoirement le prochain, parce que celui-ci veut reconnaître seulement ce qui lui procure de l'utilité. Mais on ne peut pas toujours tirer utilité d'une action juste, si celle-ci n’a pas pour but une bénédiction terrestre du prochain. Mais une pensée juste sert à l'âme dans une large mesure, parce qu'elle montre la tendance à la Vérité comme la volonté pour le bien. Parce que seulement celui qui veut le bien appellera aussi en lui un juste sens. Donc chaque action juste aura pour conséquence la Bénédiction de Dieu, celui qui pense d’une manière juste se conquerra la Complaisance de Dieu, et il sera concédé au prochain ce que l’homme qui pense d’une manière injuste lui refuse parfois. Agir justement envers le prochain signifie toujours lui faire ou lui donner la même chose que ce que l'homme souhaite pour lui-même. L'homme peut certes être bien éduqué dans la justice, mettre de coté ses propres désirs et s'acquitter d'abord de ce qui est nécessaire pour le bien du prochain mais Il doit y être poussé par son amour, et il doit refuser d'employer des moyens qui peuvent être considérés ouvertement comme injustes. Il doit toujours agir selon le meilleur droit et la bonne conscience. Il ne doit pas préférer l'un ou l'autre, mais il doit demander l'Assistance de Dieu, alors il lui sera impossible de faire quelque chose qu'il va contre la justice et donc il ne doit pas craindre le pouvoir terrestre. Parce que celui qui donne aux hommes de tels Commandements, guidera aussi l'esprit dans l'homme à penser juste de manière qu’il sache toujours ce qui est juste et ce qui est injuste et ce qui correspond à la Volonté divine. Il suivra la voix intérieure qui le conseille vraiment bien.

Amen

Le moyen de Dieu – la mission – l’Action de Dieu

B.D. 1777 from 18 janvier 1941, taken from Book No. 27

Ceux qui se sentent appelés pour agir pour le Seigneur sont guidés spirituellement. Ils sont assistés, guidés et menés par l'amour. Parce que lorsqu’on se déclare disposé à être actif en servant sur la Terre, on doit être constamment instruit pour pouvoir assurer sa fonction. On a à exécuter une mission et celle-ci consiste en premier lieu à transmettre ce que l’on reçoit comme Sagesse. Mais alors on doit aussi être prêt à tout instant à se laisser employer sans résistance comme moyen du Seigneur ; on doit se donner totalement au Seigneur lorsqu’Il veut agir par nous, on doit renoncer à sa volonté et exécuter maintenant la Volonté divine et avec cela laisser devenir évidente devant le monde l’Action de Dieu. Le très grand Amour de Dieu cherche à conquérir les disciples du monde et leurs cœurs. Et maintenant un fils terrestre fidèle doit former un pont, vu que Dieu ne peut pas se révéler à ceux-ci de telle sorte qu’Il soit reconnu par eux. Une volonté adonnée à Dieu est vite saisie par les êtres spirituels auxquels revient le soin des hommes du monde. Ils exploitent chaque occasion pour leur venir en aide, et avec l'aide de ce fils terrestre de bonne volonté ils peuvent obtenir de grands succès. Mais maintenant ils doivent aussi pourvoir pour transmettre d'abord leur Force à la personne de bonne volonté, pour que celle-ci puisse ensuite transmettre au-delà ce qui était auparavant transmis d’une manière extra-terrestre. Donc la préoccupation des êtres spirituels est tournée toujours et continuellement vers l'instruction de ceux qui offrent leur service à Dieu. Ils cherchent à leur rendre compréhensible que seulement un travail continu sur soi a pour conséquence cet état dans lequel Dieu peut parler à travers l'homme. Dieu peut prendre possession de la volonté de l'homme seulement lorsque celui-ci s'est tourné vers Lui par sa propre poussée. Mais il se soumettra totalement à Dieu seulement lorsqu’en lui il n'y aura plus rien qui l'enchaîne au monde terrestre. Donc, l'homme doit d'abord se défaire de tout lien avec celui-ci ; il doit renoncer librement à tout ce qui pourrait lui empêcher de se lier avec Dieu ; il doit donner continuellement, parce que seulement le donateur reçoit, parce que Dieu Lui-Même s'unit toujours plus intimement avec lui. Et lorsqu’il est devenu amour de sorte que Dieu puisse entrer dans son cœur, alors Dieu peut aussi agir dans et à travers cet homme. Maintenant Il peut le pousser à accomplir des choses qui ne sont pas exécutables d’un point de vue terrestre, parce qu'alors l'homme ne les fait plus tout seul, c’est Dieu Lui-Même qui en est l'Exécuteur. Maintenant Dieu agit à travers le fils terrestre et annonce Sa Grandeur à ceux qu’Il veut conquérir pour Lui. Et ainsi le Ciel s’unit à la Terre, c'est-à-dire que les êtres les plus hauts du Royaume de la Lumière prennent soin de l'humanité asservie et cherchent à lui apporter la Lumière, et pour cela ils se servent d'un homme dont la volonté se soumet entièrement à la Volonté divine et ainsi il est apte à servir de moyen pour Dieu. Mais il doit être profondément croyant et reconnaître Dieu comme l'Être le plus sublime, le plus affectueux et le plus de sage, pour que l'Amour, la Sagesse et l'Omnipotence de Dieu puissent se manifester à travers ce fils terrestre et guider l'humanité à la connaissance.

Amen

La participation des êtres de l'au-delà aux instructions

B.D. 1778 from 16 janvier 1941, taken from Book No. 27

L'instruction régulière dans le domaine spirituel donne aux hommes sur la Terre comme aux âmes dans l'au-delà un savoir global qui est nécessaire si l'être veut s'acquitter de la tâche qui lui sera imposée dès qu'il sera entré dans le Royaume de l'au-delà, car il lui faut effectuer un grand travail et cela ne s’adresse pas seulement aux âmes qui sont ignorantes ou indignes d’accueillir la Parole de Dieu. Celles-ci sont maintenant guidées vers le savoir qui leur manque et pour lequel elles sont réceptives. Si elles ont le désir pour un éclaircissement, celui-ci arrive vite et chaque réponse les stimule à une fervente réflexion et seulement rarement, et cela dans les cas de fort refus, les âmes de l'au-delà ne s'occupent pas de ce qui leur arrive, mais alors ces âmes ne restent pas près de ces êtres de Lumière donneurs, elles sont bannies dans un lieu qui se tient loin du spirituel qui offre la Lumière, où donc règne une sombre obscurité et où demeurent des êtres qui ont une connaissance très faible. Là les âmes peuvent passer un temps infini si le désir du savoir ne se manifeste pas en elles. Mais les âmes qui sont constamment instruites par des êtres de Lumière ne laissent pas ces êtres tous seuls dans la misère. Ils vont les chercher et ils leur donnent une description de l’action des êtres aimables sur les hommes de la Terre et sur les âmes de l'au-delà. Et de telles descriptions peuvent pousser les êtres ignorants à demander une instruction. Ils considèrent le processus avec des sentiments encore mondains, ils voient qu'il existe des liaisons entre la Terre et l'au-delà, et vu qu’eux-mêmes sont encore trop attachés à ce qui est terrestre, ils croient pouvoir établir une liaison avec ceux qui leur sont chers. Et cela les pousse à revenir toujours de nouveau au lieu de l'instruction, et ainsi ils sont aussi les témoins de combien le destinataire des messages de l'au-delà est inondé de Lumière pendant le temps de la réception et combien de manière bénéfique est perçu le rayonnement de Lumière des êtres environnants, c'est-à-dire combien sont heureuses les âmes de l'au-delà qui participent à cette instruction du fils terrestre, parce qu'ainsi elles augmentent leur savoir et avec ce savoir elles peuvent de nouveau rendre heureuses d’innombrables âmes plus pauvres. Seulement celui qui se trouve dans le savoir peut s'acquitter de la tâche demandée, parce que des êtres ignorants ne peuvent rien donner tout seul, et seulement l'être qui donne pourra se libérer. Seulement alors du patrimoine spirituel peut à nouveau être diffusé, mais pour cela il doit d'abord devenir propriété de l'être, donc être volontairement accueilli par celui-ci pour pouvoir être distribué. Parce que cela est un service d'amour avec lequel l'être se rachète lui-même. Celui qui reçoit beaucoup peut distribuer beaucoup, et donc les âmes dans l'au-delà sont des auditeurs infatigables de toutes les instructions qui se déroulent de l'au-delà vers la Terre, et ainsi il leur est transmis un savoir qui est de nouveau la base de leur activité d'amour, parce que cela impose d’agir dans l'amour, soit sur la Terre comme dans l'au-delà, pour que ce savoir soit distribué, pour que partout soient éclairés les êtres qui sont réciproquement actifs dans l'amour.

Amen

La voie juste et la fausse

B.D. 1779 from 18 janvier 1941, taken from Book No. 27

La voie vers Dieu est pour beaucoup d’hommes difficile à prendre, parce que pour eux d’autres voies semblent plus faciles car ils pensent que le chemin qu’ils voudraient prendre leur semble mener au juste but. Mais ils sont sans connaissance du but qui est imposé aux hommes. Donc ils tendent vers quelque chose qui ne s'approche pas le moins du monde de la tâche qui leur est imposée pour la vie terrestre. Leur force, leurs pensées et leur tendance est tournée vers la résolution de problèmes qui sont totalement inutiles pour le salut de l'âme de l'homme. Ils s'emploient avec ferveur pour une puissante transformation des lois existantes, ils donnent à un homme tous les droits, pendant qu'à un autre ils les nient totalement, et cela ils l'appellent servir la nation. La dernière résistance qui s'oppose à de tels nouveaux systèmes doit être cassée avec force, apparemment pour la bénédiction du peuple. A ceux qui pensent d’une manière juste est enlevé le droit à la libre expression d'opinion, et sont reconnus seulement ceux qui s’efforcent de penser dans la même direction que ceux auxquels il revient la conduite des masses. Cette orientation est donc déterminante et ainsi d’innombrables hommes sont poussées à prendre une voie qui ne peut pas être appelée complaisante à Dieu, parce que celle préconisée par Dieu fait apparaitre beaucoup d’obstacles, c’est une voie qui passe à travers des épines et des buissons, mais qui mène inévitablement en haut. C’est une voie qui apparemment mène droit en avant, mais s'éloigne toujours davantage de la voie juste, de la juste connaissance de Dieu, parce que celui qui veut bien reconnaître Dieu, doit reconnaître toutes Ses créatures. Il ne peut pas concéder à une créature plus de droit à la vie qu'à une autre. Celui qui veut bien reconnaître Dieu, doit considérer dans la Création tout comme étant Son Œuvre sans oublier les hommes qui sont aussi Ses créatures et ont aussi une destination. Il doit respecter la Sagesse de Dieu qui n'a certainement pas mis dans le monde des créatures sans Plan. Donc il ne revient pas à l'homme de décider de la valeur de l'individu, c'est-à-dire de présenter devant tout le monde une certaine classe d'hommes comme valeureux, et une autre comme mineure et d'émettre des dispositions selon cette conception du monde, car elle va totalement contre la Volonté de Dieu. L'erreur consiste dans le fait que Dieu Lui-Même peut interférer dans toute disposition humaine, lorsqu’Il Le veut ; et il Le fera lorsque les dispositions des hommes prennent des formes qui génèrent le grand danger d’être perdu totalement pour Dieu, lorsque la voie parcourue par tous ceux qui se croient intelligents et sages est erronée, et lorsqu’on se moque de ceux qui choisissent dans la juste connaissance la voie étroite vers Dieu. Alors Dieu Lui-Même se manifestera, et Sa Voix sera audible même à ceux qui marchent sur la voie fausse, pour que maintenant ils puissent décider de l'abandonner et prendre la voie juste qui mène en haut – vers Dieu.

Amen

Foi et confiance – l'événement - la force de la nature et l'Entité

B.D. 1780 from 19 janvier 1941, taken from Book No. 27

Dans l’embarras général il apparaitra que certains hommes restent plus calmes, c’est ceux dans le cœur duquel a pris racine une foi profonde une grande confiance en Dieu. Là où toute aide semble impossible, ceux-ci espèrent encore dans l'Aide du Seigneur. Et Dieu ne laisse jamais tomber en ruine cet espoir. Il leur envoie Son Aide, même si elle n'est pas reconnaissable d’un point de vue terrestre. Il ne laisse jamais et encore jamais dans la misère l'âme de tels hommes qui demandent et qui sont confiants. Et lorsqu’ils voient arriver leur fin prochaine, Il leur donne tout à coup la connaissance intérieure que le cours de leur vie terrestre est terminée et que maintenant ils échangent la vie terrestre avec une vie beaucoup plus belle, de sorte qu’ils laissent volontiers et joyeusement la vie terrestre et ne demandent plus de la conserver. Maintenant ils reconnaissent qu'ils s'acquittent d'une mission, que leur décès terrestre doit aider d’autres âmes à monter en haut, et leur connaissance de Dieu leur fait porter ce sacrifice d’un cœur léger, car cela n’apparait comme un sacrifice que seulement pour le prochain. La foi et la confiance rendent facile même l'heure la plus difficile ; se livrer toujours avec confiance à Dieu, laisser gouverner le Père céleste selon Son Consentement et attendre sans peur tout ce qui arrive, donne la Force la plus grande. Et l'humanité aura bien besoin de cette Force dans le temps qui arrive, la vie sera presque insupportable pour les hommes auxquels il manque la foi et donc aussi la Force. L’Action extra-terrestre sera reconnue parce que le pouvoir terrestre ne peut rien changer au malheur qui vient sur les hommes. Mais se tourner vers un Être extra-terrestre pour demander en se donnant à Lui, contre cela l'humanité se rebelle, or c’est de toute façon l'unique possibilité pour améliorer cette situation difficile. Les poids terrestres incitent à la prière, et cela est bien pour celui qui ne se ferme pas à cet avertissement, se tourne vers Dieu et se réfugie en Lui. Mais l'humanité est vraiment trop arrogante, et même dans sa grande souffrance elle ne veut pas se plier. Elle n'a aucune foi dans un Être toujours prêt à aider et donc elle ne L'invoque même pas. Et ainsi l'homme Le considère même comme une créature qui n'a aucune puissance de plus que lui, et sur cette fausse pensée de base il s’édifie maintenant une orientation de pensées totalement fausses. Un compte qui commence avec une erreur ne peut jamais aboutir à un résultat juste. Mais Dieu voudrait quand même guider ces pensées fausses sur la bonne voie, Lui-Même voudrait Se porter à la conscience des hommes, Il voudrait seulement que les hommes croient en Lui, qu'ils Le reconnaissent comme l'Esprit le plus puissant du Ciel et de la Terre. Et donc Il leur montre Sa Puissance, Il guide l’attention du monde vers un événement extraordinaire qui n’est explicable seulement qu’avec l'Omnipotence de Dieu. Il met en émoi les forces de la nature, le Législateur de l'Éternité renverse certaines lois de la nature, mais Il veut Être reconnu et compris en tant qu’Entité, c'est-à-dire Être invoqué par les hommes dans la prière, parce que cette invocation témoigne de leur foi en Dieu. La prière est trop peu utilisée, parce que les hommes préfèrent croire en une force de la nature, mais ils ne croient jamais et encore jamais qu'un Être le plus extrêmement parfait pourrait Se mettre en contact avec les créatures terrestres, et donc ils n'utilisent pas la prière malgré des indications intérieures toujours continues. Et maintenant ils se trouvent dans un double danger, celui de devoir perdre soit leur vie terrestre comme aussi celle spirituelle, parce qu'à eux il manque la foi dans la puissance et la force de la prière, à ceux-ci il ne peut être concédé ni Aide spirituelle ni aide corporelle, leur âme se trouve dans une situation compatissante s’ils perdent la vie terrestre et entrent dans l'au-delà totalement sans foi. Parce que vraiment dans un tel état de refus l'âme dans l'au-delà n’admettra pas les enseignements, parce qu'elle ne peut pas être portée près de la connaissance de l'éternelle Divinité autrement que sur la Terre, dans l'au-delà elle devra porter d'indicibles souffrances, et celles-ci seront enlevées seulement si elle accepte l'Enseignement divin que sur la Terre elle avait refusé. Elle devra parcourir une voie infiniment longue dans l'au-delà, jusqu'à ce qu’elle ait atteint ce qu’elle aurait pu atteindre facilement sur la Terre car, tant qu’elle ne désire pas Dieu et que par ce désir elle impose à sa volonté de se soumettre à la Volonté divine, elle ne peut pas s'approcher dans la plus profonde humilité de Celui envers lequel elle était arrogante.

Amen

La Grâce divine – La demander

B.D. 1781 from 20 janvier 1941, taken from Book No. 27

L'instant le plus important dans la vie terrestre est de devenir conscient de sa faiblesse et de se tourner vers la Grâce divine. Cette dernière l'homme ne la reconnaîtra jamais tant qu’il se croit lui-même fort. Seulement la sensation de faiblesse le rend capable de se servir de la Grâce divine, c'est-à-dire de désirer quelque chose qui lui enlève la sensation de faiblesse, et ensuite il reconnaît comme une grâce, comme un Cadeau, cette prestation d'Aide perceptible et offerte par Dieu dans l'Amour pour lui. Et cette reconnaissance est pour lui très importante, parce que maintenant l'homme, en demandant la Grâce, établit aussi consciemment le contact avec Dieu et cela montre sa foi comme aussi sa confiance en Dieu, chose qui a maintenant pour conséquence avec certitude le développement de l'âme vers le Haut. La Grâce divine est un Moyen d'Aide vers le Haut, la Grâce divine est en outre aussi déjà l'exaucement de la prière, c’est une preuve de l'Amour de Dieu ; et là où celle-ci se manifeste, là l'homme ne doit pas craindre d'être abandonné de Dieu. Il ne doit craindre aucun naufrage spirituel, mais il ne doit pas craindre d’une manière terrestre, parce que la demande pour la Grâce divine ne restera jamais non entendue, et l'homme vaincra tout en étant dans Grâce divine. Car la Grâce divine est une Force que Dieu envoie aux hommes sans leur mérite. La Grâce divine n'est pas distribuée selon la dignité, mais tous les hommes peuvent la recevoir sans limite, ils doivent seulement la désirer et la demander. Mais la Grâce ne peut pas être distribuée si elle n’est pas demandée. Dieu cherchera toujours seulement à Se faire remarquer ou à stimuler l’homme à désirer Sa Grâce, mais il n'offrira jamais Sa Grâce aux hommes qui croient ne pas en avoir besoin. Les hommes sont arrogants ; ils ne savent pas qu’ils ne sont rien, si Dieu le veut, mais ils croient pouvoir vaincre tout dans le monde avec leur force. À ces hommes Dieu doit montrer Sa Force, il doit les rendre sans défense de sorte que maintenant ils L’invoquent pour Sa Grâce, parce qu'alors Il la leur transmet, et seulement alors l'homme commence à mûrir dans son âme. Mais avant son apport le chemin sur la Terre se déroulait sans grand succès spirituel, bien que l'homme ait déjà trouvé joie et satisfaction corporelle d’une manière terrestre. Seulement ce qui sert à l'âme a une valeur qui reste, mais pas ce que le corps désire et qui le maintient. Et si l'homme demande toujours et constamment la Grâce, l'afflux ne s'épuisera jamais, et vivre dans la Grâce divine procure à l'âme une Bénédiction inimaginable et donc c’est la première et la plus importante chose qui doit être reconnue, parce que seulement maintenant l'homme travaille consciemment sur son âme s'il demande continuellement la Grâce divine, pour qu'elle puisse lui affluer sans limite.

Amen

La Voix intérieure

B.D. 1782 from 21 janvier 1941, taken from Book No. 27

Celui qui ne se ferme pas à la voix du cœur, doit faire inévitablement ce qui est complaisant à Dieu, parce que cette voix résonne seulement là où l'homme tend vers Dieu, c'est-à-dire que dès qu’il se détourne de Dieu la voix intérieure se tait, mais lorsqu’elle parle elle ne peut pas pousser l'homme au mal. L'homme qui cède aux poussées des forces mauvaises, c'est-à-dire qui fait ce qui est contraire à la Volonté de Dieu, n’entendra jamais et encore jamais les Exhortations ou les Avertissements intérieurs. Il a fait taire en lui la voix en n’obéissant pas aux mises en garde ou aux avertissements. Lorsque la voix résonne dans le cœur, c’est toujours la Voix divine, et ce qu’elle dit à l'homme de faire sera toujours juste devant Dieu. Donc un homme qui s’occupe de sa voix intérieure et la suit, ne peut jamais agir injustement, parce que celui-ci a la volonté pour le bien et donc ne peut pas agir mal. Seulement lorsqu’il ne s'est pas encore libéré des avidités mondaines, lorsqu’il veut s'acquitter de ses désirs terrestres, alors c’est l'ennemi qui le séduit justement à travers ces avidités terrestres, et c’est lui qui tient devant la poussée du cœur de l'homme toutes les joies et les plaisirs mondains. Et alors il existe le danger que l'homme ne s'occupe pas de la voix intérieure. Alors le corps a conquis le dessus sur le cœur. Et la volonté de l'homme s'est tournée vers ce qu’elle devait vaincre. La mesure sera ensuite toujours celle-ci, est-ce que l’homme a réalisé la Volonté divine, c'est-à-dire s’est-il plié au corps et à ses désirs ou bien l'homme a-t-il fait et pensé à ce qui est d'utilité pour l'âme. La voix du cœur exigera toujours de l'homme d'exécuter ce qui est en faveur de l'âme, elle ne résonnera jamais en faveur des désirs du corps. Maintenant celui qui veut s'acquitter sérieusement de la Volonté de Dieu, celui-ci entendra assez clairement la voix intérieure, il saura à tout instant ce que Dieu exige de lui, il lui manquera seulement parfois la Force de l'exécuter, mais alors il doit seulement prier et la Force lui arrivera. Sa volonté et sa prière peuvent tout obtenir. Mais s'il manque une des deux choses, alors sa vie sera une lutte et un combat tant qu’il ne demandera pas intimement et qu’il ne voudra pas ce qu'il demande avec un plein sérieux. La volonté de l'homme accomplit tout, lorsqu’elle s'unit avec la Volonté divine. Donc la prière doit être pour la volonté encore faible, parce que ce qui est insaisissable pour les hommes lui deviendra clair s'il le considère comme une Œuvre de Création de Dieu, qui est inséparable de son Créateur. Et donc l'être est aussi en constante liaison avec Dieu et il doit seulement vouloir sentir cette liaison, à travers la Voix divine qui indique constamment à l'homme ce qu’il doit faire et ne pas faire. Mais le fait de l'écouter dépend uniquement de sa volonté, parce que Dieu met en garde et avertit toutes Ses créatures, mais Il ne les force pas à L’écouter.

Amen

Le second gouverneur après la Volonté de Dieu

B.D. 1783 from 22 janvier 1941, taken from Book No. 27

C’est Ma Volonté que se forme un pouvoir sur la Terre qui rejette toute violence et exerce son gouvernement seulement dans l'amour. Et J'appellerai à l’existence ce pouvoir, Je lui donnerai Ma Bénédiction, Je le ferai devenir grand, et le monde devra reconnaître qu'il a été imposé par Moi. Dans un temps proche il montera sur le trône, c'est-à-dire que Je lui donnerai le pouvoir sur beaucoup de pays, J’amènerai les hommes à élire leur prince, comme leur régent, et il conquerra l'amour et l'estime de tous les peuples, il sera sans fausseté et donnera l'Honneur seulement à Moi, et donc Je veux bénir son action sur la Terre. Mais avant qu'il vienne, il devra y avoir une indicible affliction sur la Terre, parce que là l'adversaire règne encore, et celui-ci cherche à détruire son influence. Il incitera toutes les mauvaises forces à agir de façon abominable, et ainsi la Terre sera bouleversée, tout le spirituel mauvais conquerra le dessus, et des dispositions terrestres qui laissent entrevoir l'influence satanique seront promulguées, et le pouvoir mondain régnant vivra sans Dieu, et la violence sera partout, définitive et brutale parce qu’elle craint la Lumière de la Vérité ; l'humanité reconnaîtra toujours plus clairement la mauvaise influence et ressentira secrètement en elle le désir que cette domination soit remplacée par un pouvoir en accord avec la Volonté divine. Dieu a prévu ce changement, mais le temps n'est pas encore arrivé, parce que d'abord l’action de Satan doit être évidente même à ceux qui se sont déclarés définitivement pour lui. Parce que seulement lorsque le malin sera reconnu et abhorré, alors seulement la tendance vers le bien du pouvoir régnant sera admise et sera digne de respect. Parce que Dieu veut que les hommes soient gouvernés sagement même ci c’est par un pouvoir mondain ; Il veut que sur la Terre le même rapport doive exister entre les peuples et leurs gouvernants, que celui que Dieu exige des hommes pour Lui. L'homme doit se soumettre volontairement au pouvoir qui lui a été donné par Dieu en tant qu’autorité. Là où le peuple est gouverné sagement, là il sera aussi adonné à l'autorité, et il se donnera du mal pour établir le meilleur accord, il représentera l’autorité, c'est-à-dire que les gouvernants seront toujours considérés et honorés comme le représentant divin et ce rapport entre le peuple et son gouvernant correspond à la Volonté divine, donc Il bénira le gouverneur comme aussi le peuple, parce que les deux ont fait de la Volonté divine leur ligne de conduite et ils vivent l'un pour l'autre.

Amen

Le démon dans l'homme - l'amour est son adversaire le plus âpre

B.D. 1784 from 23 janvier 1941, taken from Book No. 27

Le démon domine le monde, et son influence se fait remarquer dans les actes et dans les pensées de l'humanité. Celui-ci exerce maintenant sans crainte les actions les plus abominables. Il ne se justifie pas pour ce qu’il accomplit, mais il surenchérit dans les moyens pour endommager le prochain, parce que c’est l'esprit du désamour qui le pousse à agir et à penser ainsi. Les hommes sont dépourvus de tout amour et cet état très bas de leurs âmes a un effet sur leurs actions. Ils ne seront jamais actifs d’une manière édifiante, mais seulement toujours en détruisant, que ce soit d’une manière terrestre ou spirituelle. Ils veulent repousser la Vérité et répandre le mensonge, ils veulent empêcher tout afflux spirituel, mais ils admettront et favoriseront toute animosité envers la foi, ils ne respecteront aucune propriété, et ils chercheront à en arracher pour eux la possession d’une manière illégitime. Ils ne craindront aucun moyen qui leur laisse entrevoir un avantage terrestre, même lorsque de tels moyens sont abominables, parce que le malin ne respecte ni le droit ni la justice, il procède de manière illégitime et avec violence. Et les hommes sont déjà totalement liés au malin, ils se sont donnés eux-mêmes à son pouvoir à travers leur désir pour la possession terrestre, à travers leur être plein de désamour et leur égoïsme, et donc le démon a du succès auprès d'une humanité de ce genre. Parce que celle-ci omet de demander l'Aide de Dieu contre le pouvoir hostile. Ils sont plutôt d'accord avec tout ce qu’exige ce pouvoir mauvais, et donc le Divin s'éloigne toujours davantage d’eux. La séparation entre Dieu et les hommes est toujours plus évidente, et de plus en plus on agit ouvertement contre Dieu et Ses disciples. Mais là où maintenant un pouvoir contraire à Dieu se manifeste visiblement, là se manifeste aussi visiblement Dieu, pour reconduire l'humanité sur la bonne voie. Il fournit des preuves extraordinaires de Son Omnipotence et de Son Amour, pendant qu'il réveille partout des hommes qui annoncent à l'humanité Sa Volonté. Mais très peu saisissent ce Cadeau de la Grâce, et très peu exécutent la Volonté divine. Ce qui fait que le monde et donc l'adversaire est accepté sans résistance, mais ce que Dieu offre aux hommes dans Son grand Amour, est pour commencer soumis à un examen et ensuite souvent repoussé, parce qu'il ne procure aucune utilité terrestre. Et ainsi le Bien combat contre le démon dans l'homme, et si Dieu ne voulait pas assister et éclairer clairement l’action de l'adversaire, l'humanité serait dans un danger de naufrage total. Mais Dieu impose des limites à l’action de l'adversaire. Il donne aux habitants du Royaume de la Lumière la charge de prendre soin de l'humanité guidée dans l'erreur et de la mener d’une manière qu’elle reconnaisse le mal clairement comme mal et cherche maintenant à servir Dieu avec le plus grand dévouement. Et le pouvoir du malin sera cassé, il n'aura plus aucune influence sur la pensée des hommes qui portent Dieu en eux, qui sont amants de la Vérité, croyants et qui cherchent l'unification avec Dieu au travers de leurs actions d'amour. Parce que ces hommes reconnaissent le mal et veulent le Bien, donc ils sont plus forts que le démon, parce qu'ils ont trouvé le Seigneur et le Sauveur divin, et la force maligne ricoche sur eux sans laisser aucun effet. En eux prédomine l'amour, parce que celui-ci est le plus âpre adversaire du démon.

Amen

L’Action des pouvoirs obscurs

B.D. 1785 from 25 janvier 1941, taken from Book No. 27

Celui qui cherche dans les forces de l'obscurité l'explication pour un processus expliquant l’action du spirituel bon, son cœur est sous la contrainte de ces forces de l'obscurité. L'homme donne à ces forces le pouvoir sur lui par une foi trop faible. Il n’y prête pas résistance ou bien seulement faiblement, et donc le pouvoir opposé est fort. L'aspiration de celui-ci est d'agrandir son règne, et là où les forces bonnes agissent pour le salut des âmes errantes, là les forces obscures s’engagent particulièrement pour anéantir l’action des Forces bonnes. Il faut une forte volonté pour rester supérieure à ces forces. Donc, l'homme doit prier intimement pour recevoir la Grâce de Dieu, pour recevoir la Force pour la résistance et la connaissance de ce qui est juste ou injuste devant Dieu. Le Père céleste voit la lutte de Ses fils terrestres et Il les assiste dans leur misère, mais seulement s'ils ne L'excluent pas et ne cherchent pas à dominer la situation avec leur force. En ce temps la lutte des Forces bonnes contre celles mauvaises est immense, parce que le pouvoir opposé emploie tout pour arriver à la domination. Mais d’innombrables êtres de Lumière sont près de la Terre et leur action est aussi inimaginable pour l'homme. Ils renforcent la volonté des hommes tournés vers Dieu, pour qu'ils ne deviennent pas vacillants, malgré les plus grandes attaques.

Interruption

Servir signifie la libération - la connaissance de cela

B.D. 1786 from 25 janvier 1941, taken from Book No. 27

Tout ce qui est encore lié dans la forme, pousse vers la libération. La substance animique originelle est contrainte et perçoit cette contrainte comme un tourment. La contrainte que Dieu exerce sur l'être lorsqu’Il lui enlève la liberté de sa volonté, n'est en rien décisive pour l'être, mais seulement un avantage, car en lui le désir d'échapper justement à cet état lié devient fort, et maintenant il doit se décider pour quelque chose, c'est-à-dire faire ce que d'abord il refusait, être prêt à servir. Donc, servir signifie en même temps devenir libre. L'être qui n'en a pas une juste volonté, doit accepter les chaînes, il doit souffrir, et ainsi l'état de souffrance ne peut pas être épargné à l'être tant qu’il refuse d'entrer dans un rapport de service. Il doit donc dérouler une activité dans l'humilité pour diminuer l'état de souffrance d'un autre être. Il doit prendre sur lui quelque chose que doit porter l'autre être ; avec cela il se libère lui-même ainsi que l’être qu’il sert. Plus un être entre maintenant dans un rapport de service, plus Dieu desserre la volonté liée de celui-ci, jusqu’à lui enlever maintenant toute chaîne à sa volonté et lui donner la liberté, pendant qu'Il lui donne la libre décision, il n’est donc plus forcé à servir, mais il doit le faire librement, pour se libérer de la dernière forme. Mais le service libre exige aussi un savoir sur le sens et le but de celui-ci ; à l'être il doit être donné la connaissance de ce que signifie pour lui la vie terrestre. Il ne peut pas être laissé dans l'ignorance sur le sens et le but de la vie, mais auparavant il doit lui être indiqué tout ce qui lui est nécessaire de savoir, avant qu’il puisse être appelé à répondre sur ce qu’il a omis de faire sur la Terre. Il ne serait pas utile que l'être soit appelé maintenant de nouveau à une activité de service obligatoire, il doit être laissé libre de servir, ou bien de s’esquiver. À travers le long chemin sur la Terre avant l'incorporation en tant qu’homme l'être a été formé de façon à arriver à une certaine maturité, donc il a désormais la faculté de reconnaître ce qu'est la Volonté divine. Mais par sa propre poussée il doit s'acquitter de cette Volonté divine, il ne peut pas, au stade d’homme, être poussé à agir et à penser automatiquement, autrement cela ne serait pas une libération définitive, parce qu'alors la volonté du pouvoir opposé ne serait pas encore entièrement vaincue. Le divin dans l'homme est arrivé au pouvoir indivisible seulement lorsque l'adversaire est totalement vaincu ; il ne doit pas exister la moindre liaison de l'homme avec l'adversaire, le désir de l'homme doit être seulement tourné vers Dieu, et ce désir pour Lui incite aussi l'homme à servir ; il fait tout ce que Dieu veut, il a renoncé à toute arrogance et il s'est formé dans l'amour et dans l'humilité, donc il s'est libéré de toute influence de l'adversaire, et maintenant lui-même est définitivement libéré de toute forme qui le lie, parce que l'être est devenu maintenant comme il doit être, pour s'unifier de nouveau avec Dieu, il a atteint l'état primordial, tel qu’il était au début – Lumière et Force en et par Dieu.

Amen

La rébellion intérieure contre Dieu - Résistance secrète

B.D. 1787 from 26 janvier 1941, taken from Book No. 27

L'incapacité de juger des résultats spirituels est de nouveau une conséquence de la rébellion intérieure contre Dieu. L'homme ne doit pas être nécessairement un dénégateur manifeste de Dieu, il peut tourner son sentiment intérieur contre tout ce qui exhorte à la foi en Lui. Parce que si son âme est encore très loin de Dieu, alors il porte en lui encore une résistance secrète, même s’il a accepté l'incarnation sur la Terre avec la volonté de se libérer de toute forme. Cette âme est encore trop dominée par le démon en tant que son plus grand ennemi qui voudrait de nouveau reconquérir l'être pour son royaume. L’âme cherche pour ainsi dire à se rebeller contre tout le Divin, elle va à la rencontre de l'Œuvre d’éblouissement de la vie terrestre, et cherche à présenter la vie terrestre comme le dernier stade de l'existence. Et maintenant l'âme veut exploiter tout pour la jouissance terrestre. Or la connaissance de Dieu ne peut être conquise que seulement dans la rétrogradation de cela. L'homme doit mépriser cette dernière, il ne doit pas devenir esclave de ce qui est une partie du pouvoir opposé à Dieu. Il doit pouvoir se détacher de tout ce qui lui plaît, et le donner à son prochain sans arrière pensée, si cela lui manque ; seulement alors il diminue l'influence du malin et avec cela aussi la négation contre le Divin. À un dénégateur ouvert de Dieu on peut aller à la rencontre plus facilement en lui parlant ouvertement de quelque chose qu'il refuse. Mais à ceux qui ne montrent pas ouvertement leur refus, mais qui le portent plus obstinément dans le cœur, il est difficile de donner un enseignement, parce qu'ils acceptent seulement très rarement de s'exprimer sur cela d’une manière affirmative et négative, ils réfléchiront peu au fait qu’ils sont sous une mauvaise influence. Et pour de tels hommes Dieu Se manifeste de façon audible, même si c’est d’une manière qu’ils n’aiment pas. Un événement de la nature est souvent un motif de réflexion même à ceux qui sont de mentalité mondaine. Alors quelque fois ils commencent à tenir devant leurs yeux le résultat final de leur chemin de vie et ensuite des questions montent en eux : Pourquoi tout ceci ? Rien n’est sans but. Quel est le but de la vie terrestre ? Et alors un changement de la façon de penser peut commencer, parce qu'en même temps la tendance au bien terrestre est devenue plus faible au travers de la connaissance de la caducité que l'Œuvre de destruction a procurée. Parce que l'Amour de Dieu cherche à conquérir toutes Ses créatures pour Lui et pour Son Royaume, et celui qui ne reconnaît pas l'Amour de Dieu dans son existence terrestre insouciante doit expérimenter de la misère et des préoccupations pour arriver par là à la connaissance de ce qu’il a omis de faire. Il doit se transformer lui-même ainsi que ses pensées, il doit devenir amour, pour pouvoir reconnaître l'Amour le plus sublime.

Amen

Les pensées sont la conséquence de la volonté

B.D. 1788 from 26 janvier 1941, taken from Book No. 27

Les pensées de l'homme se lèvent dans la direction qui correspond à sa volonté. Et de cela on peut déduire que l'homme peut aussi être considéré comme responsable de ses pensées. Parce qu’il se rend réceptif pour des transmissions spirituelles auxquelles sa volonté ne s'oppose pas. Il se sert de la force d'êtres de l'au-delà qui veulent lui donner selon sa volonté, qu’elle soit tournée vers la Vérité ou bien vers le mensonge, car les êtres offrants sont bons ou mauvais. Si donc l'homme se sent poussé dans ses pensées, c’est qu’il oppose trop peu résistance à la force spirituelle qui veut se manifester, et cette force conquiert le dessus ; des forces bonnes et mauvaises veulent prendre possession de l'homme. Mais ce que maintenant l'homme veut est déterminant. Ainsi comme lui-même est, de quel genre est son être, ainsi seront aussi les êtres qui s'approchent de lui. Si l'homme veut le Bien, alors les êtres bons s‘approcheront, comme inversement la mauvaise volonté attire les êtres mauvais qui maintenant veulent communiquer avec lui. Mais un homme n'est jamais instruit par les êtres contre sa volonté, sa volonté est toujours déterminante pour ce qui lui arrive maintenant comme savoir. Les pensées sont donc des transmissions du Royaume de l'au-delà que la volonté de l'homme demande. Mais la volonté est totalement libre, elle peut demander ce vers quoi elle se sent attiré, mais cela a des conséquences qui sont maintenant un avantage ou un désavantage pour l'âme. Donc la volonté est responsable des dommages causés à l'âme, parce que toutes les pensées qui arrivent à l'homme, qui sont des transmissions d'êtres spirituelles bas, ne peuvent pas faire autre chose qu'influencer grossièrement l'âme, et donc son développement vers le Haut est en danger, tandis que chaque transmission d'êtres spirituels bons doit procurer de nouveau du Bien et la volonté est la base du progrès spirituel. Et donc la tendance pour la Vérité, le désir pour Dieu dépend de la volonté humaine, chaque pensée naît de la volonté humaine, elle est seulement la conséquence de la décision de la volonté de l'homme. Les pensées seront toujours d’un genre qui est en adéquation avec la volonté humaine, ou bien la volonté humaine se décide pour des pensées qui sont fondées dans son être. Donc l'homme est responsable, si sa volonté tend vers un patrimoine mental qui procure des dommages à son âme, parce qu'il était en mesure de reconnaître le Bien et de le désirer.

Amen

L'activité de l'être individuel

B.D. 1789 from 27 janvier 1941, taken from Book No. 27

L'être parcourt la voie terrestre selon sa destination, c'est-à-dire qu’aucun être ne peut s'acquitter de l'activité ou de la tâche d'un autre être, étant donné que justement les tâches des êtres sont différentes dans les différentes incarnations. Cela est un Ordre de la Création qui ne peut pas être changé, parce que chaque créature est destinée à une activité qui contribue au maintien de toute l'Œuvre de Création. Rien n’est sans but ni sens, donc la tâche de chaque être doit correspondre à ce sens et à ce but. Si elle est reconnue par l'homme comme telle, bien que cela soit parfois incertain parce que l'homme ne possède pas le savoir sur les liaisons qui émaillent l'Œuvre de Création, mais s'il reconnaît Dieu comme un Créateur outre mesure sage, il ne doit avoir aucun doute, parce que rien ne peut être sans but dans la Création qu’a conçue le Créateur le plus sage. Chaque être individuel est destiné à parcourir seul sa voie terrestre pendant un certain temps et à mûrir maintenant au travers de l'accomplissement de la tâche imposée. Dans le développement vers le Haut des êtres il y a aussi la possibilité de l'unification avec d’autres êtres ayant atteints la même maturité, et qui maintenant reçoivent une nouvelle enveloppe, pour vivifier la Terre en tant qu’être individuel. Et ce parcours de développement procède continuellement jusqu'à ce que la forme extérieure d'innombrables entités spirituelles qui ont pu s'unir, soit devenue finalement un corps charnel humain et maintenant le tout est posé devant la tâche la plus grande et la fin de la voie sur la Terre, qui est de se former de sorte qu’un jour il soit dispensé de toute forme extérieure et puisse abandonner la Terre. Maintenant l'être, c'est-à-dire l'homme, doit de nouveau dérouler une activité qui peut lui procurer l'état de maturité et cette activité qui peut lui procurer la libération définitive doit être une activité consciente dans l'amour. L'homme a de toute façon à s'acquitter de sa tâche terrestre, indépendamment de sa tâche spirituelle qui est d’atteindre la perfection, et l'activité terrestre contribue aussi de nouveau à la conservation de ce que Dieu a créé. Mais elle est toujours seulement un moyen pour un but, parce que le premier et le plus important but de la vie terrestre est la formation de l'âme, qui doit être exécuté séparément de l'activité terrestre. Et cela demande toujours la liaison de l'être avec Dieu, parce que sans celle-ci il peut certes s'acquitter de toutes les obligations terrestres et exécuter son activité selon sa destination ; mais l'âme ne peut jamais se former selon la Volonté de Dieu, parce que pour cela une Force extraordinaire est nécessaire qui est certes à disposition de l'âme d’une manière énorme, mais qui doit être demandée à Dieu, donc en premier lieu il doit être établie le contact avec Lui, c’est la chose qui est le premier et le dernier but de toute la substance animique originelle. Parce que la séparation de Dieu avait été le motif de l’apparition de l'Œuvre de Création, donc l'unification avec Dieu doit être l’objectif et le but de tout ce que Dieu a fait se lever. Le chemin de l'être sur la Terre doit mener ce dernier à l'unification avec Lui, pour autant que l'être dans son dernier stade en tant qu’homme n’abuse pas de nouveau de sa libre volonté et ne s'éloigne pas de nouveau de Dieu par sa propre poussée.

Amen

La foi dans l'Œuvre de Libération bannit le pouvoir du malin

B.D. 1790 from 27 janvier 1941, taken from Book No. 27

La moindre volonté tournée vers Dieu est suffisante pour que l'Aide spirituelle soit envoyée à l'homme, et donc c’est une erreur que de penser qu'une âme qui lutte ne trouve pas Grâce devant les Yeux du Père céleste, même lorsqu’elle est errante. Celui qui Le cherche Le trouve à coup sûr, parce que le Père dans le Ciel ne mesure pas les erreurs de Ses fils terrestres comme le font les hommes sur la Terre. Il ne rend pas difficile à Ses fils de Le trouver, parce que Lui-Même va à leur rencontre et étend Sa Main vers le fils que Le désire. Donc les hommes doivent se garder de présenter Dieu comme cruel, parce qu'ils pourraient pousser dans le pouvoir de l'adversaire ceux qui ont la volonté de s'approcher de Lui. La volonté est l'unique chose que Dieu exige des hommes. Celui qui donc renonce à sa volonté, peut être toujours certain de Son Aide. Pour aussi fort que puisse être l'adversaire dans ses travaux et ses astuces, la Protection et l'Amour de Dieu sont de toute façon beaucoup plus forts et peuvent libérer l'homme complètement de ce pouvoir. Mais les hommes doivent vouloir arriver à Dieu, et à cela avec un vrai sérieux. Alors Dieu Lui-Même prend le cœur de l'homme en Sa Possession. Celui qui veut sérieusement et donc cherche aussi à servir Dieu en s'acquittant de Ses Commandements, celui qui est donc réellement actif dans l'amour, son être ne s'effrayera pas même craintivement du pouvoir du malin, parce que sa foi et son amour lui donnent la Force de se présenter courageusement contre les agressions de l'adversaire. Il reconnaîtra toujours en Dieu une Puissance supérieure et il se donnera confiant à Elle. L'invocation provenant du cœur pour le Rédempteur divin bannit tout pouvoir du mauvais, et donc la profonde foi dans l'Œuvre de Libération est un mur de séparation pour l’action de la force satanique. Reconnaître Jésus Christ comme Rédempteur signifie aussi ériger des barrières entre lui et l'adversaire. Et là où l'homme cherche à se séparer du malin, là les Forces bonnes sont prêtes pour augmenter la force de l'homme, elles se mettent ensemble pour protéger l'homme qui lutte, et dont le cœur le pousse vers Dieu. Et donc un homme qui lutte vraiment, qui veut s'approcher de Dieu, ne sera jamais sans Protection face aux attaques du malin, parce que Dieu est Amour, et cet Amour cherche à libérer, mais ne regarde pas en restant inactif les hommes qui se consument dans l'amour et dans la nostalgie pour Dieu tout en restant liés du pouvoir malin. La volonté pour Dieu est déjà un refus de l'adversaire, et la volonté est toujours évaluée selon la mesure avec laquelle elle se tourne vers Dieu. Mais à l'homme il est donné toute l’Aide nécessaire pour que sa lutte ne reste pas sans succès.

Amen

Le tournant spirituel - la juste prédisposition envers Dieu

B.D. 1791 from 28 janvier 1941, taken from Book No. 27

Le bouleversement qui se déroulera soit spirituellement comme aussi du point de vue terrestre, sera si imposant qu'on peut parler d'un tournant du temps. La prédisposition de l'humanité entière envers Dieu a entrainé une situation qui nécessite maintenant une Intervention divine. Elle nécessitera une libre décision des hommes ; ils devront arriver dans une misère telle qu’ils soient forcés de se tourner vers un Être supérieur pour obtenir de l'Aide, pour autant qu’ils aient encore un peu de foi dans cet Être supérieur. Et maintenant on verra qui a encore assez de foi pour se réfugier dans un Pouvoir supérieur. La juste prédisposition d'esprit envers Dieu est l'unique chose décisive du chemin de la vie terrestre. Et maintenant l'humanité est dans le plus grand danger, parce que sa prédisposition envers Dieu équivaut à un refus. Seulement quelque chose qui la touche d’une manière extraordinaire peut faire de sorte qu’elle trouve la juste prédisposition envers Lui. Et celle-ci sera toujours considérer comme un tournant dans la vie de l'individu s'il est réveillé spirituellement, c'est-à-dire s’il entre dans un contact très étroit avec l'éternelle Divinité au travers d’une réflexion consciente sur l'Infini et son Créateur ou bien à travers l'invocation de l'Être suprême qu’est Dieu pour obtenir de l'Aide. Dieu veut que le rapport avec Lui provienne de la propre poussée de l'homme et que celui-ci cherche et lutte pour la connaissance, il doit chercher à s'approcher de son Créateur. Mais là où il manque la poussée, là Dieu cherche à venir en Aide aux hommes en guidant leur destin pour qu'ils en arrivent à demander de l'Aide et maintenant ils sont poussés à se tourner vers Lui en suppliant de l'Aide, de sorte qu’ainsi soit établie la liaison des hommes avec Dieu, même si cela résulte seulement d’une situation de misère. Mais les pensées de l'homme sont toujours guidées vers d’autres voies, et déjà cela est un tournant spirituel, parce que l'homme s'éloigne d’une certaine manière des choses terrestres et offre plus d'attention à l'insondable, il réfléchit sur le sens et le but de l'existence, conquiert un autre point de vue en ce qui concerne sa vie et flotte de toute façon mentalement dans le Royaume de l'Éternel. Et maintenant il sera de nouveau déterminant jusqu'où la misère terrestre stimule les hommes à une activité d'amour réciproque, la connaissance spirituelle sera aussi conforme à cela, parce qu’à celui qui montre de l’amour au prochain, Dieu lui offre aussi Son Amour et Il L’attire à Lui. Et donc la misère terrestre doit toujours avoir pour conséquence un certain changement des pensées, parce qu'elle ne peut être suspendue que seulement au travers d'activité d'amour. Et cela est le dernier moyen que Dieu peut employer pour éduquer l'humanité à l'amour, donc pour leur rendre possible le progrès spirituel.

Amen

Le Bonheur céleste – l'éternelle Magnificence

B.D. 1792 from 28 janvier 1941, taken from Book No. 27

Séjourner dans une ambiance pleine de lumière rend l'être indescriptiblement heureux ; tout ce qui l'opprimait et lui pesait lui est enlevé, il n'est plus exposé à l'oppression d'êtres spirituels, il n'y a pas d’ombres ou de conditions obscures qui pourraient l'effrayer. Partout règne la joie, l’harmonie et la Lumière rayonnante. Et l'Amour sincère et la Gratitude comblent l'être qui se sent près de Dieu, même s’il n'est pas encore entièrement fusionné avec Dieu. Néanmoins il peut recevoir Lumière et Force de Dieu et donc il participe déjà à la Magnificence éternelle. Il peut accomplir une activité qui le rend heureux, il peut être actif dans la Volonté divine, pendant qu'il confère à d’autres êtres ce que lui-même reçoit. Les êtres ont besoin d’un ravitaillement continu en Force divine pour leur développement vers le Haut et les êtres de Lumière sont des stations de cette Force, ils continuent à distribuer la Force reçue de Dieu et ils se créent ainsi à eux-mêmes un état d'indescriptible bonheur. L'homme de la terre ne comprend ni l'activité des êtres de Lumière, ni le processus du transfert de cette Force sur les êtres qui ont besoin de force, il n’a donc aucune idée à ce sujet, et donc sa pensée envers un éternel bonheur heureux est le fruit de son imagination qu'il voudrait nier, parce qu'il ne veut pas l’accepter comme une réalité. Il mesure tout avec l'échelle qui peut être employée dans les processus terrestres, il ne réfléchit pas que hors de la terre on doit appliquer d’autres lois qui se déroulent selon des processus qui ne sont pas compréhensibles d’un point de vue terrestre, parce que la terre est une des Œuvres de Création des plus modeste et donc ses habitants ne peuvent pas s'imaginer autre chose que ce qu'ils trouvent sur la terre, parce que la capacité d'imagination des hommes ne va pas au-delà. Et pour pouvoir s'imaginer un tant soit peu le Royaume de la Lumière, les hommes doivent déjà être très avancés, malgré cela ils réussissent difficilement à en saisir une description véridique, parce qu’il faudrait que leur soit ouvert une connaissance entièrement nouvelle dont les hommes sont rarement capables. Et donc ces domaines peuvent être décrits toujours seulement comme une éternelle magnificence, parce qu'ils sont considérés comme merveilleux et aimables au-delà de toute mesure et transportent l'être dans un état qui peut être défini comme «le plus grand bonheur bienheureux», mais malgré cela l'homme ne peut pas imaginer ce qu'il en est en Réalité. C’est pour cela qu’aux hommes il arrive toujours un fort doute sur leur véridicité lorsqu’ils entendent les mots «bienheureux bonheur céleste» et «éternelle magnificence», parce qu'ils ne veulent pas accepter comme vérité quelque chose qui n'est ni compréhensible ni explicable. D'autre part il est impossible de leur décrire la chose plus précisément et de leur concéder un regard dans le Royaume de la Lumière, tant qu’ils ne contribuent pas par eux-mêmes à devenir des porteurs de Lumière et de Force. Ils peuvent atteindre cet état déjà sur la terre, mais pour cela il faut une forte volonté et un très profond amour pour Dieu, et après il leur sera généralement facile de saisir cette sphère qui, dans le futur, devra être leur séjour, parce qu'alors elle est devenue en eux-mêmes claire et lumineuse.

Amen

L'activité d'amour est le progrès spirituel

B.D. 1793 from 29 janvier 1941, taken from Book No. 27

Tout ce qui peut être appelé exécution d'une Œuvre d'amour est une promotion pour le développement vers le Haut de l'âme, donc chaque Œuvre d'amour est un progrès spirituel. Mais alors il faut aussi considérer comme tel chaque dépassement de désir terrestre en tant que résistance contre tout le mauvais, parce que cela signifie un affaiblissement du pouvoir contraire et une augmentation de sa force. L'homme doit inévitablement arriver en haut, si seulement il désire y arriver, c'est-à-dire à Dieu, et s’il veut échapper à l'abîme dans la foi en Jésus Christ, le divin Rédempteur et Vainqueur de la mort. Parce que celui qui demande à Dieu la Force dans la foi en Lui, à celui-ci elle est transmise, et chaque apport de Force de Dieu doit augmenter l'état de maturité de l'âme et signifier pour l'être un développement spirituel ultérieur. Et à nouveau seulement la force de la volonté est déterminante, si la voie vers le Haut doit être parcourue avec une grande lutte ou bien sans celle-ci. Parce qu'avec une volonté encore faible l'adversaire lutte aussi pour faire tourner cette volonté de nouveau vers lui, et alors une lutte intérieure est nécessaire pour vaincre l'adversaire. Une forte volonté, c'est-à-dire une volonté qui est tournée inconditionnellement vers Dieu, n'offre aucun angle d’attaque pour l'adversaire, et donc les résistances spirituelles ne seront pas aussi grandes. Mais l'homme peut dépasser avec facilité toutes les résistances, s'il est actif dans l'amour, parce qu'alors Dieu Lui-Même l'assiste. Il accomplit une Œuvre qui diminue sa misère, donc Dieu distribue aussi la même chose, Il diminue aussi sa misère et aide là où l'homme menace d'échouer. Et donc l'homme qui est actif dans l'amour doit arriver inévitablement en haut, l'état de son âme doit arriver à une certaine maturité, parce qu'il est dans l'amour et par conséquent il est aussi en Dieu, parce que Dieu Lui-Même est l'Amour.

Amen

Le Don de la parole et de son juste emploi

B.D. 1794 from 29 janvier 1941, taken from Book No. 27

Dieu a souvent refusé à l'homme le Don de parler, pour le faire devenir petit et modeste, parce qu'un Don de parler extraordinairement bien rendra l'homme presque toujours arrogant. Cela est une Œuvre de l'adversaire, parce que l'homme habile dans le parler est souvent docile à sa volonté et il l'emploie ensuite comme représentant de tout ce qui est tourné contre Dieu. Parce qu'un bon orateur trouvera beaucoup plus de disciples qu'un homme auquel il manque les mots pour annoncer son opinion. L'homme malhabile dans l’art de parler par contre sera presque toujours plus profond dans la pensée, et donc la Vérité sera plus facilement reconnue par celui-ci, tandis que l'homme éloquent parle plus superficiellement de tout ce qu’il pense et, vu qu’il s’écoute volontiers parler, il emploie son adresse de la parole pour parler abondamment de choses secondaires, donc ses paroles n'ont pas de valeur particulière. Dans de tels hommes on trouve souvent un certain amour propre, et donc ils ne laisseront jamais valoir l'opinion d'autres hommes, mais ils sont seulement satisfaits lorsque leur opinion est reconnue. Donc ils parlent continuellement pour leur propre joie, sans cependant transmettre au prochain avec cela quelque chose de précieux. S'ils voulaient employer leur Don de parler pour parler pour le Seigneur, pour répandre l'Enseignement du Christ et pour aider des âmes errantes à trouver la voie, alors ils utiliseraient bien le Don de Dieu, et cela apporterait des Bénédictions pour l'humanité et pour eux-mêmes. Mais vraiment de cela les hommes ne veulent rien savoir, ils sont plutôt disposés à parler contre ce qui est la Volonté de Dieu ; parce que là où est représenté l'amour propre, là il manque la connaissance de la Vérité, et donc ils sont peu croyant, donc ils ne peuvent pas présenter avec conviction ce qu'eux-mêmes ne comprennent pas, donc ils ne croient même pas. Et donc Dieu doit réveiller des hommes et leur offrir le Don de la parole pour qu'ils parlent pour Lui, s'emploient pour Son Nom et témoignent de l’Action de Dieu dans le monde. Et ceux-ci parleront selon Sa Volonté, ils combattront avec l'épée de leur bouche, et leur Don de parler convaincra les hommes parce qu'ils ne parleront plus avec arrogance lorsqu’ils annoncent la Volonté divine, et leur sagesse sera reçue dans la plus profonde humilité du cœur. Et on reconnaîtra la valeur de la Parole prononcée selon que chez l'orateur transparait l'humilité ou l'arrogance, et par conséquent cela aura le même l'effet sur le prochain. Les aveugles et les ignares accepteront le discours de l’arrogant, mais le voyant reconnaîtra la Vérité divine là où brille déjà la Lumière de l'esprit, si celle-ci lui est offerte par des orateurs qui veulent servir Dieu. Si l'homme veut répandre chez le prochain la Parole de Dieu, alors il pourra parler avec une langue d'Ange, car les mots lui seront mis dans la bouche, et il sera capable d’agencer les mots comme les plus grands orateurs et de présenter avec une totale Force de conviction ce qu'il dit aux hommes. Le don de parler peut servir à répéter les chuchotements de l'adversaire, mais il peut aussi être un Cadeau de la Grâce divine pour présenter des Sagesses divines. Et le signe de reconnaissance entre les deux orateurs sera l'amour pour le prochain ou bien l’amour-propre.

Amen

Signes de la catastrophe mondiale

B.D. 1795 from 30 janvier 1941, taken from Book No. 27

Des signes précèdent chaque catastrophe mondiale pour que l'humanité reconnaisse son approche, parce que Dieu les a toujours annoncés dans Sa Parole, et si vous vous occupez de ces signes, vous saurez que maintenant le temps est venu ; ainsi vous savez aussi que vous devez vous préparer de sorte que vous n’alliez pas à la rencontre de la ruine totale. Tout ce que Dieu fait et laisse venir maintenant sur la Terre est conditionné par la volonté de l'humanité, c'est-à-dire que la volonté humaine n'attire pas vraiment directement cette catastrophe, mais son adversité en est la cause. L’homme est abusé sur une telle échelle qu’une catastrophe mondiale doit en être une conséquence inévitable. Seulement quelque chose d’entièrement extraordinaire et d’inattendu peut guider cette volonté contraire à revenir sur la voie juste. Plus la pensée humaine évolue maintenant dans la direction erronée, plus urgente est l'intervention divine, parce que le précieux temps de la Terre passe sans apporter à l'être le nécessaire développement vers le haut. La volonté abusée ne peut cependant jamais avantager le développement vers le haut, mais seulement le diminuer. Les événements du temps, l’incrédulité toujours croissante, les tendances antichrétiennes, et les messagers de Sa Parole réveillés de Dieu doivent vous mettre en garde sur le fait qu’est venu le temps que le Seigneur de la Terre a mentionné. Et donc vous devriez être diligents et penser au Salut de votre âme. Et pour autant qu’il vous semble encore incroyable qu’une catastrophe doive surgir sur la Terre, rappelez-vous que pour Dieu aucune chose n’est impossible, que tout peut arriver lorsque Dieu le veut. Et ce que Dieu veut est motivé par le comportement des hommes eux-mêmes, dans leur disposition d'esprit errante envers Lui. Si aux hommes il a été donné la vie terrestre pour un certain but, mais qu'ils ne vivent pas leur vie sur la base de ce but, alors ils laissent passer inutilement les cadeaux de Grâce et Dieu les met en garde maintenant encore une fois avec des Paroles de fer que personne ne peut faire semblant de ne pas entendre. La volonté humaine seule est la cause d’une Œuvre de destruction de dimension inimaginable, et lorsque le Seigneur l'a annoncée, Il a prévu la volonté inversée des hommes. Mais Sa Volonté est de reconquérir l'humanité guidée dans l'erreur, et Il emploie donc le dernier moyen qui est apparemment un Acte d'une infinie cruauté, mais qui est motivé seulement par l'Amour et la Miséricorde divine, parce qu'un nombre incalculable d'hommes en aura connaissance et ceux-ci seront sauvés pour l'éternité.

Amen

La Parole vivante doit être demandée

B.D. 1796 from 30 janvier 1941, taken from Book No. 27

Entendre la Parole vivante est une Grâce extraordinaire qui doit être constamment demandée, vu qu’elle ne peut pas être transmise si elle n’est pas demandée. Ainsi comme le désir du fils terrestre monte en haut depuis le plus profond du cœur jusqu’au Père céleste, ce désir sera gratifié en conséquence. Mais d'abord le chemin vers Lui doit être parcouru, la prière doit établir le Pont de l'homme vers Dieu, le vase ouvert doit être préparé, pour que le divin Don de Grâce puisse s’y écouler. Et ainsi Dieu Lui-Même s'offre aux hommes dans la Parole, parce que Dieu est la Parole d'Éternité. Il se lie avec chaque homme qui Le cherche et Le désire, mais pas toujours d’une manière évidente, parce qu'Il distribue Son Don de la manière qui correspond à son but. Aux hommes il doit être offert de temps en temps des démonstrations extraordinaires de Son Amour, pour faire devenir forte la foi chez les sceptiques ou bien convertir des complets mécréants à la foi. Tout ce qui fait partie des phénomènes de la vie quotidienne perd son effet. La Parole de Dieu offerte sous cette forme deviendra pour les hommes vite une banalité et donc elle ne fera plus aucune impression sur la plupart des hommes. Aussi ce processus est reconnaissable à l'extérieur seulement lorsque c’est la Volonté divine, lorsqu’il y a la nécessité de fournir à l'humanité errante la démonstration de l’Action visible de Dieu, alors le fils terrestre pourra entendre la Parole divine à chaque instant, dans chaque lieu et dans chaque situation de vie, si seulement sa volonté établit la liaison avec le Père céleste et écoute attentivement ce que lui annonce le Père. Entendre Sa voix doit être le désir intime, rien d’autre ne doit être désiré aussi ardemment et chaque temps disponible doit être dédié au service du Seigneur et en même temps à recevoir la Grâce la plus sublime.

Amen

Le devoir de la diffusion des Révélations divines

B.D. 1797 from 30 janvier 1941, taken from Book No. 27

Il est indescriptiblement méritant de répandre la Parole de Dieu. Ce qui est transmis aux hommes par la Grâce de Dieu ne doit pas rester uniquement un bien individuel, mais être diffusé à beaucoup d'hommes qui en ont besoin pour le salut de leur âme. L'humanité est dans une grave misère, elle est si loin de Dieu qu’elle ne reconnaît plus Sa Volonté et passe au travers de la vie terrestre dans une totale ignorance. Cependant la tâche terrestre de l'homme exige le savoir de ce que Dieu attend des hommes, et ainsi ce savoir doit leur être transmis, et donc Dieu élit pour cela des fils terrestres qui sont prêts à Le servir, et Il leur donne la charge d'annoncer aux hommes Sa Volonté. Lui-Même les instruit auparavant pour que maintenant ils puissent transmettre au prochain leur savoir. Sans une aide active l'humanité meurt, et l'aide active peut être seulement la Parole de Dieu, mais pour l'instant les hommes refusent tout ce qui les inciterait à se tourner vers Dieu ou bien qui est enseigné d’une manière traditionnelle sur Dieu. Et donc Dieu donne de nouveau aux hommes Sa Parole. Il leur fournit l'éclaircissement sur leur destination et leur tâche. Il veut être près d'eux au moyen de Sa Parole, Il veut leur faire connaître ce qui se cache dans la Création ; Il leur fait reconnaître le lien entre toutes les choses et Ses Commandements qui sont la Condition de base pour la remontée vers Dieu. Et les hommes de bonne volonté doivent aider à répandre ce Don divin ; ils doivent être fervents, rendre accessibles à l'humanité les Révélations divines ; ils doivent toujours et toujours annoncer Son Action en tant que fervents serviteurs de Dieu ; ils doivent faire participer le prochain aux délicieux Dons de la Grâce, pour que la Parole divine trouve accès parmi les hommes, fortifie leur foi et les stimule à se donner du mal pour vivre en étant complaisants à Dieu, c'est-à-dire en s'acquittant des Commandements d'amour pour Dieu et pour le prochain, si l'homme connaît la Volonté de Dieu, il peut être appelé à en répondre seulement s'il ne les acquitte pas. Certes, les ignorants ne peuvent pas être tenues pour responsables, et ils ne peuvent pas utiliser leur vie terrestre et arriver à une haute maturité spirituelle, à moins d’être extraordinairement actifs dans l'amour par leur propre poussée, en eux il doit y avoir l'amour, mais alors ils sauront aussi le sens et le but de la vie terrestre ainsi que leur tâche ; parce que Dieu communique Sa Parole à tous ceux qui la désirent, seulement pas toujours d’une façon visible extérieurement, mais sous la forme d'une transmission mentale. Mais ceux auxquels la Parole arrive de sorte qu’ils puissent l'écrire, ont aussi l’obligation de répandre cette Parole, parce qu'ils reçoivent une grande Grâce et donc ils doivent aussi la redonner. Ils doivent annoncer l'Évangile à tous ceux qui ne la refusent pas.

Amen

L'heure de la mort

B.D. 1798 from 31 janvier 1941, taken from Book No. 27

Pour beaucoup d'hommes l'instant de la mort est devenu l'objet d'une peur infranchissable, ils en ont la crainte et ils s'effrayent de toute pensée la concernant et cela est toujours un signe de manque de maturité de l'âme. Celle-ci perçoit inconsciemment son état imparfait et reconnaît la mort du corps comme la fin de sa course terrestre, elle perçoit instinctivement qu'elle n'a pas bien utilisé la vie terrestre et donc pour l'homme la pensée de la mort est quelque chose d’effrayant. L’incertitude de ce qu’il y a après la mort l’inquiète, il est plein de doutes sur la continuation de la vie, toutefois il n’est pas entièrement convaincu que la vie soit définitivement finie. Et justement c’est cette incertitude sur l’«après» qui rend l'homme soucieux à la dernière heure du décès de ce monde. Plus l'homme est mûr et moins il est affecté par la pensée de la mort, et cela a pour motif la connaissance que la vraie Vie commence seulement après la mort corporelle. Pouvoir quitter la vie terrestre le cœur léger est la condition préalable à l'entrée dans les sphères de Lumière, parce qu'alors l'homme n'est plus attaché au bien terrestre, il a dépassé la matière.

Tout ce que l'homme laisse en arrière sur la Terre est du bien terrestre, et celui-ci ne doit plus être désiré, on doit y renoncer avec joie. Tout ce que l'homme aime sur la Terre, doit pouvoir être laissé le cœur léger, alors son décès du monde est facile. Il ne doit rien exister auquel l'homme attache son cœur, autrement son détachement de la Terre sera toujours une lutte. Donc chaque désir ardent doit être dépassé déjà sur la Terre pour que la mort puisse arriver à l'homme à tout instant et qu’elle ne puisse jamais le surprendre. La volonté pour Dieu est en même temps déterminante pour la fin corporelle de l'homme, parce que celui qui désire Dieu est heureux lorsque sa vie terrestre est terminée. Spirituellement il est déjà dans ces sphères et a seulement encore la nostalgie de l'heure où il sera porté définitivement là où l'esprit désire aller, là où est sa vraie Patrie. Donc l'heure de la mort peut susciter chez certains crainte, peur et effroi, mais pour d'autre elle peut être l’octroi de ce dont l'homme a rêvé et a espéré déjà depuis longtemps. Pour celui-ci c’est l'heure de la libération de toute forme, ce qui signifie pour lui l'entrée dans le Royaume éternel, dans la gloire éternelle.

Ce que l'homme considère comme mort peut être pour lui l'entrée dans la Vie éternelle lorsqu’il a vécu consciemment sa vie terrestre c’est à dire avec Dieu et donc il est mûr pour la Vie dans l'Éternité. Mais pour d’autres le décès peut signifier réellement la mort, et alors l'âme perçoit cela et elle s'effraye de cette heure qui cependant arrive inévitablement lorsque le temps de la vie terrestre que Dieu a imposé à l'homme est passé. Et donc chaque homme doit penser à l’heure de sa mort et vivre consciemment sa vie terrestre, c'est-à-dire travailler sur son âme, pour qu'elle atteigne ce degré de maturité qui lui garantit un passage indolore de la Terre dans le Royaume éternel.

Amen

Paroles du Père – la vraie Église du Christ - la tradition

B.D. 1799 from 1 février 1941, taken from Book No. 27

Je Suis avec vous tous les jours, et vous pouvez toujours être certain de Ma Grâce. Les souffrances sur la Terre sont les marches de l'échelle vers le Haut. Vous devez chercher à la monter marche après marche et donc prendre sur vous toute souffrance que Je vous envoie. Parce qu'un jour vous Me serez reconnaissants, lorsque vous observerez rétrospectivement la vie terrestre, parce que Mon Amour est votre constant Accompagnateur et si vous le tenez devant les yeux, vous regarderez le futur plein de confiance, et tout vous semblera supportable, vu que vous savez qu’en quelque sorte Je vous porte. Chaque douleur doit vous faire vous mûrir et vous porter plus près de Moi. Mais si dans la prière vous avez besoin de Mon Aide, vous ne devez pas être déçu. Je connais vos misères et attends seulement que vous veniez à Moi, pour que Je puisse vous assister. Donc faites que seulement Je puisse toujours gouverner, ne soyez pas mécréants, mais croyants, parce que la misère n'est pas plus grande que l'Aide, et ce qui vous semble souffrance, Je veux le changer en joie, si vous croyez et Me laissez gouverner.

Amen

Deuxième partie non traduite

Le Mystère sur le Règne et l’Action divine

B.D. 1800 from 3 février 1941, taken from Book No. 27

À vous les hommes le Mystère sur le Règne et l’Action divine dans la Création reste caché, on ne peut pas reconnaitre depuis l'extérieur comment se déroule le devenir de toute la substance animique originelle, comment l’action spirituelle et terrestre sont en lien réciproque et quelles possibilités de développement a la substance animique originelle pour se préparer à son but final dans l'Éternité. Cela doit rester pour ainsi dire un Mystère pour vous tant que l'homme n'a pas un intérêt plus profond pour le dévoilement de ce Mystère, mais il n'est pas interdit de pénétrer dans quelque chose d'insondable pour les hommes. Certes il a été posé des barrières que l'homme peut toutefois abattre s'il le veut. Il est pour ainsi dire tiré un voile qui couvre quelque chose que l'humanité ne saisirait pas. Mais celui qui veut donner un regard derrière ce voile, à celui-ci cela n'est pas défendu ; au contraire, il est donné le plus grand éclaircissement, le voile qui est tendu sur le Règne et l’Action de Dieu peut être soulevé autant de fois qu’on le désire. Que maintenant Dieu préserve ce savoir à la majorité a une bonne raison. Le savoir qui serait accueilli seulement par l'entendement de l'homme, mais pas par le cœur, n'aurait aucune valeur spirituelle et mènerait seulement à la confusion de la pensée humaine. L’Action spirituelle ne peut être saisie seulement qu’avec l'esprit, et à nouveau dans la Création on ne peut rien comprendre tant que le but spirituel n'est pas rendu clair, parce qu'à la base de l'Œuvre de Création terrestre il y a des causes spirituelles. La volonté d'apprendre à connaître la signification profonde de ce qui a été créé, nécessite aussi l’ouverture du savoir ; alors l'homme apprend à reconnaître la destination terrestre des Œuvres de Création comme secondaire et il attribuera la plus profonde signification à la destination spirituelle. Et maintenant il peut soulever le voile, parce qu'il veut savoir. La volonté est la condition de base. Devant les yeux de celui qui ne veut pas savoir il ne doit pas être mis quelque chose qui rend indiciblement heureux celui qui veut savoir, car la chose serait accueillie avec un total désintéressement par celui-ci. Ce qui reste maintenant un Mystère est pour l'homme désireux de savoir comme un livre extrêmement instructif dans lequel il peut se plonger à plaisir et où il peut puiser la plus profonde Sagesse. Maintenant il commence à comprendre les Courants spirituels, il reconnaît l’Action de Dieu, il reconnaît les liens réciproques de chaque Œuvre de Création et leur but ; et maintenant il comprend aussi sa mission. Maintenant il vit consciemment, il est devenu sage et ne vit pas inutilement sa vie, c'est-à-dire qu’il s'acquitte seulement de sa tâche terrestre. Il marche en dehors du voile, il passe au-delà mais il ne sait pas quelles Merveilles se cachent derrière. L'Amour divin ne cache à aucun homme le savoir sur Son Action et Sa Gouvernance. Dieu impose seulement des Conditions. C’est l’homme lui-même qui se met des limites. S'il s'acquitte des Conditions alors le Don qui lui est maintenant offert lui est accessible sans limite. Autrement il s'exclut lui-même, il ferme les yeux alors qu’il pourrait voir, et les oreilles alors qu’il pourrait entendre. Il ne se sert pas du Don divin et cela à son propre détriment. Ce savoir spirituel maintenant conquis pourrait être transmis d'homme à homme, mais maintenant le voile se déplacerait de nouveau, pour qu'à l'homme qui ne veut pas sérieusement il manque la Force pour la connaissance. Donc la volonté est de nouveau nécessaire pour comprendre ce qui est subordonné à l’Action et au Règne de Dieu dans la Création. L'homme peut vivre la vie terrestre sans avoir conquis la moindre connaissance sur ce Mystère divin, mais un jour celui-ci lui deviendra clair lorsqu’il sera arrivé en haut dans l'au-delà. Plus il procède rapidement dans le développement vers le Haut, alors déjà sur la Terre il s’approprie le savoir, parce que maintenant toutes ses pensées et ses actes peuvent devenir pour lui une Bénédiction, parce qu'il vit consciemment sa vie, parce qu'il exploite les Courants spirituel et donc grâce à un rapprochement intime avec son Donneur le contact avec la Force spirituelle a été pris, et donc le but qui a été imposé à chaque Œuvre de Création de la part de Dieu a été atteint, se tourner consciemment vers Dieu est l’objectif et le but de toute Création. Le savoir de tout cela enclin l'homme à se tourner vers Dieu, la moindre volonté tournée vers Dieu transmet à l'homme aussi le savoir, donc en premier lieu la volonté doit toujours être active, car alors l'homme peut enregistrer un grand succès spirituel, parce qu'il devient initié, et à travers ce savoir et ces transmissions il entre en intime contact avec Dieu.

Amen

Un lien indestructible de l'au-delà avec la Terre

B.D. 1801 from 4 février 1941, taken from Book No. 27

L’Amour de Dieu permet que des êtres spirituels parfaits entrent en contact avec les hommes terrestres imparfaits. C’est Sa Volonté que soient tissés des fils depuis l'au-delà vers la Terre et malgré cela à ces liens il est donné seulement peu de considération. Ce devrait être la plus grande joie pour l'homme que de savoir que Dieu Lui-Même se manifeste et annonce Sa Volonté. Mais cela touche à peine la plupart des hommes, et seulement un petit nombre reconnaît ce processus comme quelque chose d'exceptionnel et est rendu heureux à travers l'évident apport de Grâce de Dieu. C’est comme un brouillard impénétrable qui s'est étendu sur les âmes des hommes et les rayons du Soleil spirituel ne peuvent pas faire de brèche dans ce brouillard. Et c’est de nouveau comme si les hommes s'opposaient à la connaissance. Ils ne veulent pas être guidé hors du noir dans la Lumière, ils ne sentent pas l'imperfection de l’état de leur âme au point de vouloir le suspendre ; ils se sentent bien dans leur ignorance et donc ils ne désirent pas savoir, et cela est extrêmement triste, parce que le Don de Grâce le plus précieux leur est devenu inutile. Et même à ceux qui cherchent Dieu, il manque la juste compréhension, parce que ceux-ci ne sont pas impartiaux. Ils s’enferment dans leurs opinions acquises et ils ne s'en libèrent plus. Ils prennent certes connaissance de l’Action divine, mais leurs cœurs n'ont pas faim pour la Sagesse divine, et ainsi ils ne peuvent pas la recevoir, ou bien ils ne considèrent pas ce Miracle comme tel. Ils considèrent les Sagesses reçues comme un produit des pensées humaines, et donc ils ne leur attribuent aucune valeur profonde. Ils ne se détachent même pas d'un iota de l'enseignement que des hommes leur ont transmis, et celui-ci ne coïncide pas entièrement avec la Doctrine divine. Ils refusent de renoncer au vieux faux enseignement, et donc les Manifestations de Dieu, même si elles se déroulent visiblement, ne sont crues que seulement par les hommes qui sont complètement pauvres en esprit, c'est-à-dire dont le degré de savoir est insignifiant et qui ne sont donc pas considérés du monde. Ceux-ci auront une perception plus sensible et reconnaitront aussi clairement le lien que l'intime Amour Paternel de Dieu a bouclé avec les hommes sur la Terre. Et ce lien est indestructible. L'Amour de Dieu a fait se lever quelque chose qui doit avoir de la consistance pour des temps infinis. Avec cela Il veut apporter le Salut à beaucoup d’hommes, les guider vers la connaissance et vers une foi vivante, parce que celui qui reconnaît dans ce processus l’Action visible de Dieu doit aussi arriver inévitablement à une foi profonde et vivante ; cela est le signe le plus sûr des Envois divins, car ils demandent la foi dans une Divinité infranchissable et cette foi entraine les plus grands succès. Si l'homme peut produire cette foi, alors il lui sera aussi facile de reconnaître et de comprendre l’Action de Dieu, parce qu'alors il reconnaît aussi un Royaume en dehors de la Terre, et la liaison entre les deux n'est pour lui pas absolument impossible, parce qu’il croit aussi dans l'infini Amour de Dieu et trouve dans cela la cause de tout ce qui est. Dieu donne aux hommes Sa Parole, et cela est le signe le plus sûr de Son Amour, et bienheureux ceux qui l'acceptent dans une profonde foi et qui s’occupent de la Volonté de Dieu qu'Il annonce ainsi.

Amen

Source de Force – les négateurs de Dieu

B.D. 1802a from 5 février 1941, taken from Book No. 27

Rien dans le monde ne peut se détacher de la Force qui maintient tout. Parce que sans cette Force il n'y aurait aucune subsistance. Se détacher de la Force qui maintient tout signifierait également «ne plus être». Et ainsi tout ce qui existe doit donner témoignage d'une Force qui n'a pas d’autre Origine qu'en Dieu Même. Parce qu'il doit exister quelque chose d'où se lève cette Force, il doit exister une Source de cette Force. La façon dont est appelée cette Source de Force n'a pas d'importance si seulement elle est reconnue. Pouvoir s'imaginer une Entité comme Source de Force est seulement la conséquence de sa reconnaissance. Tant que l'homme se rend compte dans son for intérieur de cette Force qui maintient l'Œuvre de Libération, il ne nie pas l'éternelle Divinité, parce qu'il reconnaît justement cette Force comme quelque chose de Divin, bien qu’il ne l’habille pas d’une forme. Il doit toujours seulement en affirmer le lien avec chaque Œuvre de Création et donc l'observer comme une Œuvre de Création. Mais lorsqu’il renie le lien de la Force qui a tout crée avec les choses créées, dont l’homme fait aussi partie, c'est-à-dire qu’il considère les choses créées comme s’étant levées indépendamment de la Force créatrice, alors il renie Dieu, peu importe ce qu'il imagine sous le concept «Dieu». Parce qu'alors il conçoit tout ce qui est dans la Création comme un événement conditionné en soi, qui s’est justement levé sans Plan, sans sens et sans but. Alors il renie toute sage motivation pour l’Œuvre de Création ainsi qu’un lien entre des différentes Créations et donc un but. Il ne reconnaît alors aucun but à ce qu’il voit, mais considère tout seulement comme le produit d'un processus qui se répète toujours et continuellement, mais qu'il n'est pas nécessaire d'évaluer plus profondément, et auquel il ne faut attribuer aucune motivation ni but. Selon son opinion ce qui est s’est levé tout seul sans que cela ait nécessité un Sculpteur ou un architecte ; par conséquent tout cela n’a aucun sens profond ni de but déterminé sinon celui que l'homme lui a lui-même donné. Il nie toute possibilité de lien d'une Œuvre de Création avec l'autre et l'homme comme tel est en lui-même seulement une créature qui se trouve totalement isolée, qui maintenant s’insère dans la Création selon sa faculté et qui doit tirer les plus grands avantages de ce qui l'entoure. Et ensuite il donne à chaque Œuvre de Création, ainsi qu’à l'homme, seulement le bref empan de temps de son existence et est convaincu, qu'après cette brève existence sur la Terre il se dissout en rien et disparait. Une telle opinion est totalement erronée. Si l'éternelle Divinité gratifiait selon cette opinion la Création avec Sa Force, c'est-à-dire dénouait le lien avec les Œuvres de Création, comme l'homme se l'imagine, alors tout à coup il n'y aurait plus rien, parce que si la Force qui maintient tout se retirait de la créature, son existence serait terminée. Mais Dieu, même sans être reconnu, laisse arriver Sa Force à l'homme qui Le renie. Donc l'opinion erronée a peu d'effet désavantageux du point de vue terrestre, mais spirituellement le désavantage est inimaginable.

Amen

La conséquence de ne pas reconnaître l’existence de Dieu

B.D. 1802b from 5 février 1941, taken from Book No. 27

Plus l'homme reste obstiné dans son opinion que la Création cache certes une force de la nature, mais dont l’Action ne relève pas d'une Entité outre mesure parfaite, plus le spirituel en lui cherche à se détacher de la Puissance qui maintient tout, et la volonté de s'éloigner diminue aussi l'apport de Force de sorte que ce spirituel reste non racheté. Ne pas vouloir reconnaître une Entité essentielle est un refus de la Force que Dieu voudrait transmettre aux hommes. L'homme a perdu tout sentiment d'appartenance à Dieu, malgré le long chemin terrestre qui a précédé il est encore dans la plus grande rébellion contre Lui ; il Le nie, parce que son esprit ne veut pas Le reconnaître, chose qui s'exprime maintenant par une opinion totalement erronée sur l'Œuvre de Création et sur son origine. Celui qui se croit totalement indépendant de la Puissance créatrice, c’est à dire qui ne se sent pas étroitement uni avec cette Puissance, ne l’est effectivement pas puisqu'il lui manque l'apport de Force, ce qui a pour conséquence un manque de connaissance spirituelle. Renier Dieu doit avoir pour conséquence un naufrage spirituel, parce que l'homme se trompe s'il croit pouvoir former sa vie terrestre totalement tout seul. L'adversaire de Dieu soutiendra toujours de tels hommes, et cherchera à renforcer encore cette opinion erronée et il voudrait déterminer l'homme à se rebeller contre l’hypothèse qu’une Divinité essentielle gouverne le Cosmos et détermine le destin de chaque homme. Cet homme perçoit ensuite une telle pensée comme un poids et une oppression, et donc il la repousse et croit pouvoir se libérer de la Divinité, lorsqu’il La refuse. Et ainsi il pèche à nouveau contre Dieu, parce qu'il n'utilise pas la Grâce de l'incarnation en tant qu’homme, donc il pourra difficilement établir la liaison avec Dieu, et ainsi il passe inutilement sa vie terrestre.

Amen

Liaisons de la Terre avec l'au-delà dans l'état de maturité

B.D. 1803 from 6 février 1941, taken from Book No. 27

Il ne doit subsister aucune confusion sur le fait que seulement l'homme avancé spirituellement puisse établir avec succès la liaison avec les Forces de l'au-delà, afin que lui soit transmis la Sagesse divine et un savoir illimité. Si des liaisons avec l'au-delà sont établies sans la maturité spirituelle nécessaire, alors de telles occasions sont exploitées par des êtres immatures de l'au-delà, et le résultat est une tromperie consciente ou inconsciente par des forces malignes et ignorantes. Il faut seulement être averti de telles liaisons, parce qu'elles n’apportent aucun avantage spirituel ni aux hommes ni aux êtres spirituels, mais sont pour ceux-ci un grand danger. Les hommes peuvent à tout instant invoquer la bonne Force spirituelle pour leur Protection, pour une prestation d'Aide et même pour un enseignement spirituel. Et celles-ci seront toujours prêtes pour les fils terrestres, car il suffit d’une invocation silencieuse en pensées. Mais si l'homme cherche à établir une liaison visible avec l'espoir que les Forces de l'au-delà se manifestent de manière perceptible, alors une certaine maturité spirituelle est nécessaire pour que maintenant des Forces sages se manifestent lorsqu’elles sont désirées et invoquées par un fils terrestre affamé de savoir. Les hommes immatures n'ont spirituellement pas le désir pour la pure Vérité, car ils cherchent seulement l'éclaircissement sur des questions terrestres, et leur désir ardent de savoir consiste seulement dans le fait d'apprendre autant que possible beaucoup sur la vie terrestre, sur l’avenir et sur des succès terrestres. Et ainsi à de tels désirs il est répondu par des êtres de l'au-delà de la même mentalité terrestre. Il est compréhensible que de telles communications ne puissent procurer aucun succès pour l'âme, et donc il aurait été mieux ne pas les chercher si elles ne stimulent pas l'homme à la réflexion sur la continuité de la vie après la mort et sur sa vraie tâche pendant l'existence terrestre. De telles liaisons peuvent cependant avoir un avantage pour l'âme à condition que l'homme ne rejette pas trop vite de telles pensées, mais que maintenant elles incitent l'homme à rentrer en lui et à changer sa vie en conséquence. Alors une telle liaison établie avec facilité a procuré une Bénédiction si l'homme établit ensuite sérieusement la liaison mentale avec les Forces bonnes et sages, vu que maintenant il croit en celles-ci et les invoque avec une très pleine foi pour qu’elles agissent.

Amen

Dispositions du pouvoir terrestre contre la foi en Jésus Christ

B.D. 1804 from 8 février 1941, taken from Book No. 27

Ça restera une entreprise vaine du monde que de vouloir détacher les hommes totalement du Christ, donc d'éloigner d’eux Son Nom et d'extirper Ses Enseignements. Cela aura certes l'aspect d’une réussite apparente pour le pouvoir mondain, mais la contrainte de nier Jésus Christ pourra être imposée aux hommes seulement jusqu'à une certaine limite, mais ensuite dans la même mesure on travaillera soit contre soit pour cette entreprise. Les disciples de Jésus disposeront aussi d'un pouvoir qui dépasse de loin le pouvoir mondain. Ils accompliront des choses qui sont impossibles au pouvoir mondain seulement sous l'invocation de Son Nom, et cela augmentera le nombre des disciples de Jésus, et maintenant la foi des hommes deviendra vivante, la faim du pouvoir mondain disparaîtra dans la même mesure que croîtra la foi en Jésus Christ. Le pouvoir mondain ne verra pas cela avec complaisance, il cherchera plutôt avec toute sa force d'ébranler la foi en Jésus Christ ; il prendra une position agressive et menacera avec des punitions très âpres ceux qui s'emploieront pour la diffusion de la Parole divine et qui se déclareront disciples de Jésus. Ceux-ci devront se plier au pouvoir terrestre et être exposés à de grandes afflictions. Mais même s’il semble du point de vue terrestre que tout le pouvoir soit du coté du pouvoir terrestre, ils ne pourront rien contre la force de la foi des combattants pour Dieu. Il deviendra manifeste à travers des signes évidents et des miracles, que Dieu Lui-Même œuvre dans et par les croyants. Là où cependant les croyants ne savent plus quoi faire, là Dieu Lui-Même se manifestera et dira aux hommes ce qu'ils doivent faire, et les hommes parleront lorsque et comme Dieu le veut et toutes les dispositions que le monde et ses représentants saisiront pour extirper la foi en Dieu, dans le divin Rédempteur, seront une faible œuvre d'homme. Peu d’entre elles seront des succès, et cela augmentera tellement leur indignation qu'ils trouveront mesures sur mesures, mais sans vrai succès, sans arriver au but. Dans ce temps beaucoup laisseront tomber la foi en Jésus Christ, mais ceux qui tiendront bon et se déclareront pour Lui, leur foi les soutiendra dans les épreuves les plus âpres ; ils ne renonceront pas à ce qu’ils possèdent spirituellement, parce que pour eux Jésus Christ signifie bien davantage que tout ce que le pouvoir terrestre ne pourra jamais leur offrir.

Amen

La Doctrine du Christ – l'accomplissement des dix Commandements - le Commandement de l'amour

B.D. 1805 from 9 février 1941, taken from Book No. 27

L'homme peut rarement être incité à l'acceptation d'une doctrine qui lui apparaît fastidieuse, et donc elle doit lui être offerte de sorte que toute fausse note soit évitée. D'abord elle doit être justifiée avec logique et l'homme doit reconnaître que seulement l'Amour de Dieu lui donne une telle Doctrine pour son ennoblissement. À l'homme il est montré ce qu'il doit faire et comment il doit être pour devenir parfait. Il doit être instruit, les dix Commandements doivent lui être transmis, et il doit se soumettre volontairement à tout ce qui est exigé. Alors la Doctrine d'en haut réussit, alors elle procure ce qui est son but, c'est-à-dire le degré de maturité de l'âme qui est la condition préalable pour entrer dans la Vie éternelle. La Doctrine du Christ comprend tous les commandements, et leur accomplissement contribue à la formation de l'âme selon la Volonté de Dieu. Aux hommes il est donné des lignes de conduite auxquelles il doit se conformer ; ils sont instruits par Dieu de ce qui est juste et de ce qui est injuste, de ce qu’ils doivent faire et omettre. Et si maintenant ils veulent être complaisant à Dieu, s'ils veulent Le servir, se conquérir Son Amour, alors ils doivent se conformer précisément à l'accomplissement de ces Commandements, même s’ils ne leur plaisent pas particulièrement. L'accomplissement des commandements de Dieu exigera toujours une maîtrise de soi, ils demanderont un renoncement ou un dépassement, et l'homme devra toujours renoncer à quelque chose, s'il veut exécuter totalement les Commandements divins, parce que l'accomplissement de ceux-ci signifie toujours une auto-abnégation. Dieu a délivré ces Commandements, parce que les hommes tendaient vraiment au contraire de ce que Dieu voulait et demandait à travers Ses Commandements. Donc, il doit être imposé aux hommes une certaine contrainte, ils doivent pour ainsi dire combattre contre un fort désir en eux, chose que cependant ils ne feraient pas si elle n'était pas exigée par Dieu, et la conséquence de cela serait qu’ils céderaient au désir intérieur et leur état de maturité serait hautement en danger. Dieu a établi dans Ses Commandements tout ce qu’il est nécessaire d'observer pour les hommes, et Il a repris ces commandements dans Son Commandement de l'amour : aimer Dieu plus que tout et son prochain comme soi-même. Celui qui s'acquitte fidèlement de ces deux Commandements fera tout seul tout ce que Dieu à travers les dix Commandements commande aux hommes de faire. Et ainsi la Doctrine divine incitera toujours seulement à l'amour, et celui qui s’efforce de vivre dans l'amour, vivra entièrement selon la doctrine divine. Il n'y a pas besoin que des commandements particuliers lui soient donnés, parce qu'il les réalisera tout seul, parce qu'en vivant dans l'amour, l’amour de chaque homme les lui donnera ; il évitera surtout ce qui va contre les commandements divins, parce que vu qu’il s'est déjà formé dans l'amour, il ne peut pas donner autre chose que l’amour, et sa vie correspondra toujours à la Doctrine divine.

Amen

Porter la croix avec patience et résignation

B.D. 1806 from 11 février 1941, taken from Book No. 27

À l'homme s’ouvrent des possibilités illimitées pour autant qu’il soit prêt à se former selon la Volonté de Dieu, pour autant qu’il travaille en connaissance de cause sur son âme. Et cela jusqu’à ce qu’il reconnaisse que son but terrestre est la formation vers le Haut de son âme, son parcours terrestre est une infinie série d'occasions où il peut atteindre cette maturité spirituelle à travers l'autodépassement et un amour actif pour le prochain. Et donc sa vie terrestre lui apportera jusqu'à cette heure des épreuves dans lesquelles il devra s'affirmer. Il ne la passera plus sans lutter, mais vraiment dans la lutte sa volonté deviendra de fer et sa Force augmentera. Donc il lui semblera que la vie est faite de résistances et de misères, plutôt que de pouvoir se donner tranquillement aux joies de la vie. Celles-ci sont les premiers rochers sur lesquelles son petit bateau de vie ne doit pas se broyer ; il doit être guidé avec une main sûre et dans une confiance croyante en Dieu autour de tous les rochers, seulement alors il s'affirmera et exploitera les opportunités pour le développement spirituel vers le Haut. Jésus Christ Lui-Même l'a donné comme tâche aux hommes avec ces Mots : «Celui qui veut Me suivre, doit prendre volontairement sur lui sa croix.» Il ne dit pas qu'Il veut leur enlever la croix, qu'Il veut les dégrever ; au contraire Il leur annonce que prendre la suite de Jésus consiste dans le fait de supporter la croix qu'Il charge sur les hommes. L'indicible souffrance que Jésus Christ a pris sur Lui, était l'Expiation pour la grande faute des péchés de l'humanité. Il a porté Sa Croix sans murmure et sans se plaindre. Ce qu’Il a supporté pour l'humanité, a éteint sa faute. Celui qui veut suivre Jésus, doit en même temps expirer pour l'humanité coupable, c'est-à-dire porter la souffrance que l'humanité a chargée sur elle à cause du péché. L'amour pour le prochain doit maintenant inciter l'homme à porter la souffrance pour son péché, c'est-à-dire diminuer la faute des péchés par la souffrance et ainsi être actif d’une manière salvatrice sur la Terre. Et l'homme affectueux sera aussi toujours prêt parce que son âme sait la situation d’asservissement qui est accrochée à la grande faute des péchés et elle voudrait les aider. Et donc chaque homme qui est dans l'amour ne se rebellera pas contre la Volonté divine, si Celle-ci le charge d’une croix et que maintenant sa vie terrestre ne s’écoule plus dans une paix calme. Il sait que pour le développement vers le Haut de l'âme une existence sans lutte ne serait pas adaptée, et donc il ne se rebelle pas, même si la croix lui semble insupportable. Et donc l'homme ne doit pas être découragé, si sa vie lui semble apparemment plus difficile que celle du prochain, mais Dieu ne met pas sur l'homme une charge plus lourde que ce qu’il peut porter, et c’est la Force de Dieu qui lui fait porter plus facilement cette croix. C’est cet apport de Force que l'homme doit demander consciemment dans la prière, et qui doit obligatoirement être demandé. Car alors chaque croix, pour autant qu’elle puisse sembler lourde, n'est plus un poids insupportable comme auparavant. Prendre sur soi la Croix du Christ signifie s'adapter à tout sans murmurer et sans contester ce que Dieu envoie sur l'homme. Parce que la plus petite résistance suspend la Force divine, et l'homme doit lutter beaucoup pour pouvoir rester victorieux dans la lutte de la vie et être actif d’une manière salvatrice déjà sur la Terre. Il doit cependant toujours reconnaître l'Amour de Dieu dans toute souffrance, dans la croix qui est chargée sur lui, parce qu’Il voudrait faire arriver l'homme à la perfection spirituelle et la voie qui est la plus rapide et la plus sûre est de prendre sur soi la croix avec patience et résignation à la Volonté de Dieu et de suivre le divin Seigneur et Sauveur.

Amen

La Grâce divine doit être demandée – Il n’y a pas de hasard (Prédestination)

B.D. 1807 from 12 février 1941, taken from Book No. 27

Celui qui se sent attiré vers Moi, qui se réfugie en Moi dans chaque misère et affliction, Je veux satisfaire sa prière. Parce qu'il Me reconnaît comme son Père, et parce que sa prière est enfantine et confiante. Le Père est toujours prêt à diminuer la misère de Ses fils, et ainsi Je veux aussi vous sauver et vous donner la Paix. Il est seulement nécessaire pour vos âmes que surviennent sur vous l'oppression, pour que vous Me cherchiez et que vos cœurs envoient un cri d’appel vers Moi. Parce que seulement la souffrance vous porte plus près de Moi. Mais vous n'êtes jamais abandonnés si seulement vous ne renoncez pas à Moi, si vous ne vous éloignez pas de Moi. Et donc confiez-vous à tout instant à Mon Amour, et attendez jusqu'à ce que l'Aide vienne. Ce n'est jamais à cause du mérite de l'homme qu'elle arrive d’en haut, mais c’est l'Œuvre de la Grâce de Dieu. Toutefois il ne faut pas retenir l'homme de travailler sur lui, il ne doit jamais penser qu'il n'a maintenant plus besoin de rien faire, et qu'il peut seulement se confier à la Grâce de Dieu. Il sera digne de la Grâce de Dieu seulement lorsqu’il montrera à travers ses actes, son comportement, ses pensées et ses actions, qu'il veut monter en haut. Cette volonté qui lui fait demander maintenant dans la prière l'Aide de Dieu lui procure maintenant la Grâce qui à nouveau a pour conséquence le perfectionnement de l'âme. La Grâce divine n'est donc absolument pas un Cadeau de Dieu qui arrive à l'homme aléatoirement, avec lequel un homme est pourvu, tandis qu’un autre homme devrait languir. Non, la Grâce divine est à disposition de chaque homme sans limite. Aucun homme ne demandera en vain la Grâce de Dieu. Mais elle ne peut jamais être transmise à l'homme sans être demandée, et donc l'unique mérite de l'homme consiste dans le fait qu’il se tourne toujours et toujours de nouveau dans la prière vers le Père céleste et demande humblement Sa Grâce. Tout le reste est ensuite l'Œuvre de l'Amour de Dieu Lui-Même sur un homme qui a donné sa volonté à Dieu et utilise consciemment l'apport de Force de Dieu. Et donc il est erroné de présumer que Dieu donne Sa Grâce aux hommes selon Son Consentement. Cela serait un Acte de la plus grande injustice, parce qu'alors seulement les hommes qui auraient été élus pour obtenir la Grâce divine pourraient devenir bienheureux. Donc tendre consciemment vers la perfection perdrait tout son sens, parce qu'alors il pourrait de manière compréhensible se lever la question : fais-je partie de ceux que Dieu a élus pour le Royaume éternel ? Une telle opinion devrait conduire les hommes à négliger leur travail sur l'âme et il subsisterait toujours seulement l'opinion que seulement la Grâce divine puisse le libérer, mais si cette Grâce ne pouvait pas être atteinte, l'homme devrait alors attendre avec calme et patience jusqu'à ce que la Grâce de Dieu afflue à lui, et si celle-ci n'arrivait pas, il devrait être perdu pour l’éternité. Celui qui a cette opinion se trouve dans un état d'esprit spirituel terrible. Il doit douter de l'Amour de Dieu, de Sa Bonté et de Sa Miséricorde, en outre il devrait considérer sa vie terrestre comme inutile si la Grâce de Dieu ne lui est pas destinée. Et avec cela l'homme a aussi dans sa main la possibilité de se servir sans limite de la Grâce divine. Chaque homme est libre de venir à Dieu autant de fois qu’il le veut, c'est-à-dire de demander dans la prière tout ce qui est simplement appelé Grâce. Plus intimement il la demande, plus abondamment Dieu pourvoit le fils terrestre et seulement maintenant il peut marcher sur la Terre comme il est agréable à Dieu. Alors le chemin de sa vie n'est pas vraiment son propre mérite, mais il peut le mener de la façon dont il le fait maintenant, c’est l’Action de la Grâce divine. Chaque homme peut prier, et il recevra selon sa prière. Il sera pourvu avec la Grâce de Dieu et parcourra maintenant avec succès la voie vers le Haut.

Amen

La misère spirituelle – le sentiment de responsabilité – Sévères Avertissements

B.D. 1808 from 18 février 1941, taken from Book No. 27

Avec combien d'irresponsabilité les hommes agissent vis-à-vis de leur âme, lorsqu’ils se ferment à la juste connaissance et refusent toute l’aide qui leur est envoyée. Chaque mise en garde et chaque Avertissement est inutile, ils attribuent trop peu d'importance à leur vie et ils n'ont aucun sens de leur responsabilité. Dieu s’efforce toujours de nouveau au travers de Sa Longanimité et de Sa Patience de les éduquer vers de justes pensées, mais ils ne reconnaissent pas cela. Plus obstinément ils se ferment à Sa Parole, plus épaisse devient l'enveloppe de l'âme et alors il faut les secouer très fort pour que ces enveloppes se cassent et que l'âme soit libérée. La misère spirituelle est beaucoup plus grande que ce que l'homme est en mesure de reconnaître. Il se trouve seulement de rares fois un homme croyant au milieu de plusieurs hommes rassemblés, et ce croyant est moqué alors qu’il devrait être écouté. Seulement rarement la Parole divine pénètre dans le cœur des hommes, parce que le monde veut entendre quelque chose d'autre, il veut être entretenu d’une manière mondaine, il veut se distraire et se réjouir avec des discours terrestres, il ne veut aucun Enseignement et aucune indication concernant la mort du corps ; il exige seulement la vie ; c'est-à-dire exploiter la vie terrestre et en jouir. Pour cela les Paroles divines sont pour lui un obstacle, elles empêchent sa poussée pour la vie terrestre, elles empêchent l'euphorie de joie et diminuent la jouissance terrestre. Plus les hommes sont limités, plus il est difficile de leur expliquer l’Action divine, parce qu'ils n'ont alors aucune compréhension pour la vie spirituelle, et maintenant ils cherchent à compenser la compréhension manquante par une augmentation du désir pour le monde, parce qu'ils perçoivent ce qui leur est incompréhensible seulement comme une pression et un poids et veulent l'éviter en flattant encore davantage le monde. Sans la volonté de reconnaître la Vérité celle-ci ne peut pas leur être offerte, ils ne la comprennent alors pas parce qu'ils n'en ont pas la volonté, et le désir pour Dieu est seulement faiblement développé en eux. Donc Dieu doit leur envoyer d’autres mises en demeure qui feront devenir muet en eux tout désir de jouissances mondaines. Il doit les saisir plus durement, parce qu'ils ne s'occupent pas de ses contacts suaves, parce qu'ils ne sentent pas la Proximité de Dieu, lorsqu’Il s'annonce à eux. Ainsi sur l'humanité est chargé un sort toujours plus dur, et sous la pression elle devra languir et ne trouvera aucune indemnisation dans le monde ni auprès de ses présumés amis. La vie sera supportée avec tant de difficultés que la vraie Consolation ne pourra être trouvée que seulement en Dieu, dans Sa Parole, qui promet Son Amour et Sa Miséricorde à tous ceux qui se tournent vers Lui et renoncent au monde.

Amen

Le but de la Création – Preuves d'Amour - la volonté inversée

B.D. 1809 from 14 février 1941, taken from Book No. 27

Reconnaissez la Grandeur de l'Œuvre de Création autant que vous le pouvez, et reconnaissez dans celle-ci l'Omnipotence de l’Amour divin ; parce que tout ce que vous voyez est créé pour vous, vous qui êtes encore dans un état imparfait et donc infiniment loin de Dieu. Mais Son Amour ne veut pas vous laisser dans l'éloignement et il a laissé se lever quelque chose comme moyen pour diminuer la distance de Lui. La Création est la preuve de Son Amour et de Sa Grâce, parce qu'il n'existe aucune autre manière pour le spirituel qui s'oppose à Lui, pour le guider vers Lui, que justement le parcours à travers la Création, qui exige une certaine soumission à la Volonté divine et cela signifie déjà un rapprochement avec Dieu. Mais la Volonté de l'être n'est jamais forcée de s'approcher de Dieu. L'être est rendu seulement conscient, ce qui signifie qu’il ne peut plus employer sa libre volonté pour le pousser à arriver de nouveau à l’emploi de la libre volonté. L'être doit agir selon sa nature. Si un jour un rapprochement avec Dieu doit avoir lieu, cela ne doit pas être obtenu contre la volonté de l'être, mais lui-même doit se décider pour cela en laissant devenir active sa volonté. Et pour réveiller dans l'être le désir pour la liberté de la volonté, il doit parcourir la longue voie au travers de la Création et percevoir l'état lié comme un tourment, parce que seulement alors il pourra aspirer consciemment à la liberté. Chaque Œuvre de Création est donc à considérer comme une preuve de l'Amour de Dieu, vu qu’elle sert à libérer l'être de son éloignement de Dieu qui ne rend l'être ni heureux ni satisfait. Ce qui est près de Dieu a une perception et une tâche divines. Et l'accomplissement de ces tâches promeut un sublime sentiment de bonheur. Mais si l'être est si loin de Dieu par sa faute qu’il n’est plus en mesure de reconnaître sa tâche, alors même le sentiment de bonheur doit relativement diminuer. Donc, l'être est devenu imparfait et l'état d'imperfection lui procure des tourments. L'Amour de Dieu veut reconduire chaque être et lui redonner sa plénitude primordiale de Force, pour le rendre capable pour sa vraie tâche et pour transporter l'être en même temps de nouveau dans l'état de Béatitude. Et cela peut se produire seulement lorsque l'être renonce à sa volonté qui s’est trompée et se subordonne à la Volonté divine. Mais l'être a perdu sa force de connaissance à travers son éloignement de Dieu, donc il doit être rendu clairement conscient de sa volonté inversée, et donc Dieu a fait se lever la Création qui lie la volonté de l'être jusqu'à ce que celui-ci perçoive ce lien comme un tourment et voudrait en être libéré. Alors sa volonté commence à se tourner de nouveau vers Dieu, et l'éloignement de lui diminue toujours davantage. Et même si l'Œuvre de Création est apparemment un bâillonnement, elle est de toute façon l'unique possibilité pour faire percevoir et reconnaître à l'être l'erreur de sa volonté, parce que seulement la reconnaissance détermine la volonté à prendre une autre direction. Mais la volonté de l'être ne sera jamais forcée, parce qu'alors il lui serait impossible d’atteindre de nouveau la perfection. L'Amour de Dieu est toujours et toujours de nouveau à l'Œuvre pour tourner de nouveau vers Lui tout le spirituel mort et tout ce qui est, et ce qui à l'homme est visible en tant qu’Œuvre de Création, montre seulement le grand Amour de Dieu pour les êtres qui, au travers de leur faute (leur volonté), se sont éloignés de Dieu, mais ils ne peuvent jamais et encore jamais perdre l'appartenance à Lui, ils doivent toujours seulement de nouveau arriver à la conscience de l'appartenance à Dieu. Et cela est le but de l'Œuvre de Création qui donc témoigne seulement de l'infini Amour, de la Bonté et de la Miséricorde de Dieu.

Amen

Les Créations – Miniatures

B.D. 1810 from 14 février 1941, taken from Book No. 27

Le produit de la divine Volonté d'Amour dans ce qu’elle fait se lever doit révéler l'Esprit d’un Créateur très sage. De cela témoigne le nombre infini d’Œuvres de Création qui se dévoilent à l'homme, s'il les observe attentivement il trouvera qu’elles sont vraiment des Œuvres Miraculeuses. L'Œuvre de Création de Dieu, si elle était démontée en minuscules particules, montrerait toujours de nouveau la même Œuvre de Création en miniature. Chaque Œuvre de Création est de nouveau un monde en soi, qui cependant cache aussi en lui tout ce que contient l'Univers. Cela est insaisissable pour l'homme, parce qu'il ne peut pas contempler à l’œil nu ces Œuvres Miraculeuses en miniature. Des Œuvres de Création particulières lui révèlent parfois la chose, mais il les considère comme des cas particuliers, il ne lui est pas connu que chaque Œuvre de Création est une miniature de la grande Œuvre de Création de Dieu et cache en elle de nouveau des milliards de telles miniatures qui deviennent visibles à l'homme seulement, lorsqu’il est en mesure de contempler celles-ci avec des yeux spirituels. Alors sa stupeur ne trouve pas de limites, et seulement alors il comprend pleinement la Grandeur de l'éternelle Divinité, qui est en mesure de créer tout cela. Le Cosmos est infini, c'est-à-dire, ne connaît pas de limites, aucun début et aucune fin. Et vraiment aussi infinies et illimitées sont les Créations en lui. La Volonté de l'Amour divin a pris une Forme et l'a dupliquée dans des Œuvres les plus inimaginables. Et l'Œuvre de Création la plus petite est pourvue ainsi par son sage Créateur. Elle embrasse de nouveau d’innombrables Créations qui ne sont en rien moins que la grande Œuvre de Création, mais qui apparaissent dans leur délicatesse encore plus fascinantes et donc elles sont magnifiques à voir. Et chaque Création, pour aussi petite qu’elle soit, porte en elle des êtres vivants qui dans la millionième réduction exécutent les mêmes fonctions dans un monde qui correspond à leur minuscule constitution. Et tout est subordonné à la même Loi, tout est bien réfléchi dans le moindre détail et est conduit et guidé par la Volonté divine. Dieu est autant présent dans le plus minuscule grain de sable, que dans l'Univers entier. Rien ne lui échappe, et rien n’est trop peu ou trop petit pour ne pas être considéré par Lui. Tout, même la chose la plus petite, est une Pensée de Dieu devenue forme qui une fois éclairée, ne disparaitra plus ou ne s’éloignera plus de Dieu dans l’éternité et donc sera toujours et continuellement saisie par l'Omnipotence de l'Amour divin et restera existante dans toute l'Éternité.

Amen

Corrections humaines des Transmissions d'en haut

B.D. 1811 from 15 février 1941, taken from Book No. 27

Les Transmissions d'en haut doivent être écrites sans modifications, autrement la volonté humaine se tourne contre la Volonté de Dieu. Chaque Communication a son but, mais l'homme ne le connaît pas encore, et lorsqu’un changement de la Parole engendre un autre sens, ce but est manqué. Dieu Lui-Même annonce à l'homme quelque chose qui ne correspond pas à Sa Volonté, lorsque l'incompétence humaine n'a pas accueilli Sa Parole comme elle était donnée. Il ne revient pas aux hommes de modifier des Communications, parce que leur faculté de jugement n'est pas suffisante pour examiner une Œuvre qui n'est pas seulement faite pour le temps actuel, mais qui doit durer pour tous les temps. L'homme lui-même peut certes vouloir ce qui est mieux, mais il doit être dans une certaine maturité spirituelle pour disposer d'un savoir qui le rendrait capable de faire des corrections selon la Volonté divine. Parce que le savoir humain seul ne le rend pas capable d'examiner les Vérités spirituelles quant à leur contenu. L'Esprit de Dieu transmet seulement la très pure Vérité et tant que l'âme de l'homme n'est pas capable d'accueillir fidèlement cette Vérité, sa pensée doit être guidée de sorte qu’il n'écrive aucune erreur, même si la disposition des mots ne peut pas être accomplie à la perfection, elle ne sera jamais entièrement fausse. Toute amélioration humaine peut cependant porter en soi une erreur et donc ne pas correspondre à la Volonté divine. L'Esprit de Dieu peut se communiquer plus clairement, lorsque le recevant accueille les Communications avec le moins de résistance possible. Donc chaque pensée autonome doit être autant que possible empêchée. La volonté de servir Dieu est la plus grande garantie pour une bonne réception, sans empêchement, et alors l'homme ne doit pas craindre d'écrire autre chose que ce qui est voulu par Dieu, parce que cette volonté protège ses pensées de l'erreur. Ce que Dieu veut faire se lever, Il le protégera vraiment au travers de tels écrits qui pourraient faire dévier le fils terrestre de sa voie, parce que c’est Sa Volonté de donner à l'humanité la très pure Vérité et de bien l'instruire.

Amen

Le monde spirituel – l'état paradisiaque

B.D. 1812 from 15 février 1941, taken from Book No. 27

La mort corporelle est la conclusion du chemin terrestre et le début de la vie dans l'Éternité. Ce sont deux mondes fondamentalement différents. L'un, qui appartient au passé et est en lui-même éphémère, c'est-à-dire qu’il se trouve en constante transformation, c’est le monde visible et tangible de l'Œuvre de Création de Dieu, un monde qui est matière au contraire du monde de l'au-delà, où il n'existe pas de Créations matérielles, mais qui apparait seulement encore mentalement aux êtres imparfaits jusqu'à l'instant du franchissement définitif. Le corps charnel avait besoin de Créations terrestres, c'est-à-dire matérielles, vu que lui-même est une telle Création. Mais aussitôt que l’enveloppe extérieure charnelle tombe l'âme passe dans le Royaume spirituel, et devient totalement indépendante des Œuvres de Création visibles, pour autant qu’elle ait atteint un certain degré de maturité. Le monde est désormais un monde de désirs. Chaque âme trouve ce qu'elle désire, et donc la Vie dans l'Éternité sera pour l'homme un état paradisiaque, à condition que l'âme désire demeurer dans le Paradis, parce qu'elle peut désirer aussi ce qui est encore très humain et terrestre. Mais alors l'état ne peut pas être appelé paradisiaque, parce que les avidités terrestres l'excluent. Dans les sphères supérieures cependant le matériel terrestre n'est plus désiré, mais il est considéré comme appartenant au passé, et au lieu de cela seulement le bien spirituel est visé. Celui-ci est un courant de Force que l'être perçoit considérablement dans l'Éternité, il le reconnaît et le désire ardemment comme nécessaire pour son développement vers le Haut. Dans ce monde rien n’est tangible ou corporellement visible, mais tout est visible seulement à l'œil spirituel, c'est-à-dire que tout est fait de substances éthérées qui sont reconnaissable seulement dans la vie des sentiments, le degré d'amour de l'être déterminera pour ainsi dire les sphères qui sont la nouvelle demeure de l'âme. Parce que si l'âme est de bonne volonté pour donner, elle reçoit aussi et maintenant recevoir et donner est l'activité qui rend l'être heureux. Il ne désire rien de tangible, mais seulement quelque chose de délicieux, chose qui se manifeste dans la vie des sentiments. Donc la Vie dans l'Éternité est un constant afflux et distribution de la Force divine, il est désiré et reçu seulement quelque chose de spirituel et cela développe la vie des sentiments avec une profondeur inimaginable, de sorte que le bonheur bienheureux puisse prendre des dimensions toujours plus grandes, donc il ne surgit ni arrêt ni rétrogradation, et cela est la quintessence de la Vie éternelle, de l'éternelle Magnificence.

Amen

L'invocation tournée vers Dieu est la garantie pour la Vérité

B.D. 1813 from 16 février 1941, taken from Book No. 27

À l'homme il peut sembler relativement difficile de reconnaître ce qui est juste, tant qu’il veut arriver à la connaissance de la Vérité seulement avec l'entendement. Quoique l'homme fasse, s’il veut que cela puisse conduire à un juste succès, alors Dieu ne doit jamais être exclu. Car, l'homme ne peut pas être dans une pensée juste s'il n'invoque pas Dieu, en tant que la Vérité Même, pour Sa Protection et pour Sa Grâce. Parce que même s’il ne se donne pas consciemment aux forces malignes, celles-ci feront de toute façon toujours valoir leur influence et elles peuvent le faire tant que la Volonté de Dieu et le désir pour la Vérité ne leur sont pas opposés. Donc l'homme qui croit pouvoir résoudre d’importants problèmes spirituels sans Dieu, sera toujours sous l'influence des forces malignes, parce que leur but est de chasser du monde la Vérité en voulant confondre tout avec le mensonge et l'erreur pour barrer la voie vers Dieu. La lutte du mal contre le Bien est immense, et la lutte peut mener à la victoire seulement si Dieu Lui-Même est invoqué pour Son Assistance. Donc, l'homme qui cherche vraiment, ne sera jamais satisfait avec le résultat de la recherche de son entendement, parce que son âme sent qu'elle n'a pas encore trouvé la chose juste, et elle cherche à lui rendre compréhensible son état imparfait, parce que Dieu ne laisse pas sans Aide un homme qui cherche sérieusement. Il cherchera toujours de nouveau à porter près de lui la Vérité, seulement l'Amour de Dieu doit être reconnu. L'homme doit être disposé à soumettre à un examen même ce qui ne correspond pas jusqu'à présent au parcours de ses pensées. Sa volonté ne doit pas être si forte au point de n’être accessible à aucun enseignement et croire tout savoir. Et une pensée issue de l’entendement n'est jamais une garantie pour la pure Vérité ; mais si cette pensée est confiée à Dieu, si l'homme avant de résoudre des questions spirituelles établit consciemment la liaison avec Dieu, il peut accepter avec une très pleine conviction les connaissances maintenant conquises comme Vérité, parce que Dieu en tant que l'éternelle Vérité le protège contre l'acceptation de l'erreur. La connaissance lui sera facile, il lui deviendra compréhensible ce qui d'abord lui semblait incompréhensible, et même chaque doute sera repoussé du cœur. Maintenant il sera convaincu qu’«il sait» et ne doit plus craindre ce qu'il suppose seulement. Et cette sécurité intérieure d’être dans la Vérité fait aussi de sorte qu’il s'emploie avec conviction pour ce que maintenant il reconnaît comme Vérité. Il se donne complètement à Dieu, c'est-à-dire qu’il Lui présente tout ce qui semble digne de savoir à l'homme, et il Lui en demande humblement l'éclaircissement, c’est l'unique garantie pour la pure Vérité, et par d’autres voies il n’atteindra jamais le même résultat spirituel, parce que seulement Dieu peut répandre la pure Vérité, et Il le fait pour ceux qui se confient croyants à Lui et qui Le prient pour obtenir l'Éclaircissement.

Amen

Service religieux commun – Tradition

B.D. 1814 from 16 février 1941, taken from Book No. 27

Le service religieux commun peut certes correspondre à la Volonté de Dieu, lorsqu’en même temps demeure dans tous les hommes le profond désir d'entrer en liaison avec le Seigneur divin et Sauveur, autrement dit si chacun est disposé à servir Dieu. Mais les hommes répondent presque toujours seulement à une coutume, une habitude, qui s'est conservée au travers des traditions et qui donc n’est pas une nécessité du cœur. Et cette chose qui devrait signifier pour les hommes quelque chose d’extrêmement important est devenu une action humaine. Les hommes se disposent intellectuellement à établir le contact avec Dieu, mais ils le font seulement purement intellectuellement, ils s’efforcent d'élever leurs pensées vers Lui, mais sans que le cœur n’y participe. Or la liaison avec Dieu doit être établie avec le cœur. Entrer en contact avec Dieu est un état qui doit être l'unique but de l'homme dans la vie terrestre, parce qu'alors son sentiment d'appartenance à Celui d'où il est procédé s'est réveillé. Depuis l’éternité il n’a jamais été séparé de la Force d’Ur, seulement il ne l'a pas reconnue et s’en sentait très loin, alors qu'au travers d’un lien conscient avec Dieu un pont est jeté sur l'apparente séparation et l'être se reconnaît comme éternellement uni avec son Créateur. Si maintenant de vrais croyants se rassemblent pour le service religieux commun, alors leur prière unie arrive au Père Céleste et Dieu y trouve Sa Complaisance. Mais si la foi n'est pas profonde, et qu’ils agissent seulement en vue d’accomplir certaines exigences traditionnelles qui font se rassembler les hommes, alors souvent leurs pensées flotteront et on ne peut pas parler d'une intime communion avec Dieu. Ils s’efforcent certes d'accueillir en eux la Parole de Dieu, mais celle-ci résonne seulement davantage dans l'oreille que dans le cœur et elle aura un effet spirituel promouvant seulement lorsque l'homme s’efforcera de la mettre en pratique. Mais les hommes se contentent presque toujours de ce bref temps du service religieux commun et croient avoir accompli leur devoir avec cela parce qu’ils y ont assisté, ils se sont déclarés ouvertement pour Dieu, mais Dieu ne donne aucune valeur à des actions extérieures, puisqu'Il mesure le désir du cœur pour Lui, et un cœur qui bat pour Lui ne s'oriente pas selon le temps et l'extériorité ; mais il établit le contact avec Lui lorsque et où il s’y sent poussé. L’homme doit chercher Dieu dans le désir intérieur, mais pas pour donner au monde une preuve de sa foi et ainsi seulement l'intériorité du contact entre l'homme et son Créateur est importante et le service religieux commun devient une rencontre d'hommes pleinement croyants lorsqu’ils portent dans le cœur la volonté d'une union avec Lui.

Amen

La tendance de l'adversaire de présenter comme erreur tout ce qui est mystique

B.D. 1815 from 16 février 1941, taken from Book No. 27

Il y a des choses que l'homme n’est pas en mesure de s'expliquer et qu'il repousse donc tout seul comme étant des problèmes insolubles. Il n'est pas avide de savoir et donc il n’y réfléchit même pas et ainsi ces choses lui resteront toujours inexplicables, vu que sa volonté ne tend pas à leur résolution. Ce qui ne semble pas maintenant explicable ne doit cependant pas être mis de côté comme inexistant ou bien être rejeté dans le champ des tromperies ou de la magie sans preuves suffisantes. Cela vaut en particulier pour les manifestations mystiques, qui ne peuvent pas se résoudre avec le simple entendement humain ou être mis de côté comme étant des tentatives délibérées de duperie ou bien comme une machination morbide d'un homme. Les manifestations mystiques pourront être expliquées seulement par un mystique, c'est-à-dire seulement par un homme qui tend au spirituel et pénètre dans le champ spirituel, mais des hommes pourvus de pensées uniquement intellectuelles ne pourront jamais lever le voile et donc ils chercheront à détruire toute foi dans des choses spirituelles, dans l’activité spirituelle du prochain. Ils appelleront cela éclaircissement et ils étendront un voile sur ce que l'homme devrait reconnaître comme choses les plus importantes, sur l’action des Forces spirituelles de l'au-delà qui voudraient fournir aux hommes la confirmation que la vie après la mort sur la Terre n'est pas terminée. Oh monde plein de mécréants et de destructeurs ! Lorsqu’il vous est offert un signe visible, alors vous cherchez à l'invalider et refusez aux êtres de l'au-delà l'accès à vous. Avec votre sagesse vous voulez rendre nulle l’action de ces Forces. Vous cherchez à rendre ridicules devant les yeux du monde les hommes qui tendent au spirituel et qui réfléchissent profondément et cachez à vous-mêmes d’une certaine manière l'entrée dans ce Royaume pour lequel des signes sont envoyés aux hommes pour qu’il leur soit rendu facile de le reconnaître. Et l’action visible des forces mauvaises se manifeste en de tels hommes qui renient tout le spirituel, tout l'extra-terrestre avec une très grande conviction. Ils parlent au nom de l'adversaire, parce qu'il est celui qui veut détruire la foi dans la continuation de la vie après la mort, dans une Vie éternelle et maintenant leur responsabilité. Et les hommes entrent vite dans sa volonté et ils ne craignent pas de renoncer sans réflexion à la foi, donc d'affirmer seulement ce qui pour eux est tangible et visible, mais en reniant tout ce qui apparaît comme surnaturel. Combien haut l'homme évalue son intellect et combien peu il en obtient si Dieu Lui-Même ne l'assiste pas et ne le guide pas dans la connaissance. Mais de nouveau l’intellect humain est déterminant pour l'humanité, il accepte inconditionnellement tout ce qui lui est présenté. Souvent il renonce aux Vérités spirituelles conquises sans réfléchir, parce que l'adversaire de Dieu sait montrer sa supériorité au travers de paroles convaincantes et ainsi il trouve partout des auditeurs volontaires, parce que le monde préfère entendre dire que la vie est terminée avec la mort corporelle. Donc il consent volontairement lorsque des manifestations du monde spirituel lui sont décrites comme étant des fantaisies, des duperies ou des erreurs et donc elles sont rejetées définitivement.

Amen

La lutte contre le Christ – les combattants de Dieu - Opinion du monde

B.D. 1816 from 17 février 1941, taken from Book No. 27

La lutte spirituelle se fait remarquer dans le monde entier, mais elle n'est pas encore menée ouvertement. Une conception du monde, où la prédisposition envers Dieu est considérée seulement secondairement, est déjà une oppression contre ce qui est vraiment la chose la plus importante dans la vie terrestre. La conséquence d'une telle conception du monde doit donc être la lutte contre tout le spirituel, parce que là où il n'est pas établi le vrai rapport avec Dieu, là l'humanité est soumise à l'asservissement du pouvoir contraire à Dieu, et cela détermine les hommes à combattre tout ce qui est divin. Les pensées fausses des hommes sont dues simplement à l'influence de ce pouvoir, et l'unique protection contre cela reste l'invocation de la Force spirituelle bonne, l'invocation de Dieu. Mais comment Dieu pourrait-Il être prêt à Aider si cette disponibilité de Dieu est niée ? Et ceux qui la nient sont ceux qui ne reconnaissent pas Dieu comme l'Entité qui est en contact intime avec Ses créatures. Ils cherchent à enlever à l'humanité cette foi dans une Divinité essentielle et avec cela ils se rendent impossible le juste rapport avec Dieu. Cela est le signe de la vraie lutte, c'est-à-dire de la lutte ouverte contre le Christ et Sa Doctrine. Et cette lutte prendra des formes où l’action des forces adverses sera entièrement manifeste. Et donc Dieu donne vraiment ainsi manifestement les preuves de Son Action et de Son Amour à l'humanité tombée dans l'erreur. Donc Il fait couler Sa Parole divine sur la Terre dans tous les lieux, pour que les quelques-uns qui ont encore la juste prédisposition envers Dieu, reconnaissent les conséquences de cette situation, pour que ces quelques-uns soient dans la Vérité et puissent s'employer avec une très grande conviction pour l’Action visible de Dieu et pour Sa Doctrine divine. De telles preuves visibles sont permises, parce que l'adversaire de Dieu ne rejette aucun moyen pour attirer à lui le cœur des hommes. Dieu n'empêche pas l’action de ces forces, mais il envoie de la même manière Ses combattants et Il les pourvoit avec Sa Force. Là où l'homme est de bonne volonté pour recevoir, Il envoie Sa pure Parole divine et Lui-Même descend sur la Terre dans la Parole pour préparer Ses combattants pour la lutte qui est tournée contre le spirituel. Et il sera prouvé que le petit groupe de combattants de Dieu est plus puissant que l'adversaire qui mène sa lutte avec le soutien de toutes les forces du monde inférieur mais qui, de toute façon sera vaincu, vu que les combattants de Dieu disposent d'une Force qui dépasse de loin l'autre. On ne peut pas railler Dieu, Il est affectueux et miséricordieux, et veut venir en Aide aux hommes qui errent et aux ignorants qui se trompent, mais Il ne permet jamais et encore jamais que l'esprit de l'obscurité domine le monde, or celui-ci cherche maintenant à assumer sa domination, donc maintenant il sera mené la lutte, et ceux qui se déclarent pour la Divinité essentielle, qui se déclarent pour le Christ, sortiront vraiment vainqueurs de la lutte.

Amen

Pourquoi et quand est nécessaire le savoir sur le passé ?

B.D. 1817 from 17 février 1941, taken from Book No. 27

Il n'est pas important comment les hommes se placent vis à vis d’un enseignement qui traite de la vie antérieure de l'âme, si sur la Terre ils mènent seulement un chemin de vie complaisant à Dieu. Le savoir sur le temps passé avant la vie terrestre n'est pas nécessaire à tout prix. Mais aux hommes qui vivent de façon irresponsable, qui ne pensent pas à leurs âmes et à l’Éternité et considèrent seulement la vie terrestre comme importante, il doit leur être mis devant les yeux les conséquences de leur chemin de vie et donc ils doivent savoir quel parcours indiciblement atroce et infiniment long l'âme a déjà traversé et quelles conséquences aura une vie terrestre mal utilisée. Aux hommes il doit être enlevé la réminiscence, mais il peut leur être transmis le savoir sur le temps qui a précédé leur incorporation en tant qu’homme, parce qu'ils sont libres de l'accepter ou non. L'homme mécréant peut de toute façon nier la Vérité de cela, et il ne s'en sentira pas influencé. Mais Dieu lui fait arriver de toute façon l'information, pour qu'il prenne en quelque sorte position, en affirmant ou en niant. Une incroyable indifférence prédomine chez les hommes, la vie est prise comme une spontanéité, mais l’homme ne pense pas qu’il ait une quelconque responsabilité pour le temps de sa vie terrestre, qu’il lui soit demandé une prestation, qu’il lui soit imposé une tâche qu’il doit accomplir. Et pour réveiller en lui ce sens de la responsabilité, il doit connaître sa vie antérieure autant que cela est possible sans contrainte pour sa foi. La pensée concernant celle-ci peut être un aiguillon pour une vie plus consciente, et donc Dieu transmet aux hommes ce savoir, qui maintenant peut être accueilli par les fils terrestres de bonne volonté, mais il n’est pas nécessaire de le porter auprès de tous les hommes qui s’efforcent de vivre en étant complaisant à Dieu sans ce savoir. Car donner aux hommes la réminiscence les chargerait outre mesure et les rendrait incapables d'affronter l'existence terrestre, parce que celle-ci ne serait plus vécu dans la libre volonté, l'homme se déciderait obligatoirement à vivre dans la Volonté de Dieu, pour autant qu’il lui soit possible d’observer rétrospectivement son long chemin de vie terrestre. Mais si l'homme s’efforce de mener une vie juste, il ne s'effrayera alors pas de ce savoir sur sa vie antérieure, cela augmentera en lui seulement la tendance à respecter les exigences de la vie et à se former selon la Volonté divine. Souvent l'homme se refuse à accepter quelque chose qui est pour lui entièrement méconnu comme Vérité, donc il doit lui en être en même temps transmis le motif et alors il lui apparaîtra compréhensible que cela doive être seulement un moyen auxiliaire pour reconduire des hommes guidés dans l'erreur sur la voie de la foi. Et du point de vue du monde, ce qui lui est enseigné sur la vie antérieure de l'âme lui sera acceptable. L'humanité qui est loin de Dieu a besoin de tels moyens, parce que Dieu connaît sa misère et donc l’amène à connaître un savoir qui est apte à suspendre la misère spirituelle. Mais la volonté de l'homme reste de toute façon libre. S'il refuse d'accepter ce savoir comme Vérité, il ne sera pas forcé, mais le temps avant l'incarnation en tant qu’homme ne pourra lui être rendu clair qu’au travers de tels Enseignements qui sont transmis aux hommes terrestres avec l'Assentiment divin.

Amen

La foi dans les choses surnaturelles - la Promesse divine

B.D. 1818 from 18 février 1941, taken from Book No. 27

La foi dans l'Amour dans l’Omnipotence et dans la Sagesse de Dieu est absolument nécessaire pour pouvoir expliquer quelque chose qui est hors du naturel. Tout ce qui apparaît d’une manière surnaturelle est mis en doute, c'est-à-dire que le surnaturel est nié et on cherche à présenter comme quelque chose de naturel ce qui se trouve indubitablement en dehors du savoir humain. Seulement l'homme profondément croyant accepte la possibilité que cela pourrait être dû à l’Action divine, parce que l'Amour, l'Omnipotence et la Sagesse de Dieu sont pour lui une explication et une preuve suffisantes. Et même si l'homme se trouve apparemment dans la foi, celle-ci n'est pas de toute façon assez profonde tant qu’elle ne considère pas qu’il soit possible qu’une Action de Dieu soit visible par les hommes. Ceux-ci séparent encore trop la vie terrestre de l'expérience spirituelle, ils sont encore trop solidement liés à la Terre pour avoir la compréhension pour une Action spirituelle. Ils invoquent certes Dieu, mais lorsqu’Il veut Se faire reconnaître des hommes, ils fuient. Expérimenter Dieu est possible seulement lorsqu’Il est reconnu sans doute. Mais Le reconnaitre sans doute signifie retenir comme possible même l'insaisissable, lorsque Dieu le veut. Mais l'homme lui-même ne doit pas vouloir déterminer la Volonté divine. Comment l'homme pourrait-il s’imaginer l'Amour de Dieu s'Il ne pouvait pas se manifester dans la plus grande misère ? S'il voulait laisser Ses créatures sans Aide quand elles ne peuvent pas s'aider elles-mêmes, s’Il ne pouvait pas envoyer Consolation et Force aux hommes qui luttent, pour les préserver de l’épuisement ? Et combien petit serait Son Amour, s'Il ne voulait pas employer tous les moyens possibles pour reconduire les fils terrestres de nouveau au Père ! Et Son Omnipotence et Sa Sagesse choisira vraiment le juste moyen pour vouloir et pouvoir gratifier les fils terrestres de sorte qu’ils puissent en tirer une Bénédiction pour leurs âmes ! Donc tout ce qui provient de Dieu est surnaturel. Si l'homme reconnaît Dieu, il ne doit alors pas nier les choses surnaturelles, il peut seulement craindre de tomber victime des forces surnaturelles mauvaises. Mais ce que celles-ci offrent aux hommes ne témoigne pas vraiment de Dieu. Et si un homme s’efforce de s'acquitter de la Volonté divine, il n'invoque alors pas les forces du monde inférieur. Celles-ci opprimeront durement un homme qui craint Dieu, mais sa volonté tournée vers Dieu lui transmettra aussi la Force de Dieu, parce que cette volonté tournée vers Dieu est démontrée au travers de sa prière et avec celle-ci il demande la Force à Dieu. «La foi déplace les montagnes ....», ainsi parle le Seigneur, mais qui croit Ses Promesses ? Dieu est Amour, et celui qui vit dans l'amour reste en Dieu et Dieu en lui. Si maintenant vous avez foi en ces Mots, comment pouvez-vous alors vous étonner que Dieu Lui-Même parle à travers un homme ? «Je veux vous envoyer Mon Esprit, qui vous guidera dans toute la Vérité ....» Et lorsque Dieu vous l'envoie, vous ne croyez alors pas. Mais sans foi il ne peut pas vous être offert le Pain du Ciel, parce que vous ne le reconnaissez pas comme tel, car dans cela vous voulez voir une Œuvre humaine. Et ainsi la Consolation et la Force ne peuvent pas arriver, vous allez les mains vides et vous aurez durement à combattre dans la misère du temps qui arrive. Et à nouveau votre propre volonté est un obstacle, parce qu'elle érige des barrières que Dieu Lui-Même voulaient abattre pour être plus prêt de vous en Esprit. Et vous ne bouclez pas la liaison vivante avec Lui, parce qu'autrement vous devriez reconnaître Sa Voix lorsqu’Il vous parle. Toutes Ses Paroles devraient vous faire conquérir la vie lorsque vous les exécutez, pour que les Promesses s'accomplissent sur vous aussi.

Amen

L'Esprit de Vérité – le roc de la foi - la Grâce de Dieu

B.D. 1819 from 18 février 1941, taken from Book No. 27

L'Esprit de Vérité sera répandu sur ces hommes qui s'acquittent fidèlement de ce que Dieu exige d’eux au travers de Ses Commandements, parce que le Seigneur dit : «Celui que Je vous enverrai ....» Et si maintenant il s'acquitte de sa Promesse, alors il ne vous semble pas crédible. Donc vous n’attribuez aucune signification à Sa Parole, et vous ne la prenez pas au sérieux, ou bien elle ne devient pas vivante en vous, elle reste seulement une Parole vide que vous lisez seulement selon la lettre, mais à laquelle vous ne donnez aucun sens plus profond. Ce qui maintenant vous est annoncé d'en haut devrait être une preuve que tout se réalise comme cela a été écrit, que l'homme doit seulement le faire sien pour être digne de la Parole divine. Il doit arriver à une foi forte, pour que de ce roc de foi l’Eau vive puisse couler. Et vraiment la foi est encore très faible en vous les hommes. Vous croyez seulement ce qu'affirme votre entendement, mais vous devez aussi croire ce qu'il ne saisit pas et, pour pouvoir croire cela, vous devez implorer la Grâce de Dieu, parce que sans celle-ci vous n'êtes pas capables de reconnaître la Vérité. Celui qui demande la Grâce divine reconnaîtra clairement et limpidement ce qui est Vérité et ce qui est mensonge. Et vu que Dieu promet Sa Bénédiction à celui qui répand la Vérité qui vient d'en haut, celui-ci ne retiendra jamais pour lui ce délicieux Don de la Grâce, mais il cherchera à le communiquer à son prochain ce qui le rendra outre mesure heureux. Et il s'emploiera sans retard pour la diffusion de la Parole divine, même si elle est refusée de temps en temps et même souvent, parce qu'il n'abandonne jamais ce qu’il a reconnu comme étant la Vérité, parce qu'il est dans la foi la plus profonde dans Action de Dieu, auquel aucune chose n’est impossible.

Amen

L'épuisement de la divine Source de Force à travers la résistance

B.D. 1820 from 19 février 1941, taken from Book No. 27

Celui qui s'oppose à l’Action divine se prive d’une Grâce indicible, parce qu'il refuse Dieu Lui-Même, lequel veut transmettre Sa Force à l'homme. L'afflux de la Force divine n'est de toute façon pas aussi perceptible au corps comme le ressent l'âme, au contraire le corps est souvent forcé de renoncer aux joies terrestres, et il se cabre contre cela, c'est-à-dire que l'âme est poussée au travers de la Force divine au spirituel en lui, pendant que le corps exige aussi un dévouement à son égard, et donc l'homme se trouve dans une lutte avec lui-même, mais alors la volonté ne doit pas vaciller, le corps ne doit pas conquérir la suprématie, parce que cela signifierait la perte du Courant de Force de Dieu, cela mettrait l'âme en extrême danger et procurerait son arrêt spirituel ou bien sa rétrogradation. La volonté humaine ne peut pas être forcée, donc elle doit se décider elle-même ; par sa propre poussée elle doit libérer l'âme, elle doit soutenir son désir d’être mise en contact avec le spirituel, mais elle ne doit pas faire prévaloir le corps. Elle ne doit pas en même temps flirter avec le monde et forcer l'âme à participer aux avidités du corps. L'afflux de la Force spirituelle peut à nouveau être demandé seulement consciemment, et souvent le désir pour le monde empêche l'homme de demander le bien spirituel. Donc, l'homme s'oppose à un apport d'en haut, il ne le reçoit pas avec gratitude, mais seulement à contrecœur, et cette subtile résistance a pour conséquence l'épuisement de la divine Source de Grâce, et l'homme se trouve ensuite dans une situation regrettable, il cherche les joies du monde et ne les trouve pas. Mais il ne désire pas le bien spirituel, donc il ne peut pas lui être offert. Et même si la vie se passe sans profondes émotions, il ne trouve en elle aucune satisfaction, il n’y voit rien de beau parce qu'il est pauvre en bien spirituel, toutefois auparavant il a déjà appris à connaître l’effet de la Grâce. L'homme doit demander humblement et intimement la Force de Dieu, mais tout refus est une résistance contre cette Force, et donc Dieu la retire et cela a pour conséquence la misère animique, mais jamais un progrès spirituel.

Amen

La Force lumineuse du Soleil

B.D. 1821 from 20 février 1941, taken from Book No. 27

Un domaine encore inexploré est la Force lumineuse du Soleil, elle est bien perceptible physiquement par chaque homme et même visible à l'œil humain, elle est acceptée comme quelque chose d’entièrement naturel et de toute façon elle n'a encore trouvé aucune explication qui corresponde à la Vérité. Les hommes pourront en rechercher la cause aussi profondément et exactement qu’ils le voudront, ils ne pourront pas résoudre ce problème au travers de leur entendement humain, parce que l'homme n'est pas en mesure de sonder ce qui se trouve sur la Terre et dans son entourage tant qu’il appartient encore au milieu terrestre. Mais outre cela la recherche humaine est insuffisante. L'homme part de lois de la nature, qui partout sur la Terre sont bien les mêmes, mais ne régissent pas les autres Créations en dehors de la Terre. Et ainsi en premier lieu les conditions de base pour une recherche dans les autres Œuvres de la Création ne seraient pas présentes, par conséquent les résultats ne pourraient pas être parfaits, parce qu'ils seraient fondés sur de fausses bases. Mais les hommes sont convaincus de la véracité des résultats de la recherche humaine, bien qu’avec une réflexion plus approfondie, pour autant qu’elle soit crédible, ils devraient rencontrer des contradictions. Donc soit ces bases ne sont pas totalement crédibles, ou bien ils ne réfléchissent pas. Et il ne peut pas alors leur être expliqué leur erreur, et donc chez les hommes il est répandu un point de vue qui est entièrement faux au regard de la Vérité. Le corps du Soleil reçoit comme toutes les autres Étoiles des êtres vivants à sa surface, donc il est habité. Par conséquent ce corps ne peut pas être une masse incandescente qui envoie sans interruption sa splendeur de Lumière sur la Terre. Cette idée doit être considérée presque comme naïve, parce qu'un corps solide qui se trouve dans une chaleur continue perd de sa solidité, et il perdrait même sa forme. Il doit être aussi pris en considération que toute l’ardeur d'une masse demande une substance combustible qui donc doit être une matière quelconque qui serait détruite par le feu et progressivement consommée. Tout ce que le Soleil cache devrait donc être de la matière terrestre, donc une substance de base qui serait destructible par le feu, c'est-à-dire par un élément qui est relatif à des conditions terrestres. Si maintenant la matière aussi bien que l'élément sont exclus, il n'est donné aucune explication pour le corps céleste lumineux. Tout ce qui se trouve en dehors de la Terre n'est jamais soumis aux lois de la nature qui prévalent pour la Terre, l'esprit humain saisit seulement ce qui peut être documenté avec des lois terrestres de la nature. Mais dans l'infinie Création de Dieu il existe beaucoup de choses pour lesquelles le savoir à disposition des hommes de la Terre est vraiment insuffisant, chaque homme sage et croyant devra reconnaitre que la Terre est seulement une minuscule Œuvre de Création en comparaison de l’Univers infini. Il est compréhensible que les habitants de cette Terre ne puissent pas être très avancés dans ces processus et dans la construction de chaque Œuvre de Création. Il est compréhensible que des choses qui n’existent jamais sur la Terre et pour lesquelles on ne trouve aucun exemple sur la Terre, se soustraient au savoir intellectuel de l'homme ; il ne peut pas compter sur des lois de la nature qu’il ne connaît pas, qui lui sont inconnues parce que pour celles-ci il n’est pas donné les conditions. Donc il ne peut même pas s'imaginer leurs effets, il ne peut pas établir des calculs, vu qu’ils seraient dépourvus de tout fondement. Aux hommes il peut être seulement donné un éclaircissement spirituel sur cela, il doit seulement croire, vu que tant qu’il vit sur la Terre, il ne peut rien lui être montré. Même les chercheurs mondains ne peuvent pas prouver leurs résultats, ceux-ci doivent être simplement crus, parce que l'esprit humain ne suffit pas pour reconnaître et refuser des conclusions fausses. Et sur une telle conclusion fausse on a construit maintenant un édifice entier de pensées et qui a pris maintenant une forme au travers des enseignements établis. Aux hommes il est soumis une opinion terrestre-mondaine qui établit une affirmation sur un processus qui serait une explication très imparfaite sur l’origine de la Lumière des rayons du Soleil. Et les hommes vivent dans ce faux point de vue et ils se contentent d'une telle explication. Avec cela ils se sont fabriqués une image erronée, parce qu'à eux le but final de l'âme humaine est totalement méconnu. D’autre part ils n'acceptent pas les éclaircissements donnés sur cette dernière, parce qu'encore une fois ils veulent tout expliquer d’une manière terrestre, c'est-à-dire comme étant le résultat d’un effet naturel, comme cela se produit à cause de tels enseignements erronés. Si l'homme est croyant, alors il hésitera à accepter la sagesse humaine, bien que lui-même ne réussisse pas à donner aucune explication meilleure. Mais l'esprit en lui l’avertit quant à l'acceptation de tels enseignements humains. Ensuite il considère la Création en dehors de la Terre comme une énigme insoluble, et cela est bien mieux que de se former sur celle-ci des opinions préconçues qui sont contraire totalement à la Vérité. Parce qu'à une «question» il peut toujours être donnée encore une juste explication au moyen des Forces spirituelles sages, mais à quelqu’un qui croit déjà savoir, on peut difficilement donner une explication correspondant à la Vérité. Et malgré cela beaucoup de choses dépendent de la juste connaissance sur cela.

Amen

Le processus du rayonnement de la Lumière

B.D. 1822 from 20 février 1941, taken from Book No. 27

Le processus du Rayonnement de la Lumière est comparable à une action d’amour continu. Cela n’est pas compréhensible puisque les rayons de Lumière sont visibles, donc ils ne peuvent pas être niés puisqu’ils sont quelque chose d’existant, bien qu’ils ne soient pas une Œuvre de Création qui nécessite un Espace, cependant l’action d'amour est une activité, qui en tant que produit devrait se manifester dans une nouvelle forme. Mais la Lumière est plus un processus que quelque chose à imaginer dans une forme, parce qu'elle n'est pas tangible mais perceptible. L'homme ne pourrait lui donner aucune forme et cela est de nouveau une confirmation que l’imaginer dans une forme n’est pas possible même si la volonté humaine est sérieusement active. Car pour modeler de quelque façon les rayons de la Lumière, il faut un état déterminé de maturité des êtres spirituels auxquels il incombe cela. Ces êtres doivent être totalement indépendants de la Terre et de ses lois ; ils doivent être enclins à une activité qui demande un amour profond ; ils doivent être continuellement prêts à donner, c'est-à-dire à donner une Force qui afflue aussi d’eux-mêmes. Cette Force procède de Dieu, par conséquent c’est une substance spirituelle qui brille en elle-même, parce que tout ce qui est de Dieu, possède une Force inimaginable de splendeur, parce que Dieu Lui-Même est Lumière. Donc chaque rayon du Soleil est en premier lieu la Force de Dieu qui est guidée à la Terre au moyen d'innombrables êtres qui s'acquittent de leur mission, en faisant fonction de porteurs de la Force divine. Les rayons du Soleil sont la confirmation de l'infatigable activité de ces êtres, ils sont dans une certaine mesure une réserve dont tout dans la Création est nourri incessamment. Ici se déroule un processus qui est compréhensible seulement lorsqu’est reconnu que sans cette transmission de la Force de Dieu la Création devrait disparaître, donc celle-ci dépend de l'activité de ces êtres qui ont pour tâche cette incessante transmission de la Force à tout ce qui nécessite la Force de Dieu, et qui donc demande un haut degré d'amour par donner continuellement ce que ces êtres eux-mêmes reçoivent. Cette mission est donc une action d'amour de l'être parfait vers l'entité encore imparfaite, qui est bannie dans la Création et qui nécessite l'apport de la Force de Dieu, que le spirituel libéré de la forme reçoit dans une très grande mesure et grâce à son amour celle-ci lui est transmise toujours et continuellement. Cela est l'explication purement spirituelle d’un processus qui n'est pas encore expliquée d’un point de vue terrestre.

Amen

Jaillissements – Diversité des constellations

B.D. 1823 from 21 février 1941, taken from Book No. 27

Cette Loi de la nature vaut pour tout l'Univers– l'indestructibilité de ce qui est. Rien ne peut disparaître, mais seulement se modifier selon la Volonté de Dieu. Et ce changement se produit de manière que quelque chose devient invisible, pour apparaître de nouveau ailleurs visiblement. Chaque Œuvre de Création, pour aussi petite qu’elle soit, porte en elle cette Loi, de sorte que sa perte apparente signifie seulement une transformation de ce qui a existé auparavant. En conséquence les grandes Œuvres de la Création comme les constellations, peuvent prendre une autre forme, mais cela est un processus qui s'étend sur un espace de temps immense, qui demande des milliers d'années selon le calcul du temps terrestre, et qui donc ne peut jamais être observé par les hommes lorsqu’il s'agit de changements fondamentaux d'une Œuvre de Création. La cause de cela est presque toujours des jaillissements des Œuvres de Création individuelles pour la formation de nouvelles Créations semblables mais plus jeunes. Ces nouvelles Créations ont les mêmes caractéristiques et la même constitution que l'Œuvre de Création dont ils sont procédés. Donc dans l’entourage du Soleil on trouvera toujours des constellations dont les substances qui les composent sont de même type et obéissent aux mêmes Lois de la nature et cela fait reconnaître leur appartenance vraiment à ce Soleil. Vu de la Terre notre Soleil ne peut donc pas être autre chose qu'une formation agrandie de constitution semblable aux planètes qui l'entourent, vu que celles-ci sont des Œuvres de Création procédées de lui. Par conséquent toutes ces constellations devraient aussi être habitées par des êtres semblables. Mais ici on peut remarquer d’énormes différences. Une Œuvre de Création ne cache pas en elle les mêmes êtres vivants qu’une autre, et par conséquent la constitution extérieure de chaque constellation est différente c'est-à-dire toujours adaptée aux êtres vivants qui y demeurent. Et cela exclut maintenant la même constitution substantielle. Donc le noyau de chaque constellation est une substance fondamentale, mais la forme extérieure correspond aux êtres vivants qui lui sont assignés. Tout ce qui se trouve dans l’entourage du Soleil est procédé de ce Soleil, c'est-à-dire qu’il a été expulsé de lui, mais à l'instant de son autonomie il a assumé la constitution qui correspond aux êtres vivants pour lesquels cette Œuvre de Création doit devenir le séjour. Le degré de maturité infiniment différent du spirituel encore imparfait demande un nombre infini de Créations de constitution différente, de sorte que déjà dans cela on trouve la cause de la diversité des constellations.

Amen

Des forces de la nature inconnues sont la cause de la Lumière

B.D. 1824 from 22 février 1941, taken from Book No. 27

Dans le grand éloignement de tous les Corps célestes entre eux et du Soleil qui les nourrit continuellement avec sa Lumière et sa Force, il faut chercher l'explication de la faible résistance qui oppose les différentes Créations. Par conséquent il ne se crée pas de frictions, et donc il est impossible qu'une de ces Créations puisse être ou devienne donatrice de Lumière. Parce que c’est par les frictions qu’est engendrée la Lumière, c’est une loi de la nature qui s'étend sur toutes les Créations. Le Soleil par contre est l'Étoile mère, c’est l'Œuvre de Création à laquelle il revient la tâche d'être donatrice de chaleur et de Lumière pour tous ces Corps célestes qui à l’origine appartenaient au soleil. Le Soleil est, observé avec des yeux terrestres, un corps de feu, c'est-à-dire que les hommes déduisent de la force de la Lumière et de la chaleur des rayons du Soleil que celles-ci demandent un lieu d'origine qui en soi est Feu. Cette opinion est erronée puisqu'il n'y a aucune des conditions requises pour un tel foyer de feu. L'atmosphère qui entoure le Soleil est totalement différente de celle de la Terre, et de cela jaillissent des forces de la nature pour lesquelles l'homme n'a aucune compréhension, parce qu'il ne connaît pas leur existence. Ces forces de la nature sont donc d’une certaine manière la raison de la splendeur du Soleil, si on veut expliquer d’une manière terrestre le processus de cette splendeur. Mais les résultats des recherches mondaines ne coïncident pas avec cette Vérité, car l’homme imagine des processus terrestres qui agiraient dans une mesure plus grande de façon à donner absolument une origine explicable d’une manière terrestre à la Lumière et à la Force de splendeur, alors qu’elle est à rechercher dans des forces de la nature et dans des lois sur lesquelles les hommes manquent de savoir, et qui ne peuvent pas leur être transmises dans l'état de maturité sur la Terre. Toutes les conditions terrestres imaginables n’entrent pas en ligne de compte et chaque éclaircissement est inacceptable pour les hommes tant que leur esprit ne peut pas donner un regard dans les sphères supérieures. Seulement alors il pourra lui être donné un éclaircissement. Mais tant que l'homme demeure sur la Terre, il n'est pas réceptif à cela.

Amen

L'état d'obligation – la Lumière, influence sur le spirituel non racheté

B.D. 1825 from 23 février 1941, taken from Book No. 27

La Lumière de l'Esprit pénètre dans toute la matière, c'est-à-dire que le spirituel qui se cache dans la matière est constamment influencée par le spirituel en dehors de la matière pour le conduire à la Libération. Le spirituel en dehors de la matière est donc dominé par la Volonté de Dieu, ou bien, dit autrement, il se soumet à la Volonté divine. Il exercera donc une influence de la manière dont Dieu le détermine. À ce spirituel il revient donc le développement du spirituel encore dans la matière et qui se trouve au début de son développement, et ce dernier exécute maintenant ce que veut le spirituel mûr. Cela est l'état d'obligation par lequel chaque être doit passer avant qu'il reçoive sa libre volonté en tant qu’homme. Mais en même temps le spirituel mûr fait prendre conscience au spirituel encore non développé de son état lié dans la forme bannie et il le stimule à l'activité, parce qu'à l'être, la demeure sans Lumière dans la forme solide est devenue un tourment, et lorsqu’un être de Lumière entre dans cette obscurité et fait arriver une lueur de Lumière au spirituel qui est dans la forme, le désir pour la Lumière se réveille dans l'être, et donc il exécute avec bonne volonté ce qui est exigé de lui et ainsi il desserre un peu l'enveloppe. Maintenant l'esprit peut entrer plus facilement en contact avec le spirituel qui est en dehors. La Lumière est donc en même temps un moyen et un but, faire affluer la Lumière signifie rendre affamé de Lumière ; le désir de la Lumière signifie l'accomplissement, parce que la lumière est donnée à l'être qui la désire. Il est outre mesure visible que l’Amour unit l'éternelle Divinité avec Ses créatures qui peuvent faire devenir active la volonté en elles, c'est-à-dire qu’en étant dans la forme elles exécutent seulement la Volonté divine, mais cela est un grand avantage pour l'être lorsque sa volonté est déjà égale à la Volonté divine tant qu’il se trouve encore dans l'état d'obligation. Un tel être parcourra avec plus de facilité le cours terrestre, il pourra de nouveau abandonner après un temps court chaque forme, vu qu’il exécute sa tâche sans réticence ce qui signifie pour l'être la libération. La façon dont le spirituel mûr assiste le spirituel lié est difficile à expliquer. Ce sont des courants spirituels que chaque Œuvre de Création doivent sentir et qui maintenant portent au réveil le spirituel qui somnole. Seulement le spirituel entièrement rebelle reste dans sa volonté contraire à Dieu, et donc sa forme extérieure est encore très dure, et même l'amour des entités spirituelles mûres n'est pas en mesure de casser la rigidité de cette mentalité, vu qu’à l'être qui est en résistance contre Dieu la Lumière brille seulement rarement et donc la mentalité rigide ne peut pas être cassée facilement par sa souffrance, parce que dans son manque de Lumière il ne reconnaît pas qu'il existe une Aide pour la substance animique originelle immature, et donc il ne désire même pas cette Aide par sa propre poussée. Donc souvent il est ébranlé avec force de sa mentalité rigide, pour que dans un état de liberté temporaire il apprenne maintenant à connaître l'avantage de l'état libre et ensuite soit plus désireux de la Lumière, donc les forces spirituelles mûres ont maintenant l'accès et peuvent influencer avec succès le spirituel lié, pour que maintenant il exécute avec ferveur ce qui est exigé de lui, et la dureté de la forme commence à se desserrer considérablement, la libération de cette forme se déroule relativement rapidement et l'esprit de Dieu a l'accès sans entrave au spirituel qui se cache dans la matière et qui languit pour la libération.

Amen

L'explication spirituelle des éruptions - Servir dans la Lumière

B.D. 1826 from 24 février 1941, taken from Book No. 27

Pour faire sentir au spirituel son état lié, il doit lui être rendu reconnaissable son état de contrainte comme aussi la liberté de sa volonté. Le premier état doit être perçu comme un tourment et l'autre considéré comme désirable à obtenir, seulement alors l’être contribuera par lui-même à se libérer du premier état, pour arriver à la liberté de la volonté. Donc les êtres de la Lumière doivent transmettre cette connaissance aux Œuvres de Création dont la substance spirituelle languit encore dans une totale obscurité. Celles-ci doivent percevoir un agréable rayon de Lumière et le désirer maintenant continuellement. Mais chaque rayonnement de Lumière est la conséquence d'une activité de service, donc servir sous une forme quelconque est la condition préalable, avant que les émanations de la Lumière puissent se produire d’une façon régulière. Chaque forme extérieure est exposée au rayonnement de la Lumière, mais le spirituel entièrement durci s’en détourne et a besoin d'un temps infiniment long avant qu'il ne s'ouvre à la Lumière, c'est-à-dire qu’il la laisse agir sur lui. Mais ensuite le désir pour la Lumière s’infiltrera avec violence. Alors il poussera à la surface tout ce qui auparavant était dans l'abîme et tendait vers la Lumière, et ensuite tout le spirituel qui le souhaite sera libéré de sa longue captivité à travers des éruptions et continuera son parcours de développent sous une forme extérieure changée. Et la Terre se trouve maintenant au seuil d’une telle éruption violente, les entités spirituelles qu’elle tient liées désirent leur libération, la Lumière et une activité de service. Et vraiment alors le spirituel qui languit dans l'abîme et dans l'absence de Lumière pousse vers le Haut lorsque le spirituel sur la Terre n'utilise pas la plénitude de Lumière qui lui arrive et cela reste d’une certaine manière inaperçu. Alors le spirituel non développé cherchera à s'approprier cette plénitude de Lumière, et tendra avec violence à se manifester au travers de catastrophes naturelles pour créer les changements fondamentaux nécessaires en rapport avec les courants spirituels, parce que le spirituel qui arrive à la surface de la Terre emploie maintenant dans une forte mesure chaque courant spirituel et soustrait donc de la Force spirituelle aux êtres déjà hautement développés qui la négligent et la laissent devenir inutile, et cela signifie souvent la fin corporelle de ces êtres sur la Terre. Le spirituel non développé prend la Force spirituelle, tandis que maintenant il change considérablement sa forme extérieure, c'est-à-dire qu’il se prépare à un accès à la Lumière. Et maintenant ce spirituel immature peut parcourir son chemin de développement sur la Terre, donc tendre librement vers la Lumière, il doit seulement utiliser la Force à sa disposition à travers une activité servante. Mais lorsque le désir pour la Lumière s'est réveillé une fois dans le spirituel, il ne refuse alors plus de ne pas servir d’une manière quelconque, parce qu'il ressent cette activité comme un moyen pour recevoir plus de Lumière et perçoit en même temps le relâchement de la chaîne de sa forme extérieure, et même si le parcours de développement correspond maintenant à une loi d'obligation, l'être est lui-même de toute façon disposé de le parcourir, c’est sa volonté, bien que contrainte, et elle coïncide avec la Volonté divine.

Amen

La Venue sur les Nuages – Enchantement ?

B.D. 1827 from 24 février 1941, taken from Book No. 27

Encore un peu de temps, et vous Me verrez venir sur les Nuages, et alors vous exulterez et vous vous réjouirez et exulterez que s'acquitte l’Ecriture. Les justes entendront Ma Voix et elle résonnera affectueusement, mais ceux qui Me renient seront raidis de terreur et voudront fuir loin de Moi. Mais le Jugement les atteindra partout où qu’ils soient ; parce que lorsque sera venu le Jour que J'ai déterminé pour le Jugement, chacun devra rendre compte et il ne pourra pas fuir le Jugement. Mais Mes fidèles Me chanteront des louanges et Me remercieront de M’être révélé. Ils M'adoreront en esprit et en vérité, et lorsqu’ils Me verront, ils seront compénétrés d’un très profond amour pour Moi et maintenant ils Me serviront avec un dévouement sincère. Et J'ai besoin que beaucoup de bonne volonté soient tournées vers Moi après le temps du Jugement. Je veux fonder une communauté et assigner à chacun une tâche. Je veux que ces hommes qui Me reconnaissent, annoncent Ma Doctrine et s'unissent, et lorsqu’ils coopèreront, cette communauté sera puissante partout. Mais Je veux expulser de cette communauté tous ceux qui sont intolérants et hautains parce que ceux-ci mettent en danger le petit groupe de Mes fidèles. Parce que Je veux être parmi les Miens, et là où J'entre il doit y avoir dans ces hommes une très profonde humilité et l’amour. Et lorsque Je viendrai sur les Nuages, J'élèverai à Moi tous ceux qui M'aiment intimement pour que leurs cœurs battent pour Me rencontrer. Et Je veux les mener dans un lieu où il n'y a plus ni souffrance ni tristesse. Je veux préparer pour eux une nouvelle Patrie ; Je veux réformer à nouveau la Terre et la préparer pour l'accueil de ces serviteurs qui Me sont fidèles, et ceux-ci seront ensuite actifs pour Moi et pour Ma Volonté. Et seulement maintenant il y aura de nouveau un temps de paix sur la Terre ; tous les hommes vivront alors dans l'amour et M’honoreront et M’aimeront, Moi leur Dieu. Ils seront alors en Vérité Mes fils, vers qui Je descendrai pour prendre avec eux le repas. Je réunirai ensuite de nouveau les hommes et bénirai leur union, et ainsi il se lèvera une nouvelle race qui sera hautement et spirituellement développée, qui accueillera constamment Ma Parole, qui se baissera humblement devant Moi et sera unie à Moi dans un très profond amour.

Amen

L'Ordre divin – le péché

B.D. 1828 from 24 février 1941, taken from Book No. 27

Vivre dans l'Ordre divin signifie s'adapter sans résistance aux Lois que Dieu a données pour toutes les Œuvres de Création. On doit pour ainsi dire respecter la Voix intérieure et faire ce qu'elle commande à l'homme, alors l'homme se trouvera aussi dans l'Ordre divin, c'est-à-dire qu’il s’occupera de la Volonté divine et l'exécutera. Et ensuite il prendra aussi le chemin du développement vers le Haut. Chaque Œuvre de Création, sauf l'homme, se trouve dans l'Ordre divin, vu que sa volonté est liée, c'est-à-dire qu’elle doit faire tout ce que veut la Volonté divine et donc elle coïncide avec les Lois que Dieu a données pour l'Éternité. Seul l'homme est en mesure de s’opposer à ces Lois, c'est-à-dire de les enfreindre parce que sa volonté est libre et celle-ci peut même être employée d’une manière qui est en contradiction avec la Volonté divine, l'Ordre divin. Mais agir de la sorte contre l'Ordre divin a un effet nuisible pour son âme, et met en danger le parcours de développement vers le Haut, et même souvent cela entraine l’homme à s’en écarter. Dieu dans Sa Volonté a arrangé tout d’une manière que rien ne puisse être changé arbitrairement par les hommes sans entrainer des dommages. Une vie conforme à l'Ordre divin est l'unique garantie pour que l'homme parcoure d’une manière juste son chemin vers le Haut. Si maintenant il se laisse guider par la voix du cœur, il n’enfreindra jamais l'Ordre divin, parce que celle-ci est le guide silencieux et réprobateur de sa vie, Dieu s'annonce là où l'homme menace de dévier de l'Ordre voulu par Lui. Maintenant l'homme ne doit en rien croire que Dieu changera Sa Loi si à l'homme elle semble inexécutable, mais il doit se donner du mal pour dépasser les obstacles qu’il rencontre s'il veut vivre dans l'Ordre divin. Pour cela il doit demander la Force nécessaire, vu que vraiment dans le dépassement des résistances se trouve la garantie de la remontée vers le Haut. Alors, malgré les difficultés, il restera dans l'Ordre divin, donc il vivra selon la Volonté divine. Se rebeller ouvertement contre celle-ci c’est se battre contre l'Ordre divin et c’est donc un péché. Et l'homme a très bien la faculté de jugement sur ce qui maintenant peut être catalogué comme péché, pour autant qu’il utilise la mesure qui lui permette d’évaluer dans quelle mesure toutes ses actions, ses pensées et ses paroles s’opposent à l'Ordre divin. Ce qui donc est une injustice devant Dieu est péché. Lorsque la Volonté divine est dépassée c'est-à-dire que sa volonté devient active d’une manière qui va contre la Volonté divine, alors l'homme déroge à l'Ordre divin et pêche. Vivre dans l'Ordre divin signifie arriver en haut, tandis qu'enfreindre celui-ci signifie inévitablement un pas vers l'abîme, parce que le dommage éloigne l'homme de Dieu, donc le guide de nouveau vers celui auquel il a déjà échappé à travers la vie dans l'Ordre divin dans l’état où sa volonté était liée. Le stade de la libre volonté est donc un danger pour l'être, parce qu’il n'est plus forcé de vivre dans l'Ordre divin, et parce qu'il peut abuser de la liberté de sa volonté et vivre contrairement à l'Ordre divin, chose qui lui procure de toute façon une rétrogradation dans son développement vers le Haut. Mais la volonté pour Dieu protège l'être de toute action qui va contre Sa Volonté, et donc l'homme ne doit pas craindre d’être poussé à aller contre l'Ordre divin s’il désire Dieu.

Amen

L'accomplissement du devoir

B.D. 1829 from 24 février 1941, taken from Book No. 27

Vous ne devez jamais vous contenter de seulement vous acquitter de votre devoir, mais vous devez faire davantage – vous devez vous soumettre volontairement à une tâche qui n'est pas imposée à l'homme, mais vous devez la faire par amour. – Seulement alors vous êtes actif dans l'amour, et un tel engagement sera comptabilisé et vous apportera une bénédiction pour l'éternité. Les hommes qui s'acquittent fidèlement du devoir de leur travail terrestre croient avoir fait assez, leur vie est alors une vie d'accomplissement du devoir, mais pas un service conscient dans l'amour. Ce qui oblige à faire son devoir correspond exclusivement à un but mondain. Tout ce qui a une influence anoblissante sur l'âme ne doit pas être exigé ni exécuté en tant que devoir, mais doit toujours être fait dans une très pleine liberté de la volonté. Seulement alors on peut parler de progrès de l'âme lorsque l'homme se montre actif au-delà de son devoir et ne cesse pas d’exercer une telle activité d'amour. – Mais ce qui est imposé à l'homme comme devoir a seulement une valeur purement terrestre, parce que satisfaire un devoir n'a pas nécessairement l'amour pour prochain comme force de poussée. Presque toujours la raison se trouve dans des commandements délivrés par les hommes qui ont pour but de maintenir l'ordre mondain, et dont l'accomplissement est d’une certaine manière nécessaire pour combattre la faiblesse de volonté des hommes, parce que beaucoup d'hommes ne feraient même pas ce qui est leur devoir, si en eux il n'était pas cultivé la conscience du devoir. Tout ce qu'ils font est donc de quelque façon conditionné et a par conséquent une utilité terrestre – mais un chemin de vie terrestre qui enregistre seulement une série infinie d'actions qui relèvent seulement «de l'accomplissement du devoir», n'a pas nécessairement comme effet un état de mûrissement de l'âme, parce que vraiment cet «accomplissement du devoir» empêche l'homme d’être vraiment actif dans l'amour. Bien que l'accomplissement du devoir ne soit pas présenté à l'homme comme faux ou inutile, néanmoins il est un certain danger pour l'âme de l'homme, parce que plus il l’emploie comme ligne directrice de sa vie, plus il considère ces devoirs comme importants, et plus il croit être soulagé de la juste activité d'amour, parce qu'il considère son temps comme bien utilisé, mais spirituellement il reste en arrière s'il n'est pas dans l'amour, c'est-à-dire s’il n’est pas poussé par l'amour à faire plus malgré l’accomplissement de ses devoirs. Seulement alors il désirera servir le prochain spirituellement et physiquement avec des actions qui ne sont pas demandées, donc qui ne peuvent pas lui être imposées comme devoir. L'accomplissement du devoir seul doit certes être reconnu du point de vue terrestre, mais il est sans signification pour l'éternité, donc l'homme doit chercher par sa libre volonté à donner et à servir selon sa possibilité. Il ne doit pas se contenter de l'accomplissement du devoir, mais faire «davantage» par lui-même, il doit donner et servir dans l'amour pour que son âme voie le salut ; vu que l'âme profite toujours de ce que l'homme fait dans l'absolue libre volonté et dans l’amour désintéressé.

Amen

La libération de l'abîme – la rébellion – le Renouvèlement de la relégation

B.D. 1830 from 25 février 1941, taken from Book No. 27

L'Amour et la Miséricorde descendent dans l'abîme le plus profond pour apporter la Libération aux âmes qui sont accessibles à l'Amour et à la Miséricorde de Dieu. Tout le spirituel des régions inférieures peut arriver en haut, s'il ne s'y oppose pas, lorsque le rayon de Lumière d'en haut pénètre jusqu'à lui. Les âmes qui ont subies pendant des temps inimaginables la misère la plus profonde et des tourments, perçoivent ce rayon de Lumière fulgurant comme un bénéfice, et cet instant peut réveiller en eux le désir pour un tel état durable avantageux. Une brève entrée en soi peut rendre l'âme réceptive pour l'influence des êtres de Lumière préoccupés pour elle, et si cela est réussi une fois l'âme a été enlevée à l'obscurité, parce que de telles pensées saisies une fois ne laissent plus les âmes, même si la lutte de telles âmes est indiciblement difficile. Ces âmes arrachées à l'obscurité se retrouvent et se donnent courage et espoir, elles s’aident donc réciproquement pour monter vers le Haut. Elles sont cependant durement opprimées par le pouvoir obscur, mais vraiment cela les pousse à sortir de leur région et à tendre vers chaque lueur de Lumière, pour échapper à ce pouvoir. Le désir pour la Lumière cependant leur fait aussi arriver l'Aide, et donc elles ne sont plus exposées sans défenses au pouvoir obscur, si seulement le désir pour la Lumière s’est réveillé en elles. Mais souvent l'Amour et la Miséricorde de Dieu sont totalement repoussés, alors les esprits du monde inférieur se réjouissent, et maintenant ils extériorisent leur pouvoir satanique réciproquement. Ils causent tout le mal imaginable et ainsi ils tombent toujours plus bas, c'est-à-dire que l'éloignement de Dieu devient toujours plus grand, et alors pour de telles âmes on ne peut presque plus espérer de salut, parce que si aucune amélioration n'est atteinte au travers des tourments les plus inimaginables, ce spirituel satanique doit à nouveau être relégué, parce qu’il ne se montre pas digne de sa liberté, parce que de nouveau il en a abusé et il s'est à nouveau rebellé contre Dieu. Si l'âme savait les indicibles souffrances et tourments que lui procure une nouvelle relégation dans la forme solide pour des temps impensables, elle mettrait tout en œuvre pour changer avant qu’il ne soit trop tard, parce que ces tourments sont trop insupportables même pour les âmes les plus obstinées et c’est à nouveau l'unique moyen pour les forcer à l'obéissance ; mais vu que toute contrainte est exclue, elles doivent prendre sur elles les tourments, parce que chaque Rencontre avec Dieu a été repoussée. C’est toujours de nouveau la libre volonté de l'être qui détermine le refus, et donc cette volonté doit de nouveau être enchaînée, pour que soit mise une fin à sa rébellion contre Dieu. C’est la chose la plus horrible qui puisse arriver à l'être, lorsqu’il doit de nouveau passer par le même parcours au travers des millénaires, s'il doit de nouveau expérimenter l’état qui lui semblait déjà insupportable pendant son premier parcours terrestre. Et malgré cela, ce parcours ne peut pas lui être épargné, parce que sa volonté l'a poussé et tous les moyens auxiliaires imaginables se sont avérés inutiles. C’est la nuit de la mort qui tient de nouveau captif de tels d'être pour des temps infinis, l'obscurité la plus impénétrable, des chaînes extrêmement lourdes et un état de totale absence de Force, une éternelle attente de libération. Cet état atroce dure tant que l'être ne se décide pas à renoncer à sa rébellion contre Dieu ; seulement alors commence de nouveau le parcours de développement vers le Haut, parce que l'Amour de Dieu ne laisse tomber aucun être, mais souvent c’est l'être lui-même qui prolonge son atroce état terrestre à travers sa rébellion. Et le Seigneur du Ciel et de la Terre voudrait abréger ces tourments infiniment longs ou bien en libérer entièrement l'être et donc Il cherche toutes les façons possibles d’arracher Ses créatures de cet horrible destin, et donc la Bonté et l'Amour de Dieu sont toujours disposés et concèdent que d’innombrables êtres mûrs prennent soin de ces fils terrestres et leur apportent une aide corporelle et spirituelle, et si cela n'a pas été utile sur la Terre, les êtres de Lumière poursuivent encore de tels hommes endurcis dans l'au-delà et cherchent à rendre souple et ductile la volonté de ces êtres et à réveiller en eux le désir pour la Lumière. Mais si par leur libre volonté ils vont à la rencontre de l'obscurité, alors ils décident eux-mêmes de leur destin. Dieu veut et peut donner tout aux hommes, mais pas une Vie heureuse dans l'au-delà dans toute la Magnificence sans leur volonté. Eux-mêmes doivent la faire devenir active, autrement s’ils ne s'occupent pas de leur volonté elle doit maintenant leur être enlevée totalement de nouveau pour des temps éternels.

Amen

L'unification avec Dieu

B.D. 1831 from 26 février 1941, taken from Book No. 27

C’est un saint désir que de désirer être uni avec le divin Seigneur et Sauveur. Il n’y a vraiment rien qui équivaut à cela ; il n'existe aucun état de bonheur plus béatifiant que l'unification avec Lui, et cela doit même être la quintessence de tout désir. Ce qui appartient à la Terre, doit être donné joyeusement en échange de la chose la plus bienheureuse ; l'homme doit prendre sur lui avec bonne volonté toute souffrance de la Terre et penser toujours seulement à la récompense la plus douce, l'unification avec Dieu, qui compense toutes les souffrances et tous les tourments, qui met fin à toute misère et affliction de cette Terre. Cette unification est quelque chose qui rend inconcevablement heureux, où chaque difficulté antérieure apparaît petite par rapport à cela, et si l'homme le savait il prendrait patiemment sur lui encore beaucoup plus de souffrances uniquement pour devenir digne de cette Grâce divine. Et malgré cela ce doit être l'aspiration de chaque homme que d’atteindre l'unification avec Dieu même sans ce savoir. L'amour pour Lui et pour son prochain doit le mettre dans cet état qui est la condition préalable pour le bonheur le plus sublime. Parce qu'alors il se forme pour ainsi dire dans l'amour, et il doit s'approcher inévitablement de l’Amour éternel, la substance animique originelle en lui doit fusionner avec la Force d’Ur, et donc elle doit de nouveau être là où elle était d'abord, c'est-à-dire en Dieu. Une unification avec l'Entité la plus sublime doit maintenant lui procurer tout ce qui relève de la Partie divine, la Lumière et la Force. Et cela signifie une éternelle Magnificence, le Bonheur et la Paix, parce qu’être dans la Lumière signifie connaître tout, être sorti de l'obscurité et pouvoir être dorénavant actif pour son bonheur. Et pouvoir participer dans la Force divine signifie pouvoir former et créer comme Lui, pouvoir donner et distribuer, pouvoir agir et penser conformément à la Volonté divine et donc mener une vie qui correspond à tous les désirs, parce que l'unification avec Dieu est le but final de chaque être. Et les hommes peuvent atteindre cet état heureux déjà sur la Terre, s'ils se forment dans l'amour. Ils peuvent recevoir cette Grâce insaisissable encore dans le temps de leur chemin terrestre à travers l’écoute de la Parole résonnant dans leur cœur. Prendre la Volonté divine sur la Terre pour constante ligne de conduite et tendre toujours seulement à être toujours plus près de Lui, fait devenir le cœur amour, et l'homme qui aime ne peut pas faire autre chose que de donner l’amour, donc même Dieu se donne, c'est-à-dire qu’Il se donne Lui-Même dans la Parole. Et si le fils terrestre est en mesure de percevoir la Voix divine dans le cœur, alors l'unification avec Dieu a eu lieu et il ne peut plus être dérangé de l’éternité. Parce que ce que Dieu a saisi avec Son Amour, Il ne le laisse plus éternellement tout seul, et donc maintenant l'homme ne peut plus faire autrement que d'employer sa vie pour son divin Seigneur et Sauveur, pour Son Nom et Sa Doctrine. Il Le reconnaîtra devant tout le monde et donnera avec cela un témoignage de la Force divine, parce que celle-ci déborde si manifestement d’un tel homme qu’il peut montrer au monde la Force et la vigueur de la juste foi qu’il représente maintenant par rapport aux hommes qui veulent attenter à sa vie, parce qu'il ne craint pas la mort du corps, vu qu’il a trouvé la Vie éternelle à travers l'unification avec le Seigneur.

Amen

La Parole qui résonne est une preuve

B.D. 1832 from 26 février 1941, taken from Book No. 27

La preuve la plus évidente pour l'unification avec Dieu est la Parole qui résonne en soi. C’est comme une Musique céleste qui résonne dans le cœur, c’est un état incomparablement beau, qui fait jaillir la Béatitude dans l'homme, ainsi que le sentiment de la plus douce dualité, parce que l'homme perçoit la Proximité de Dieu. Et rien sur la Terre ne peut égaler cet état qui rend heureux, rien ne peut offrir une telle Béatitude que la Proximité du divin Seigneur et Sauveur. Et malgré cela seulement peu d'hommes sont dans un tel degré d'amour qu’ils puissent devenir dignes d’entendre la Parole résonner. Dieu Lui-Même offre la chose la plus magnifique à l'homme sur la Terre, mais seulement peu désirent ce Don délicieux qui peut transformer la vie sur la Terre en un paradis. Peu seulement se donnent de tout leur cœur au Sauveur et ne désirent plus rien du monde. Peu seulement s’impliquent dans l'amour pour le prochain et partagent avec lui tout ce qu'ils possèdent, peu seulement renoncent à tout pour pouvoir recevoir en retour. Plus le fils terrestre est de bonne volonté et moins il oppose de résistance à l’Action divine, et plus vite il pourra entendre la Voix de Dieu en lui, parce que les vibrations spirituelles les plus subtiles doivent être observées, et le cœur doit désirer Dieu plein d'intériorité. L'homme sur la Terre devrait aspirer maintenant à cela, parce qu'à peine il a atteint cet état qu’il est protégé contre toutes les attaques du malin. Il n’attend rien d’autre de la vie sinon que l'Amour divin se manifeste de façon audible. Tous les désirs se taisent lorsque le Seigneur parle Lui-Même dans le cœur de l'homme, et alors Il s’adresse au fils terrestre, et celui-ci entend Sa Voix de façon audible, tout doute est réduit au silence. Mais seulement la foi la plus profonde peut établir une telle liaison intime, parce que si l'homme ne croit pas que pour Dieu aucune chose n’est impossible, il n'écoutera pas en lui de sorte qu’il mettra longtemps avant d’entendre la Voix divine. Et même si aux hommes il est transmis le savoir sur cela, leur foi est trop insuffisante pour qu’ils risquent tout pour se montrer dignes d'un tel Don. La Parole qui résonne procure à l'homme une indicible Bénédiction, parce qu'alors il marche sensiblement vers le Haut. Avec l'écoute de la Parole l’homme reçoit une Force et une Grâce inimaginables, et cette intime liaison lui procure un indescriptible avantage spirituel, parce qu'être uni avec le Seigneur déjà sur la Terre demande un degré de maturité qui correspond pour l'homme à son décès terrestre et à son entrée dans les sphères de Lumière dans lesquelles il peut contempler Dieu Face à face.

Amen

Triple réception de la Parole divine

B.D. 1833 from 27 février 1941, taken from Book No. 27

C’est un instant significatif lorsque l'homme prend conscience de l'Éternité et de l'Impérissabilité, parce que maintenant sa lutte sur la Terre n'est plus sans but, mais il en reconnaît la cause. Et il ne se rebellera maintenant plus contre son destin, il le fera concorder avec la Sagesse et l'Amour de Dieu et se soumettra humblement résigné à la Volonté divine. La Gouvernance de Dieu lui deviendra toujours plus évidente ainsi que sa confiance inébranlable et enfantine en Dieu. Et à partir de cette heure il vivra consciemment sa vie, il s’efforcera de laisser agir sur lui chaque événement qui est pour le salut de l'âme, et cherchera la Force pour la résistance contre les animosités du pouvoir qui veut s’opposer à Dieu dans la Parole divine qui maintenant lui est transmise par l'Amour du Père céleste, parce que sans cette Parole de Dieu l'homme n'est pas en mesure de vaincre toutes les résistances qui s'opposent à lui. La Parole de Dieu lui transmet la Grâce qui est absolument nécessaire pour atteindre l’objectif qui est le but de la vie terrestre. La Parole de Dieu communique à l'homme comment il doit former son chemin de vie, pour participer à la Grâce divine. La Parole de Dieu doit être obtenue pour que l'homme prie, c'est-à-dire entre en contact avec Dieu, pour demander la Grâce divine, parce que sans être demandée elle ne peut pas lui être donnée. La Parole de Dieu doit d'abord lui transmettre le savoir, Dieu doit lui parler au travers de la Parole, mais il est totalement libre de comment et où accueillir la Parole divine. Il peut le faire au travers du culte divin ordinaire, c'est-à-dire qu’il peut être instruit sur la Volonté divine par des hommes qui s'offrent à Dieu pour le service ; il peut aussi recevoir la Parole de Dieu au travers des Saintes Écritures s'il prie Dieu de l’éclairer sur ce qui lui apparaît incompréhensible. Mais il peut aussi accueillir le Parole de Dieu directement de Lui, s’il se laisse instruire mentalement au travers des domestiques de Dieu de l'au-delà. Et cela se produit à travers l'approfondissement mental et la liaison avec Dieu. Si l'homme cherchait plus souvent à entrer en contact avec l'éternelle Divinité, et à Lui poser toutes les questions dans la confiance la plus enfantine afin d’obtenir la réponse, alors elle lui serait adressée mentalement de la manière la plus merveilleuse et la plus d'exhaustive. Et la réception de la Parole de Dieu sous cette forme est vraiment la meilleure chose, parce qu'alors la Parole est vivante dans l'homme, elle pénètre dans le cœur, et ne passe pas au-delà de l'oreille de l'homme comme un écho vide. Parce que celui qui veut avoir l'éclaircissement de Dieu Lui-Même, celui-ci l'entend aussi sérieusement et réfléchira sur chaque Réponse et il la conservera ensuite comme propriété spirituelle et sera maintenant compénétré de Force et de Grâce, pour pouvoir vivre sa vie terrestre conformément à la Volonté de Dieu.

Amen

Suivre Jésus

B.D. 1834 from 27 février 1941, taken from Book No. 27

Il existe seulement une voie qui mène à la Vie éternelle et à l'unification avec Dieu, cette voie c’est Jésus Christ et celui qui repousse le Christ, ne pourra jamais passer à travers la Porte du Ciel de l'éternelle Béatitude. L'homme doit parcourir la même voie qu'a parcourue Jésus sur la Terre, celle de l'Amour et de la souffrance, parce que seulement à travers l'amour il peut se racheter et à travers la souffrance diminuer la faute du péché. Pour pouvoir faire cela, il doit lui être transmis la Grâce que Jésus a conquise au travers de sa mort sur la Croix, et qu’il peut recevoir à nouveau seulement s'il reconnaît Jésus Christ comme Rédempteur et Fils de Dieu. Il doit être dans la foi dans le divin Rédempteur, il doit croire que Dieu Lui-Même l'a envoyé sur la Terre pour pouvoir maintenant prendre demeure en Lui dans toute la Plénitude, il doit croire que l'Amour divin Lui-Même est descendu parmi les hommes et alors seulement il montre sa foi en Dieu, lorsqu’il reconnaît l'Œuvre de Libération comme un Acte du plus grand Amour pour les hommes et désire avoir une part dans la Bénédiction de l'Œuvre de Libération. Jésus dit : «Personne ne vient au Père sinon par Moi ....» Jésus ne dit pas ces Mots en tant qu’Homme, mais ces Mots sont à entendre spirituellement. Lui-Même est pur Amour et donc l'homme doit se former dans l'amour pour être uni avec le Père Qui est l'Amour Même. Mais si l'homme est dans l'amour, alors il reconnaîtra aussi que Jésus Christ est la Quintessence de l'éternelle Divinité, il ne pourra plus séparer le Christ de Dieu et donc l'amour sera l'unique voie pour arriver à Dieu. Mais si l'homme ne reconnaît pas le Christ, il ne peut jamais être dans une juste manière de penser. Même s’il veut affirmer Dieu, il n'est pas dans une profonde foi, car il sépare Dieu et le Christ. Il s’est créé un faux concept de l'éternelle Divinité. La Doctrine chrétienne prescrit que les deux plus importants Commandements sont : Aimer Dieu plus que tout et le prochain comme soi-même. Pour pouvoir s'acquitter de ce Commandement, lui-même doit être amour, donc il doit parcourir la même voie que celle que Jésus a parcourue sur la Terre ; il doit répandre l’amour à tous les moments de sa vie, et vu que Dieu est l'Amour Même, à travers cette Œuvre d'amour il attire à lui l'éternelle Divinité, donc il s'unit avec Elle et alors il se produit la même chose que Jésus a décrite avec ces Mots : «Le Père et Moi sommes Un ....» Il s'est uni avec Dieu à travers Son très grand Amour de sorte qu’Il pouvait prononcer de plein droit ces Mots, parce que Son Être était totalement compénétré de l'Esprit divin, donc le Père, l'éternelle Divinité, était dans le Fils, dans Celui qui était procédé de Lui et Ils ne pouvaient éternellement plus être séparés l'Un de l'Autre. Et cette Fusion avec la Force d’Ur sera toujours la conséquence de l'intime amour pour Dieu et pour les hommes, donc l'amour conduit à Dieu. L'Œuvre de Libération était la plus grande Œuvre d'Amour d'un Homme pour toute l’humanité. Celui qui ne la reconnaît pas, doit être dépourvu d'amour, autrement il reconnaîtrait le plus clairement possible la liaison et cela ferait disparaître tout doute sur la Divinité de Jésus. Mais sans amour la voie vers le Haut ne pourra jamais être parcourue, parce qu'alors l'homme ne suit pas Jésus ; il ne fait pas partie de ceux qui ont été rachetés au travers de Sa mort sur la Croix et avec cela il est perdu pour l'Éternité.

Amen